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EL POSTE DE SEÑAL Y LA COMISIÓN PT. 2 

 
COCOYEA, TRINIDAD  

DOMINGO, 14 DE FEBRERO DEL 1982 

Hɴᴏ. Vɪɴ A. Dᴀʏᴀʟ 

 

 
¿Cuántos saben que ellos son el Mensaje esta 

mañana? Para eso vino el Mensaje: para que sepan 

que ustedes son el Mensaje. Amén. 

Tenemos aquí algunas notas de agradecimiento. 

La Hna. Sandra le da gracias al Señor por sanarla de 
la hipertensión, después de orar por ella la semana 

pasada. Ella dijo que al tercer día la presión volvió a la 
normalidad. Amén. 

La Hna. Lorna le da gracias y alabanzas a Dios por 
tocarla y fortalecerla después de que se oró por ella el 

jueves. Recuerdan con el asma—el asma o lo que 
fuera. Su respiración ha vuelto a la normalidad y se 

siente mucho más fuerte en el cuerpo. Amén. ¡Oh! 

Este—el Hno. Joe me dio un botón ahora mismo, así 
que yo dije: “Tal vez el botón se cayó de mi camisa”, y 
yo solo lo puse en mi bolsillo. Pero él me estaba 

diciendo aquí, el Hno. John Francis y su esposa 
quisieran dar gracias especiales al Señor por la 

remoción del botón de la fosa nasal de su hija, Joanna 
después que la oración fue ofrecida el domingo 
pasado. ¿Es este el botón, aquí? Amén. ¡Cielos! 

Dijeron que el jueves el botón se salió solo. Amén. El 

Ángel tiró del botón hacia abajo. ¡Amén! ¡Aleluya! 
Amén. También dijeron que sus vecinos estaban 

asombrados, pues pensaron que la habían llevado al 
médico. Pero aquí está el botón esta mañana. Amén. 
Amén. ¡Oh! A Dios le encanta hacer cosas para 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

2 

asombrar a tus vecinos. Empieza a servir a Dios y Dios 
asombrará a tus vecinos. ¡Amén! Amén. ¡Cielos! 

No es un secreto lo que Dios puede hacer. Amén. Ves 

que al poner tu fe en la Palabra de Dios, Dios suplirá 
cada necesidad que tengas. Amén. 

Y tenemos una dedicación esta mañana—un par de 

dedicaciones aquí. Vamos a cantar; ven a Él, ven a Él. 
Ven a Él de los campos de pecado, mientras los padres 
vienen con sus bebés. La Hna. Sandra y una, Patsy 

Tom, el Hno. Percy. Esa es la cuñada de nuestro Hno. 
Charles aquí; le gustaría dedicar a estos niños 

pequeños esta mañana. Amén. 

[Tráiganlos - Cantos Que Viven #329  –Ed.] 

Ven a Él, Ven a Él, 
Ven al buen Pastor, no vagues más; 
Ven a Él, Ven a Él, 
Traigan los [corderos] a Jesús. 

Ven a Él, Ven a Él, 
Ven al buen Pastor, no vagues más; 
Ven a Él, Ven a Él, 
Traigan los [corderos] a Jesús. 

Una vez más. 

Ven a Él, Ven a Él, 
Ven al buen Pastor, no vagues más; 

Amén. Realmente agradecemos a Dios por la Palabra. 

Amén. Porque si no tuviéramos la Palabra, podríamos 
haber tenido alguna fuente [Un receptáculo en una iglesia para el 

agua usada en el bautismo –Ed.] aquí para rociarlos esta 

mañana. Pero debido a la Palabra, podemos traerlos 
por fe y ponerlos en los grandes y Todopoderosos 
brazos de Jehová. Amén. Su Mano no se ha acortado. 

Él puede bajar Sus Manos aquí esta mañana para 
tomarlos a lugares Celestiales. 

https://www.youtube.com/watch?v=aiQq-ZzEJIg
https://www.youtube.com/watch?v=aiQq-ZzEJIg
https://www.youtube.com/watch?v=aiQq-ZzEJIg
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San Lucas 18, versículo 15. Sólo quiero leer un par 
de versículos aquí. 

15 Traían a él los niños para que los tocase;... 

Ves, traían a muchas personas diferentes, pero Lo 

dijo: 

… los niños para que los tocase; lo cual viendo 
los discípulos, les reprendieron. 

Siempre digo que me alegro de que estos no retengan 

a la gente, sino que la dejen venir. Amén. 

16 Mas Jesús, llamándolos, dijo: Dejad a los 
niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque 
de los tales es el reino de Dios.  

17 De cierto os digo, que el que no recibe el 
reino de Dios como un niño, no entrará en él. 

¿Inclinemos la cabeza y cerremos los ojos? Amén. 
Tenemos un pequeño Immanuel Michael aquí [Inaudible –

Ed.]. 

Dios Todopoderoso, Te damos gracias y Te alabamos 
esta mañana por Tu toda-suficiencia; por cada 

provisión que ya has hecho para nosotros, Señor; para 
que podamos venir con fe a Tu Presencia. Entrando 
cofiadamente a este Lugar Santísimo, Señor, como 

esta querida madre, esta fiel hija Tuya, de pie, Señor 
Dios, en este gran tiempo de dificultad y prueba para 

ella, Señor. Pero, Señor, mirando hacia el Calvario 
sabiendo, querido Dios, que Tú dijiste que consumado 
es, y Señor, sabiendo que ella es más que una 

vencedora. Señor Dios, a través de todo lo que ella ha 
pasado, ella puede venir esta mañana a Tu casa con el 
pequeño Immanuel Michael para ofrecerlo de vuelta a 

Ti con acción de gracias y con alabanza en su corazón. 
Señor, mientras ella trae este niñito a Ti, Padre—

Señor, Tú dijiste: “No se lo impidáis; porque de los 
tales es el Reino de Dios”. Y, Señor, traemos a este 
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niñito y pongo mis manos sobre él esta mañana en Tu 
gran Presencia que está aquí en este pequeño 

tabernáculo esta mañana, Padre. 

Señor Dios, Te damos gracias que le has concedido 
un parto sin complicación, oh, Dios, sabiendo que 

hace sólo un par de semanas ella estaba aquí 
luchando, oh, Dios, para traer al exterior esta vida que 
se formó en ella. Y esa pequeña alma, Señor, que era 

un gen en Tu mente que Tú has expresado para venir 
a este cuerpo físico, aquí este paquetito de amor esta 
mañana podría ser ofrecido de nuevo a Ti. Señor Dios, 

recibe a este niño, Padre. Y, Señor Dios, dale fuerza. 
Que la Presencia de Dios esté sobre su vida, querido 

Dios. Y que el amor llene su corazoncito. 

Y, Señor Dios, que Tú lo hagas una bendición aún 
para su madre, amado Dios, que, Señor Dios, Tú le 
concedas la gracia y el conocimiento para criarlo en el 

camino del Señor. Oh, Dios, continúa teniendo Tu 
voluntad en sus vidas, Padre. Mientras lo 

encomendamos en Tus manos todosuficientes esta 
mañana, agradeciéndote por Tus preciosas promesas 
que has hecho en las cuales podemos poner nuestra fe 

esta mañana; porque oramos en el precioso Nombre de 
Jesús. Amén. 

Dios Todopoderoso, Te damos gracias por Chaffet 

Ukino. Señor Dios, Te damos gracias por este otro 
pequeño, Padre, nacido en este tiempo en el que una 
gran tribulación está a punto de ser derramada sobre 

la faz de la tierra. Pero, Señor Dios, Te damos gracias 
por el Lugar, la Zona de Seguridad que se nos revela 
en esta Hora, en la que podemos entrar rápidamente, 

sabiendo que estamos seguros en este Lugar. Señor 
Dios, más seguro que cualquier refugio antibombas, 

más seguro que cualquier lugar que el hombre tratará 
de construir, oh, Dios; la Roca de la Eternidad. 
Aleluya. 
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Venimos con este niño a ofrecerlo a Ti esta mañana 
para una vida de servicio. Que bendigas a este niño, 

Padre. Señor Dios, que Tu Espíritu Santo esté sobre su 
vida mientras lo entregamos a Tus grandes y Todo-

poderosos brazos esta mañana. 

Señor Dios, su madre, que se haga Tú voluntad en 
su vida. Señor Dios, que Tu Espíritu Santo haga tal 
obra en su vida en esta Hora que ella también, Padre 

Dios, que su vida sea dedicada a Ti para una vida de 
servicio; que Tú puedas tomar control completo en su 
vida, amado Dios. Señor, que ella pueda venir a 

servirte a Ti, Quien murió y derramaste Tu Sangre por 
ella, esta mañana. Oh, Dios, concédelo. Te lo pedimos 

en la casa de Dios con nuestra fe en nuestros 
corazones que Tú has revelado allí dentro, en el 
Todopoderoso Nombre de Jesucristo, para Tu honor y 

para Tu gloria. Amén y amén. Amén. Alabado sea Dios. 

También tenemos un par de notas de agradecimiento 
aquí. la Hna. Rhona quisiera alabar y agradecer al 

Señor por tocar su cuello y quitar el dolor después de 
que la oración fue ofrecida por ella el domingo pasado. 
Amén. 

Todos ellos vuelven para dar gracias. Parece sencillo, 

pero eso es lo que no hicieron los otros nueve leprosos. 
Amén. Él los tocó y los sanó y ellos solo se fueron, 

amén. Pero uno regresó a dar gracias y a adorarlo. 
Amén. Damos gracias a Dios por ellos. Nuestros 
corazones agradecidos esta mañana, reconocieron que 

es la bendición de Dios sobre sus vidas. 

La Hna. Sandra también quiere dar gracias al Señor 
por mantener a su hijo, Samuel, bien en el cuerpo 

durante estos tres años, ya que celebró su cumpleaños 
el viernes pasado. Amén.  

Samuel fue el primer niño dedicado al Señor aquí en 
Barataria. Amén. Primero, fue Samuel Isaac. Amén. Y 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

6 

hablamos de la Visión Abierta y la Promesa. Y esta 
mañana ella vino con Immanuel. Amén. Después de 

estos dos grandes años, amén, de estrés y tensión, y 
llevando su vituperio [soportando reproche] por la 

causa de la Palabra, amén, [ella] regresó en esta Hora. 
Así que damos gracias a Dios por eso. 

También, tenemos un par de peticiones de oración 
que queremos presentar ante el Señor, al estar en Su 

Presencia: 

Me gustaría que oraran por mi hijo, Timmy, que está 
sufriendo con un resfriado persistente y debilidad en el 

cuerpo. Hna. Matthews, esa es la misma hermana que 
estaba aquí confundida en su mente ese día del 
servicio, y el Espíritu Santo vino y habló a su corazón, 

amén, y resolvió todas las dudas. Aquí está en esta 
mañana. Amén. 

Mientras yo predicaba, no sabía lo que estaba 

diciendo y sólo dije: “Hay alguien aquí a quien el 
Espíritu Santo está esperando. (Amén.) Tal vez por eso 
Dios quiere moverse”. Entonces ella vino y dijo que era 

ella. Ella estaba yendo a casa y el Espíritu Santo dijo: 
“Ve a la casa de Dios esta noche. (Amén.) Me reuniré 
contigo en ese lugar”. Aleluya. Bajó y le dio un 

fortísimo consuelo. Amén. 

Creo que Dios sanará al niño. ¿Crees que Dios no se 
preocupa por tus hijos? Puede ser que ellos no sepan 

lo que crees. Puede ser que no tengan una revelación 
de la Palabra, pero, amén, están protegidos. Aplica la 
señal por ellos. Amén. 

Por eso ese pequeño botón pudo salir de las fosas 

nasales del niño, amén. Porque el Espíritu Santo 
estaba atento al niño. Nos quedamos allí, ofrecimos la 

oración de fe y la consideramos resuelta. Y Dios estaba 
atento al niño, amén. Porque Dios vio a los padres 
estando firmes por la justicia, amén, y Dios hizo eso 
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para consolarlos, para hacerles saber que Él los cuida, 
amén; para animarlos, amén. 

También el Hno. Hayden pide oración por sinusitis, 

una posible ruptura de una hernia, una dolencia 
estomacal, una especie de retardo mental, y en la 

actualidad, un resfriado común. Él cree que el gran 
Jehová es más que capaz de sanarlo de sus 
enfermedades. Amén. 

Yo también lo creo de todo corazón. La Biblia dice: 

“Sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios, 
con alegría” [Fil.4:6 –Ed.] Amén. ¿Por qué con alegría? 

Porque tienes la revelación de que el Poderoso 
Conquistador dijo: “¡Consumado es!” Así que podemos 
dar a conocer nuestra petición con alegría esta 

mañana. 

¿Cuántos tienen peticiones no expresadas? Pues 
sean conocidas con alegría esta mañana—gozo inefable 

y glorioso esta mañana. 

¿Inclinamos la cabeza y cerramos los ojos? 

Oh, gran Jehová-Rafa, Tú eres el Sanador de todas 
nuestras enfermedades. Aleluya. El Profeta siempre 
nos enseñó, Señor Dios, que siempre había una salida 

para la sanidad. Una vez, Señor, hubo un poste de 
bronce levantado en el desierto. Señor, dijiste: “Mira y 

vive”, cuando la gente estaba siendo mordida por esas 
serpientes. En otra ocasión hubo el estanque de 
Betesda donde un Ángel bajaba y se movía, y la gente 

entraba, oh Dios. Luego el Hijo del Hombre fue 
levantado, aleluya, el gran Médico, el Jesús compasivo 
[Falla el audio –Ed.] 

[Éxodo 2:23 –Ed.] 

… después de muchos días...  

¿Qué ocurrió? Dios desenvolvió Su promesa. 
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… murió el rey de Egipto, y [conjunción] los 
hijos de Israel gemían a causa de la 
servidumbre, y clamaron; y subió a Dios el 
clamor de ellos con motivo de su servidumbre.  

24 Y oyó Dios el gemido de ellos, y se acordó 
de su pacto con Abraham, Isaac y Jacob.  

25 Y miró Dios a los hijos de Israel, y [conocía 
su situación difícil. Amén.] los reconoció Dios. 

Capítulo 3. 

1 Apacentando Moisés las ovejas de Jetro su 

suegro, sacerdote de Madián, llevó las ovejas 
a través [detras] del desierto, y llegó hasta 
Horeb, monte de Dios.  

2 Y se le apareció el Ángel de Jehová en una 
llama de fuego en medio de una zarza; y él 
miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y la 
zarza no se consumía.  

3 Entonces Moisés dijo: Iré yo ahora y veré 
esta grande visión, por qué causa la zarza no 
se quema.  

4 Viendo Jehová que él iba a ver, lo llamó Dios 
de en medio de la zarza, y dijo: ¡Moisés, 
Moisés! Y él respondió: Heme aquí. 

Amén. Muchos no quieren ir a ver. Dios puso una 
atracción, Dios descendió en una llama de fuego, pero 
muchos no se detienen para ver la atracción, amén, 

así que Dios no puede hablarles. Él no puede llamarlos 
por su nombre. Pero tú miras y ves, te detienes y ves 
esta atracción, Él te llamará por su nombre. Amen. 

5 Y dijo: No te acerques; quita tu calzado de 
tus pies, porque el lugar en que tú estás, tierra 
santa es.  

6 Y dijo: Yo soy el Dios de tu padre, Dios de 
Abraham, Dios de Isaac, y Dios de Jacob. 
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Entonces Moisés cubrió su rostro, porque tuvo 
miedo de mirar a Dios. 

7 Dijo luego Jehová: Bien he visto la aflicción 
de mi pueblo que está en Egipto, y he oído su 
clamor a causa de sus exactores; pues he 
conocido sus angustias,  

8 y he descendido para librarlos de mano de 
los egipcios, y sacarlos de aquella tierra a una 
tierra buena y ancha, a tierra que fluye leche 
y miel, a los lugares del cananeo, del heteo, 
del amorreo, del ferezeo, del heveo y del 

jebuseo.  

9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha 
venido delante de mí, y también he visto la 
opresión con que los egipcios los oprimen. 

Amén. Él está dando a conocer el propósito de por 

qué bajó. ¿Lo ves? Ahora Él le va a hablar a Moisés y 
le va a dar la Comisión.   

10 Ven, por tanto, ahora, y te enviaré a Faraón, 
para que saques de Egipto a mi pueblo, los 
hijos de Israel.  

11 Entonces Moisés respondió a Dios: ¿Quién 
soy yo para que vaya a Faraón, y saque de 
Egipto a los hijos de Israel?  

12 Y él respondió: Ve, porque yo estaré contigo; 
y esto te será por señal de que yo te he 
enviado: cuando hayas sacado de Egipto al 
pueblo, serviréis a Dios sobre este monte. 

13 Dijo Moisés a Dios: He aquí que llego yo a 
los hijos de Israel, y les digo: El Dios de 
vuestros padres me ha enviado a vosotros. Si 
ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, 
¿qué les responderé? 
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Tienes a los Siete Truenos que reunieron al pueblo, 
¿cuál es Su Nombre? 

… ¿qué les responderé? 

14 Y respondió Dios a Moisés: YO SOY EL QUE 
SOY. 

YO SOY Quien está aquí, es ese YO SOY Quien vino 
en la cueva. YO SOY EL QUE YO SOY es la misma 

Persona a Quien estamos adorando esta mañana en 
este tabernáculo. 

… Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO 
SOY me envió a vosotros.  

15 Además dijo Dios a Moisés: Así dirás a los 
hijos de Israel: Jehová, el Dios de vuestros 
padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac y 
Dios de Jacob, me ha enviado a vosotros. Este 
es mi nombre para siempre; con él se me 
recordará por todos los siglos.  

16 Ve, y reúne a los ancianos de Israel, y diles: 
Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de 
Abraham, de Isaac y de Jacob, me apareció 
diciendo: En verdad os he visitado, y he visto 
lo que se os hace en Egipto;  

17 y he dicho: Yo os sacaré de la aflicción de 
Egipto a la tierra del cananeo, del heteo, del 
amorreo, del ferezeo, del heveo y del jebuseo, 
a una tierra que fluye leche y miel. 

Sabiendo que Dios no habló de señales, Él estaba 

dando una Comisión. Él estaba revelando que Él vino 
según... “Recuerdo Mi promesa que hice a Abraham”. 
No hubo nada sobre señales. 

Capítulo 4 ahora. Veamos de dónde proceden las 

señales. 
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1 Entonces Moisés respondió diciendo: He aquí 
que ellos no me creerán, ni oirán mi voz; 
porque dirán: No te ha aparecido Jehová.  

2 Y Jehová dijo: ¿Qué es eso que tienes en tu 
mano? Y él respondió: Una vara. 

¿Ves de dónde vienen ahora las señales? La 

Comisión fue la primera, pero no quiso ir. Dijo: “No me 
creerán”. 

Él dijo: “Bueno, Yo te daré algunas señales”. 

Pero las señales no eran para librarlos en absoluto. 
Las señales eran para que vieran que Dios lo había 

enviado. Pero la Comisión era para liberar a la gente. 
Quiero que entiendas eso claramente. 

Porque el Séptimo Ángel Mensajero hará dos cosas. 

Esa es la Comisión. De acuerdo a Malaquías 4, él hará 
volver el corazón de los hijos hacia la fe de los padres. 
Entonces él revelará el Misterio de los Siete Truenos lo 

cual literalmente hará volver el corazón de los hijos de 
nuevo. Para eso él fue enviado. Para eso él fue enviado. 

Ese es el Mensaje. Amén. 

2 Y Jehová dijo: ¿Qué es eso que tienes en tu 
mano? Y él respondió: Una vara.  

3 Él le dijo: Échala en tierra. Y él la echó en 
tierra, y se hizo una culebra; y Moisés huía de 
ella.  

4 Entonces dijo Jehová a Moisés: Extiende tu 
mano, y tómala por la cola. Y él extendió su 
mano, y la tomó, y se volvió vara en su mano.  

5 Por esto creerán que se te ha aparecido 
Jehová, el Dios de tus padres, el Dios de 
Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob. 

Por esto creerán que se te ha aparecido Jehová. 
Amén. Entonces Él puede decirte... dales tu Comisión. 
Él puede decirles por qué viniste realmente. ¿Amén? 
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6 Le dijo además Jehová: Mete ahora tu mano 
en tu seno. Y él metió la mano en su seno; y 
cuando la sacó, he aquí que su mano estaba 
leprosa como la nieve.  

7 Y dijo: Vuelve a meter tu mano en tu seno. Y 
él volvió a meter su mano en su seno; y al 
sacarla de nuevo del seno, he aquí que se 
había vuelto como la otra carne.  

8 Si aconteciere que no te creyeren ni 
obedecieren a la voz de la primera señal, 
creerán a la voz de la postrera. 

Hay una Voz detrás de la señal. Amén. 

9 Y si aún no creyeren a estas dos señales,  

Porque sabemos que a Malaquías 4 se le dieron dos 

señales como a Moisés. 

… ni oyeren tu voz, tomarás de las aguas del 
río y las derramarás en tierra; y se cambiarán 
aquellas aguas que tomarás del río y se harán 
sangre en la tierra. 

Lo que significa... Como cuando Jesús dijo: “Después 
de que rechacen la primera y segunda amonestación, 

entonces considerarlos los herejes.  Sacudid el polvo 
de los pies y váyanse. Y será peor para esa ciudad que 
Sodoma y Gomorra”. 

Dijo: “Entonces vierte agua sobre tierra seca. Se 
convertirá en sangre”, para mostrar que consumado 
es. El juicio será sobre esa nación. Amén. Quiero 

poner estas cosas en paralelo porque es un tipo 
perfecto de lo que sucedió hoy. 

Inclinemos la cabeza y cerremos los ojos. 

Dios Todopoderoso, Padre, como creyentes en este 

gran Mensaje del Tiempo del Fin, la Voz de la señal, 
Señor Dios, Te damos gracias por las Cosas que has 
hablado para prepararnos para que podamos escapar 
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del gran juicio que viene sobre la faz de esta tierra. Te 
agradecemos por esa Simiente que Has puesto dentro 

de nuestro corazón, el sentido del alma, para creer 
todo lo que dices, Padre. 

Señor, oramos por entendimiento Divino para creer 

perfectamente en Ti, sin ninguna incredulidad, Padre; 
para poder agradarte completamente y hacer todo lo 
que Tú deseas que hagamos, y para servirte de la 

manera, Señor, que Tú has ordenado que Te sirvamos. 

Oramos esta mañana mientras miramos en Tu 
Palabra, sabiendo, querido Dios, que Tu Profeta 

identificó su Ministerio, las señales y la Comisión en 
este ministerio de Moisés, Señor, sacando el gran 
entendimiento para que podamos entender el 

propósito que Tú le enviaste y lo que Tú estabas 
haciendo. 

Y, Señor Dios, Te pedimos que nos des una 

comprensión completa de estas cosas. Porque nos 
damos cuenta que si entendiéramos estas cosas y 
viéramos lo que Tú estabas haciendo, entonces 

seríamos capaces de rendirnos bajo el liderazgo 
Divino; tendríamos el tipo correcto de expectativa, 
porque entenderíamos lo que Tú tienes que hacer 

ahora, en continuidad a esas cosas. 

Oh, Dios, acláralo para nosotros, Padre, mientras 
miramos estas cosas, que todos puedan ser colocados 

posicionalmente en ese lugar en la Palabra por el 
tiempo; donde el Espíritu Santo pueda guiarlos, Señor, 
sin ningún obstáculo en sus vidas, sin que ningún 

canal sea bloqueado, Señor, por falta de 
entendimiento. Sino más bien, Señor, ellos sabrán 

cual es Tu voluntad, y serían capaces de ser guiados al 
cumplimiento de esa Palabra. 

Y, Padre, nos encomendamos a Ti para que nos 
hables y hagas Tu Palabra clara, Señor; para que 
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podamos servirte con un corazón perfecto. Te lo 
pedimos en el precioso Nombre de Jesús. Amén. 

Pueden tomar asiento esta mañana. 

Quiero extender una calurosa bienvenida a todos los 

que están en la casa de Dios esta mañana; que Dios 
realmente bendiga ricamente su corazón esta mañana 

con una perfecta comprensión del Misterio de Dios 
para esta Hora en su vida. Y que puedan ser colocados 
posicionalmente en el programa de Dios para este Día. 

Amén. 

Hay un programa de Dios para este Día. Si Ud. está 
en la Novia o no está en la Novia, hay un programa de 

Dios para este Día. Pero luego hay un propósito en tu 
vida que es parte del programa de Dios para este Día. 

Cuando puedes entender el programa de Dios para 
este Día, luego puedes tener una percepción de lo que 

Dios desea, y lo que Él está trabajando para hacer en 
tu vida. Y cuando veas como tu vida encaja en el 

programa de Dios para este Día, entonces esto es lo 
que traerá la fe a tu corazón, para anclarte y darte la 
seguridad de que eres una de las Simientes de Dios 

predestinadas para esta Hora; que viniste de Dios, y 
que eres manifestado en la tierra en esta Hora para 
cumplir el propósito Divino de Dios. Amén. 

Porque esto es lo que el Profeta dijo que Moisés fue 
capaz de hacer cuando acumuló todas las partes de la 
historia de su vida: cómo nació de un nacimiento 

peculiar, las cosas que su madre le dijo, vio la hora en 
que nació, la promesa que Dios hizo para ser cumplida 
en esa hora, cuando se encontró con la Columna de 

Fuego en la zarza ardiente, (¿ven?) para recibir una 
comisión Divina, luego ir a Egipto. 

Cuando acumuló todas estas cosas juntas, no pudo 

correr de regreso al desierto y dudar. Él tenía una fe 
perfecta en un Dios perfecto Quien hizo una promesa 
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perfecta en Su Palabra perfecta. Amen. No le importó 
que era un [Falla en el audio –Ed.] ... mundo con una 

educación del séptimo grado. Amén. 

Y nosotros aquí hoy, también somos llamados, amén, 
por Dios. Hay condiciones puestas en la tierra que 

tienen que estar aquí en la Iglesia, espirituales y 
naturales. Hay condiciones puestas allí de las cuales 
somos conscientes porque estamos expuestos a estas 

cosas. Estas cosas no nos sorprenden porque ya está 
dicho en la Palabra que estas condiciones estarían 
aquí. 

Reconocemos que el Espíritu Santo está tratando con 
nosotros porque somos genuinamente llamados; y 
dándonos revelaciones para que no nos confundamos, 

sino que entendamos por qué es cómo es. Amén. Y 
trae expectativa a nuestros corazones (amén) para 
buscar que Dios baje y manifieste perfectamente, sin 

una falla, todas las cosas que Él profetizó en Su 
Palabra para manifestar en una Novia antes de que Él 

nos saque de la tierra. Amen. 

Con estas cosas en nuestros pensamientos esta 
mañana, vemos que es más que un servicio de iglesia, 
es más que solo guardar la tradición religiosa del 

domingo. Pero es por una revelación Divina, (amén) 
reconocemos que el mismo Pilar de Fuego... 

Por eso Israel dejaba de marchar el día de reposo. 

¿Ven? Y ellos se detenían allí, y tenían que instalar el 
tabernáculo, y adoraban a Dios en ese día, mientras 
marchaban a la promesa. Como nosotros paramos por 

un ratito, nos reunimos, y Dios baja mientras le 
adoramos, para instruirnos, para inspirarnos, amén, 

para dejarnos saber lo que está pasando. Entendemos 
que es el programa de Dios que se está desarrollando. 
Amén. 
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En el pasado, no tuvimos un entendimiento perfecto, 
pues esto toma tiempo, requiere ciertas experiencias, 

requiere que el Espíritu Santo nos enseñe de lo que 
tenemos necesidad para el tiempo en el que estamos. 

Pero ahora, notamos que lo que realmente sucede es 
que Dios está tomando individuos que han probados 
ser dignos de la promesa; a los Él probó, 

desconociendo ellos que estaban siendo probados; a 
quienes Él probó, desconociendo ellos que estaban 
siendo probados; a quienes Él permitió que vinieran 

condiciones, sin darles inspiración, como Job, para 
entender por lo que estaban pasando. (Amén). Pero a 

pesar de esas cosas se mantuvieron firmes. ¡Bendito 
sea el nombre del Señor! Yo serviré a Dios de cualquier 
modo. El Señor lo dio y el Señor lo quitó [Job 1:21 –Ed.]. 

Cuando ellos quisieron una Palabra de Dios, Dios no 

les dijo nada. Eso se veía como una cortina oscura. 
¡Amén! Parecía como que estaban contra la pared. Un 

tiempo de desesperación vino. A veces (parecían) 
dudar, (amén) el barco se mece de un lado a otro en la 
parte superior, pero abajo esta ancla lo sostiene en la 

roca. Porque sabían que tenían un Absoluto que Dios 
realmente los conoció, Dios realmente les habló, así 
que tenían paciencia para esperar y ver. Sabían que 

Dios no da y quita, sabían que Dios respondería. 
Esperaron ahí, sabiendo eso (¡amén!) esto solo es una 

bendición disfrazada, estas sólo eran alas de Ángeles 
batiéndose juntas; saben que Dios hablará, Él solo 
está probando nuestra reacción. Amén. 

Durante ese tiempo, nos mantendríamos en la 

Palabra y y mamaríamos ciertas cosas que nos dieran 
fuerza, para darnos resistencia. Porque estamos 

convencidos que son ellas las que perseveren hasta el 
fin… Amén. 

Piensas en la viuda cuyo aceite estaba faltando en la 
vasija, la harina de la tinaja estaba bajando. Amén. Y 
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vimos que aún mientras ella estaba ahí siendo 
probada, Dios ya había hecho provisiones. Provisiones 

Divinas fueron hechas. Un profeta venía de camino 
con ASÍ DICE EL SEÑOR. Ella no lo sabía. Amén. 

Pero Dios lo diseñó así esa mañana, justo cuando 

ella salía por la puerta para conseguir las dos piezas 
de leña para hacer el fuego para cocinar una torta, 
para comer y morir, lo último, (amén) el Profeta tuvo 

una visión: tú verás una mujer salir por la puerta. Ella 
va a levantar un par de piezas de madera, (amén) y esa 
será una señal para ti. Dile a esa mujer cuando la 

veas: “cocíname una torta”. Ella no sabe todas esas 
cosas. Así es como Dios obra a veces. 

Uds. están yendo a través de diferentes cosas. Uds. 

no saben, pero una mañana esto parecerá como 
coincidencia, ¡pero no era coincidencia! Dios era Aquel 
Quien pre-arregló estas cosas. Los pasos del justo son 

ordenados por el Señor. Él te estaba liderando y 
guiándote y dirigiéndote al momento exacto, al lugar, 

al tiempo, por medio de precisión. Amén. 

[Él] tenía esas cosas yaciendo ahí para que la 
revelación se encienda en tu corazón, para que 
despiertes, y tu fe tome control, para saber que ese es 

Dios. Esto podría parecer necio para alguien más, pero 
para ti, ¡ese es Dios! ¡aleluya! ¡gloria a Dios! 

Tú no puedes explicarlo a las mentes intelectuales 

(amén) a quien no le gusta verte bien, que siente que 
estás siendo engañado. Ellos vienen y empiezan a 
retarte. Pero tú tienes que tener aquellas pruebas. No 

puedes explicar nada, ¡pero estás creyendo lo que está 
en tu corazón! ¡aleluya! ¡Amén! Dios no te dijo que les 

expliques nada. El Diablo está tratando de quitar la 
simiente fuera de tu corazón. Amén. Yo no puedo 
explicar nada. Dios lo pone ahí. ¡Amén! 
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Cuando Dios nos trajo al Mensaje, cuando yo estaba 
hambriento, no tenía ninguna Palabra para saber algo 

acerca de ningún Gene; para saber algo de lo que Dios 
estaba trayendo; yo no conocía ninguna Escritura. 

Pero el mismo Dios que me estaba liderando es el 
mismo que Dijo: “Sal por fe”. ¡Gloria a Dios! Amén. 

Esto parece extraño muchas veces porque Dios es 
inusual, y Sus modos son inusuales, y Él obra en 

maneras misteriosas para llevar a cabo Sus 
maravillas, amén. Ese es el Dios acerca del que 
estamos hablando. ¿Ven? Sus pensamientos son más 

altos que los nuestros. Sus caminos os son más altos 
que nuestros caminos. Pero Él vive en simplicidad, ¡Él 

habita en humildad! ¡Ahí Él está oculto y ellos no 
pueden reconocer que esa simple cosa es Dios! Amén. 
¿Ven? 

El Hno. Branham dijo que los críticos dijeron: “Aquí 

habrá un garaje en tres meses”. Amén. ¿Ven? [él] 
corrió a un antiguo estanque de lirios (ve) y fue y 

edificó la iglesia ahí. ¿Ven? Un pequeño estanque que 
ellos tenían ahí y había lirios adentro, y él fue y 
construyó la iglesia justo ahí. ¿Ven? Y Dios hizo que 

cuando ellos construían la carretera, pasaran por alto 
ese lugar. Amén. 

Él dijo que ellos pasaron por alto la carretera así, sin 

saber que treinta y tres años después, el mismo Dios 
tendría que descender ahí. El Señor Mismo había de 
bajar del Cielo con una Aclamación (amén) y sonó el 

Mensaje fuera. Éste iría alrededor del mundo justo 
desde ahí. 

Cuando él miró en la Palabra, dijo: “Tú pensaste que 

esto tendría que venir a la ciudad del Vaticano o algún 
lugar, (amén) pero mire dónde esto vino”. Él dijo: “La 
esquina de las calles Octava y Penn”. Él dijo: “Mire 

dónde esto vino, justo aquí, en un pequeño, viejo, 
humilde lugar. En ese tiempo esto no tenía aún ni un 
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piso”, él dijo. Él dijo: “El piso era un piso de aserrín”, 
pero Dios recordó el día que ellos solían revolcarse en 

el aserrín. Amén. ¿Ven? Él dijo: “Antes de que esto 
fuera decorado y estuviera lindo así, esto solía ser solo 

aserrín ahí. Se pasaba el plato de colecta y no podía 
siquiera obtener dieciocho centavos, y Ud. tenía que 
jalar por esto”. Amén. Los días de la depresión cuando 

él estaba yendo ahí. 

Pero Dios sabía que, de ese mismo lugarcito, de un 
hombre que solo tenía una educación del séptimo 
grado, que vino de una familia que ni siquiera eran 

Cristianos—la madre era Católica, el padre no era 
ningún Cristiano, [él era] un viejo borracho; (¿ven?) 

tenía “moonshine” [licor destilado ilegalmente] en la 
parte de atrás—¡de allí salió Dios! El Lirio del Valle 
brilló alrededor del mundo (amén) y las abejas de 

alrededor del mundo venían allí para tomar el néctar 
de ese Lirio. Amén. ¿Ven? 

¿Quién podría darle a Dios un mejor pensamiento 

para hacerlo en esa manera? ¡Amén! ¿Y cuántos 
pensaron que Dios no podía hacer eso allí, y que no 
era el Dios al que ellos servían … podría moverse así? 

Pero ese era Dios. El mismo Dios que creó a Adán, ese 
era el mismo Dios andando allí. Amén. Así es como Él 

obra, es así que Hace estas cosas. Amén. Se hizo a Sí 
Mismo simple para ser entendido por los simples, y los 
sabios lo pierden por un millón de millas. Amén. 

¿Ven? 

Y aquí estamos en este tiempo, entendiendo que 
todos tenemos diferentes cosas que atravesar. Tú 
tienes tus diferentes tiempos de pruebas, pero ese es 

uno de los mejores signos de que eres un Cristiano. 
Amén. Eso no es nada de lo qué quejarse, [eso es] la 

mejor evidencia de que eres un Cristiano. No mires la 
humildad, mira al que te da las pruebas. ¡Amén! 
Porque la humildad podría ser un Fariseo con más 
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frutos que Jesús, pero tú estás siendo probado, tú 
estás llevando el reproche por la Palabra, (amén) ellos 

se están burlando de tu esterilidad, pero tú tienes una 
promesa de que Dios te hará fructífero. Él derramará 

la abundancia de Su Espíritu Santo sobre tu vida. 
Amén. ¿Ven? Tú miras y ves aquellas cosas ahí. 

Y tienes que ir a través de tus tiempos de prueba y a 
veces es como que Dios te aísla en donde no puedes 

obtener ninguna inspiración. No poder obtener 
ninguna inspiración es una buena señal también de 
que tú eres un Cristiano. Amén. Amén. Él quiere ver si 

vas a pararte ahí sobre lo que Él ya te reveló, amén; si 
puedes sostenerte sobre lo que conoces. Amén. Tú te 

pararías ahí. No le permitirías al enemigo destruir esas 
cosas. Ellas envían un recordatorio para alejarte de 
toda duda y temor. Amén. ¿Ven? Vea, Dios te da algo. 

Ciertamente, es posible que tengas que estirarte un 
poco hacia atrás para conseguirlas algunas veces, pero 

aún esto es bueno, amén. Al menos aún sabes que fue 
Dios. 

El Hno. Branham atrás en 1963, fue estirado 
bastante hacia atrás a 1933. Él dijo: “Yo oí lo que el 

Ángel dijo en el río. Esto no puede dejar mi corazón”. 
Amén. Él dijo: “Todos estos años busqué un Mensaje 

por venir bajo esa sanidad”. Amén. ¿Ven? Todos los 
años él buscó un Mensaje por venir bajo la sanidad. 

Él tenía el ministerio de sanidad, pero sabía que el 
Ángel dijo: “Tú Mensaje precursará la Segunda Venida 

como Juan”. Amén. Debía haber algo que preparara el 
corazón de la gente. Sanidad solo era contactar la 
carne, (amén) el primer atrio, pero la Palabra debía 

alcanzar el alma donde pudieran ser salvos y ser 
alistados; donde podían regresar a la imagen de la 

Palabra, estando listos para el Rapto. Amén. ¿Ven? Él 
buscaba esas cosas todos esos años. 
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Muchas veces mientras él estaba ahí… yo les decía a 
los Hnos. estaba leyendo Como Fui Con Moisés [1951-0503 

–Ed.] él dijo que a veces se sentaba en su cama y le 
contaba a su esposa: “Cariño, a veces me pregunto si 

yo soy llamado”. ¡Amén! 

Yo dije, este hombre tenía un Ángel [inaudible –Ed.] 
viendo visiones desde los 18 meses, la Voz de Dios 
hablándole a los 7 años de edad, literal, amén, el Pilar 

de Fuego apareció y un Hombre salió de la Bola de 
Fuego. 

Él dijo: “Cariño, a veces me siento y me pregunto si 

Dios me llamó”. Él dijo: “Yo yazco en la cama aquí 
enfermo y la gente quiere tener reuniones en todo 
lugar y yo no puedo moverme”. 

Ella dijo: “Bill, tú deberías estar avergonzado de ti 

mismo”. 

Él dijo: “Yo estaba en un rincón, ella me regañó un 
poco”. ¡Amén! Ella dijo: “Dios sabe lo que Él está 

haciendo, Bill. Déjalo en paz”. Amén. 

¡Dios sabe lo que Él está haciendo esta mañana 
Pequeña Novia! Deja esas cosas en paz. Dios te llamó, 
Dios está guiándote, Dios cuidará de ti. A veces te 

preguntas si fuiste llamado. Permíteme decirte, que 
fuiste llamado antes de la fundación del mundo. 

¡Amén! Así que el que te estés preguntando no cambia 
la mente de Dios acerca de ti. ¡Aleluya! 

A veces cometes un error y piensas que Dios ya no te 
ama más. Hno, ¡Dios no ha visto ese error! ¡Aleluya! 

¡Éstá cubierto bajo la Sangre de Jesucristo! ¡No 
permitas que ninguna culpa en la consciencia te 

condene, esta mañana! ¡Aleluya! ¿Ves? No permitas 
que ninguna culpa en la consciencia te condene. 
Amén. 

Ves, Dios ya te eligió. No eres tu carne, ese es tu 

tabernáculo terrenal. Eres el Gen dentro de esa carne, 
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ese hombre no puede pecar. Amén. ¿Ves? Así que le 
damos gracias a Dios por eso. Si Dios no nos dio eso… 

Esa revelación es el escudo de fe. Si no tuviera esa 
revelación, hermano, hubiera sido clavado por todos 

los dardos de fuego del Diablo día y noche. Amén. Pero 
por causa de que tienes esa revelación, todos los 
dardos de fuego del Diablo, cuando ellos vienen, 

(¿ves?) todas aquellas fortalezas, amén, podría 
bloquearlas así; aplacar aquellos dardos de fuego. 
Porque ese no soy yo, Satanás. No trates de tirar eso 

sobre mí. Amén. Yo ya pagué por mis pecados en 
Jesucristo. No soy un pecador presuntuoso. Amén. Yo 

podría cometer un error aquí y ahí, pero estoy 
ordenado a hacer aquellas cosas para venir a 
perfección. Aleluya. Amén. 

Ves, a veces el Diablo solo quiere ponerte en un 

rincón y hacerte sentir que Dios ha terminado contigo 
de nuevo, y quizás todas las cosas que Dios te mostró 

realmente no era Dios, pues mírate ahora, tú... Amén. 
¡Reprende a esos demonios esta mañana! Amén. 
Amén. No permitas que ningún hombre te mantenga 

en ninguna cosa. ¿Quién es el hombre para 
mantenerlo en alguna cosita? Deja que él vaya y entre 
en el Cloro y vea si él puede hallar. ¡Amén! déjelo ir 

dentro del Cloro y vea si él puede hallarlo. No me 
mires a mí, mire en el Cloro. Quizás me ves pues aún 

no tiene la revelación del Cloro. ¡Amén! amén. 

La Biblia dice: “El que peca voluntariamente después 
de haber llegado al conocimiento de la Verdad” [He.10:26 –

Ed.], ese hombre… ¿ven? El que descree 

voluntariamente, ese es el hombre que Dios está 
llevando a juicio. Amén. Ves, pero el Diablo reconoce 

que no puede conseguir al resto, así que intenta tirar 
de algo para hacerlos descreer voluntariamente. Amén. 

Pero ves, a veces si te acercas un poquito y miras y 
esperas un poquito más, ves que Dios está 
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mostrándote y preparándote y alistándote al permitir 
que cometas algunos errores para revelarte los ataques 

del enemigo; justo donde él quiere llegar a ti; justo 
donde él está marcándote. Amén. ¿Ves? Esto es solo 

Dios intentando revelarte la estrategia del enemigo. 
Amén. Así permaneces fortificado en la Palabra 
fortificado. Estás más alerta. Ves cuán cerca está de 

tus talones. Amén. ¿Ves? Dios quiere hacer que estés 
más alerta; y así ves cuán cerca pasó esa bala. Ésta 
pasó muy cerca del comfort. Amén. ¿Ves? Ponte alerta, 

pónte más bajo oración. Amén. ¿Ves? 

Así conocemos que si nos sentamos aquí en Su 
Presencia y tenemos una comprensión de por qué 

estamos aquí y lo que Dios está haciendo en este 
tiempo presente, luego podemos tener el tipo correcto 
de expectativa, pues Dios descendió en esta Hora y 

nos reveló ciertas cosas. No solo como mucho 
conocimiento de la Palabra, sino como dándonos 

entendimiento para obtener armonía con Él. El 
Espíritu Santo está haciendo algo, Él ha retornado y 
está haciendo algo específico, (amén). Y Él está 

enfocando Su atención en lo que Él hace. Amén. Él 
quiere traernos dentro de una armonía para que lo que 
Él está haciendo pueda tener un efecto completo en 

nuestras vidas, (amén) porque la Hora está aquí. ¿Ven 
Uds? 

Ahora, muchas veces Dios hace algo, pero cuando 

esas cosas suceden no… lo más que recibes a veces es 
solo quizás un conocimiento de algo. Pero luego Dios 
te permite saber cuándo eso está sucediendo en una 

cierta Hora. Cuando eso está sucediendo, llegamos a 
una cierta etapa. Luego Dios viene alrededor y dice: 

“No mires solo eso. Entiende el propósito por el cual 
estoy haciendo eso”. Luego Dios viene para revelar el 
propósito detrás de las cosas. 
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Ahora, cuando empiezas a obtener la comprensión 
del propósito detrás de las cosas, entonces estás 

entrando en armonía con Dios. No cuando estás 
viendo las cosas o describiendo las cosas. 

Eso es porque muchos hombres, conocían todos los 

eventos: “¿No habías oído las cosas concernientes a 
Jesús de Nazaret? ¿cómo Él fue un Profeta poderoso 
en obra y en palabra?” [Lc.24:19 –Ed.] ¿Ven? Cuántos 

hombres vinieron y hablaron de: “Oh, Hno. Branham, 
ese día en el viaje de cacería… yo estaba en la reunión 
esa noche cuando él discernió a ese Hno., o él llamó a 

ese, o él dijo al hombre con la tarjeta de oración… yo 
estaba ahí y vi al Profeta se enderezó”. Amén. Y aún no 

te has visto a ti mismo en la Palabra. Amén. No 
entiendes ninguna cosa detrás de eso. ¿Ves? Así que 
mucha gente conoce el evento a veces, pero pierden el 

propósito detrás de esto. 

Y aquí tomas esta inspiración para ver dentro de este 
misterio detrás de esta Visión de la Carpa. Por qué 

estamos hablando eso particularmente, esto no fue 
solo un evento en el Ministerio del Profeta, esto fue su 
Ministerio. ¿Ven? El Hno. Branham tenía un 

Ministerio sobre el estallido y los Siete Ángeles. Ese fue 
un evento. [Él] tenía un Ministerio para atar la 

mamba. ¿Ven? Eso simbolizó una sazón en la que él 
estaba entrando. ¿Ven? Luego él tuvo visiones de… él 
estaba yendo a levantar de la muerte al niño en 

Finlandia y disparar al caribú. Aquellos fueron eventos 
que iban a tomar lugar. Pero la Visión de la Carpa es 
una visión revelando el misterio detrás de su 

Ministerio. 

Él dijo: “Tu Primer Jalón ahí, eso fue cuando tú 
estabas saliendo con los Pentecostales y estabas 

haciendo así—y—así”. Él dijo: “Tu Segundo Jalón aquí 
fue cuando ellos intentaron imitarte. Enlazando el 
zapato aquí es que tenían que imitar, así que Yo te 
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permití hacer eso aunque esto no era Mi voluntad, Mi 
voluntad perfecta, (amén) así que podría haberlos 

atrapado para engañar al mundo y estas cosas”. ¿Ven? 

Y detrás de eso Él está explicando algo ahora. ¿Ven? 
Cuando tomamos eso, esto no es como una visión o un 

pequeño tema, pero estamos mirando dentro de eso 
ahora para ver lo que Dios estaba haciendo y cómo Él 
lo estaba haciendo. Ven, Dios estaba haciendo algo, y 

esto es en lo que estamos tratando de enfocarnos: lo 
que estaba haciendo detrás de la escena. 

Tú vas a una reunión y podrías haber visto al Hno. 

Branham venir al servicio y predicar un mensaje, pero 
no hubieras reconocido [eso] lo que estaba haciendo 
ahí era pescar, y haciendo ciertas cosas. Ahora, eso es 

lo que realmente hacía. Él estaba alrededor de un gran 
lago y en todas estas grandes campañas estaban los 
ministros, y él estaba enseñándoles cómo pescar y 

estas cosas. ¿Ven? 

Ahora, mucha gente, la parte que recibían [fue]: “Oh, 
hay reuniones ahí abajo esta noche. Él ora por los 

enfermos y yo estoy enfermo. Yo podría ir y ser 
sanado”. Y fueron al servicio y esperaban obtener una 
tarjeta de oración, o esperaban obtener un asiento en 

el frente. Ellos esperaban que el mensaje terminara 
rápidamente para ver las señales porque esto les 

encantaba. Esto los agitó. 

Ahora si notaron lo que enfatizamos en la Palabra 
estos últimos pocos servicios aquí, no es, diríamos, 
más enseñanza de algo doctrinalmente. Lo que 

estamos intentando hacer [es], estamos intentando 
enseñar algo para darles una percepción de lo que 

Dios estaba haciendo y cómo Él estaba haciéndolo en 
ese Ministerio en relación a esta Edad entera y el 
mundo y todos. ¿Ven? Y si vemos eso, podemos tener 

una comprensión de lo que realmente era el Tercer 
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Jalón. Porque esto es lo que quiero que obtengan: una 
real comprensión de lo que era el Tercer Jalón. 

Ahora Uds. no pueden ver el Tercer Jalón solo como 

un evento, sino que tienen que comprender lo que es el 
Tercer Jalón, el propósito que Él prometió del Tercer 

Jalón, (amén). Las fases del Tercer Jalón. ¿Ven? 
Porque ya estamos en una fase, justo ahora; y cómo 
cada fase está preparándonos para la otra fase. ¿Ven? 

Porque su Ministerio, la primera fase lo estaba 
preparando, una obra estaba siendo hecha. La 
segunda fase lo estaba preparando para otra obra. 

¿Ven? Y él estaba entrando a una más profunda 
unción del Espíritu todo el tiempo. Por el mismo 

Espíritu él estaba siendo llevado a un reino más alto 
todo el tiempo. Esto es lo que estamos diciendo. 

Ahora, si estabas en el mundo cuando Dios te llamó, 
Dios conoce cuando la Apretura viene, miren el Tercer 

Jalón entonces. Dios ya sabe eso. Pero ni aún habías 
sido llamado, eras un pecador en el mundo. Pero 

desde que Dios te llamó y está trayéndote, trayéndote 
a un lugar donde te parará en la tierra en perfección 
con una Fe Perfecta totalmente restaurada. Con cada 

experiencia Él está tomándote, trayéndote a una fase 
más profunda todo el tiempo porque estás ordenado a 

ir a través de todo el camino. En ti yacían las 
características, (¿ves?) el potencial de regresar de 
nuevo a la imagen de la Palabra. En ti yacía eso. 

Así que cuando Dios te llamó, ya Dios tenía el 

entorno correcto, las experiencias correctas. Él diseñó 
eso para ti. No elegiste ir a través de alguna cosa 
realmente. 

Verás, a veces Dios no te unge y aviva tu mente 
cuando estás pasando por cierta cosa, así que pasas 
con un entendimiento de lo que crees que estás 

pasando. Para que tenga el efecto correcto sobre ti, 
Dios te muestra que es como un hombre... como un 
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pecador, siendo salvado. Empiezas como un pecador 
siendo salvado. Y te arrepientes de tus pecados, te 

arrepientes, porque así es como lo estás recibiendo. 
Ves que no amabas a Dios en absoluto. 

Ahora en esa etapa donde Dios está tratando contigo, 

ahí en arrepentimiento; saliendo del mundo, Dios no te 
muestra que eres un Gen de Dios y... Eres un pecador 
viviendo una vieja vida podrida. Estás en contra del 

principio de Dios. Eres apto para el Infierno. 

Pero la verdad y el hecho es que siempre fuiste parte 
de Dios. No estabas perdido. No fuiste salvado un 

cierto día, siempre fuiste salvo. Pero después alcanzas 
un nivel, empiezas a entender la gracia de Dios. ¿Ves? 
Empiezas a entender que Dios expresa Sus atributos 

como un Salvador, como un Sanador para ti, como un 
Libertador. 

Y Dios empieza a enseñarte más en la Palabra para 

darte fe ahora para la promesa en la Edad que estás 
viviendo. Así que Dios ahora no puede mostrarte a ti 
mismo como un pecador otra vez, siendo salvo o, y 

esperar que lo logres. Dios ahora tiene que mostrarte: 
“Tu ya lo lograste, siempre”. Porque no puedes tener fe 
hasta que sepas posicionalmente lo que eres. Así que 

Dios tiene que venir de un ángulo diferente ahora, 
para mostrarte: “Ese Gen en ti es la Palabra”. Porque 

el propósito de enseñar estas cosas ahora es para 
darte la fe para operar la promesa que eres 
predestinado a manifestar en esta Hora. Pero eres tú 

mismo el que en algún momento pensó que eras un 
pecador. 

¿Ves lo que quiero decir? Muy bien. 

Así que esto es por qué quiero mirar allí a través de 

ese canal, porque si miras en estas cosas... porque 
todo el misterio de cómo Dios obra, habría sido 
revelado a través del Ministerio del Profeta.  
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Los señores Billy Graham y Oral Roberts y ellos, ellos 
no podrían decirnos cómo Dios obra. ¿Lo ves? Ellos 

estaban trabajando para Dios, pero no podían decirnos 
cómo Él obra. Pero el Profeta que trabajaba para el 

Señor pudo decirnos como Él obra, porque Dios se lo 
estaba revelando. ¿Por qué? Su Mensaje era para un 
pueblo con el que Dios iba a tratar de manera similar 

a como trató con él. 

Mi pensamiento es en relación para llevarnos a la 
imagen de la Palabra. No como un Profeta y ‘nos 
encontramos en una cueva’ y cosas de tal manera. No 

es eso. Sino en traerte a la imagen de la Palabra, para 
que tengas un entendimiento, de cómo Dios está 

perfeccionando Su fuerza en ti; cómo Cristo está 
siendo formado en ti. ¿Ves? Así que él tuvo que 
revelarnos estas cosas. 

Así que esta es la parte que estamos mirando. 

Estamos mirando lo que Dios le estaba diciendo que Él 
estaba haciendo. ¿Entiendes lo que decimos? No 

hablamos desde el punto de vista del Hno. Branham, 
diciendo: “Saben, estoy pasando por tal y tal, y estoy 
viendo tal y tal”. Hablamos de cómo Dios le dijo: “Yo 

estaba haciendo tal y tal. Cuando te lo estaba 
revelando, era lo que estaba haciendo. Mi propósito 

era que esto sucediera. Mi propósito era que sucediera 
tal y tal cosa”. 

Estamos mirando desde el ángulo de lo que Dios 
estaba haciendo—el propósito de por qué Dios lo hizo 

así. ¿Entiendes lo que digo? Así que si no estás en ese 
canal conmigo no entenderás por qué estoy predicando 
lo que estoy predicando. ¿Entienden? 

Porque estoy predicando esta cosa acerca de la 
Visión de la Carpa para mostrarte que fueron cuatro 
fases de una visión que reveló el misterio detrás de lo 

que Dios estaba haciendo en el Ministerio del Profeta, 
que era el Ministerio a esta Edad. Tanto a las iglesias 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

29 

verdaderas como a las falsas, a ambas les estaba 
hablando. Su Ministerio estaba en relación a las dos. 

Amén. Y Dios Quien está aquí hoy, no empezó otro 
programa cuando él se fue. Dios está trabajando en 

continuidad al mismo programa. 

Así que, si tienes el perfecto entendimiento de lo que 
Dios hizo allí, podrás seguirlo aquí. Porque realmente 
estás tratando de relacionar a Dios con tu propio 

pequeño y privado asunto, pero al entender la razón 
por la cual Dios vino, lo que Él prometió hacer, cómo 
Él lo hizo, lo que queda por hacer, como Él está 

trabajando en continuidad para cumplir estas cosas... 
Amen. ¿Ves lo que estoy tratando de conseguir? Bien. 

Así que mira. 

Vemos entonces, cuando él vino allí, aun [él] mismo 
estaba haciendo algo y no entendía lo que estaba 
haciendo. Entonces Dios vino y le dijo lo que estaba 

pasando allí. Y pudo ser corregido, amén, y aún entrar 
en el canal correcto para lo que estaba por venir. 

Fíjate que en diciembre de 1955, Dios se le apareció 

en la visión y le dijo: “Te hice vidente ante el pueblo. 
Tu Primer Jalón fue cuando estabas haciendo tal y tal 
cosa”. Pero eso ya había pasado. Eso era historia 

cuando Dios le mostró esa parte de la visión. Porque él 
fue al campo en el ‘46. Y fue [el] ‘55 que Dios se lo 

mostraba, “Cuando tu estabas tomando la mano, lo 
que Yo estaba haciendo allí, esa fue la primera señal 
como Moisés, y ellos no creyeron. Entonces bajo la 

segunda señal, mira como ellos imitaron eso también. 
Causaste comparaciones carnales”. Pero eso ya había 
sucedido. 

Así que, en la visión, había cosas que eran, son, y 
están por venir; en esa Visión de la Carpa allí mismo. 
¿Ven? Así que no es como una visión, y luego tratamos 

de tomar y hacer algo. Es una revelación. 
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Vemos en la Palabra, pero, la Palabra de Dios viene 
en diferentes formas. A veces Dios le hablaba en una 

Vocecita apacible en su corazón. Algunas veces oyó 
una Voz audible del Señor. A veces Dios le dio una 

revelación de la Escritura. A veces le llegaba en forma 
de visión. Pero todo era la Palabra viniendo al Profeta 
en diferentes formas. ¿Ven? Pero cada vez que venía, 

caía en el programa de Dios que fue revelado en la 
Escritura para esa Hora. ¿Amén? 

Y cuando vemos estas cosas, entonces tenemos un 
entendimiento de lo que Dios es... Porque nuestra 

armonía es entrar en armonía con Cristo. Ahora, 
mucha gente, sus mentes creen que [esa] armonía es: 

tratar de ser una buena persona, tratar de amar a 
todos, tratar de ser paciente y no perder tu 
temperamento, (¿ven?) tratar de ser de cierta forma, y 

luego Dios manifestará estas promesas en tu vida. No, 
¡eso no es así! 

La armonía... No puedes estar en armonía a menos 

que Dios se te aparezca y te revele qué parte de la 
Palabra eres, porque esa es la prueba de que tienes 
Vida, para empezar, y eres considerado en redención. 

Amén. Porque sólo los predestinados son considerados 
en el plan de redención. Dios sólo busca a aquellos 

cuya sementera está preparada para recibir la Palabra. 

Aunque el humo es un poco molesto [distrae –Ed.] un 
poco, pero está bien. Amen. No dejen que distraiga su 
mente de lo que estamos diciendo. ¿Ves? Ahora mira. 

El Ángel se encargará de eso. Este es Su servicio. 

Amén. El Ángel de Dios acampa alrededor de los que le 
temen [Salmo 34:7 –Ed.] ¿Ven? Estamos en nuestro puesto. 

Nuestra cosa no es quitar humo, nuestra cosa es 
predicar la Palabra. Y ustedes son comisionados a oír 
la Palabra esta mañana. Para estar allí en ese asiento, 

un ángel te puso en ese asiento. No debes levantarte 
de ese asiento hasta que el servicio termine, hasta que 
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el ángel que te puso en ese asiento, el ujier, te saque. 
Ese es el ángel. Amen. ¿ven? Deja que los demonios 

hagan lo que quieran. Dios se encargará de eso. ¿ven? 

Ahora miren algo. 

Así que aquí, si nos centramos en esta visión, o al 
centrarnos en ella, estamos obteniendo una 

percepción de la parte misteriosa de la Palabra. La 
Palabra sólo tuvo promesas, (¿ven?) profecías y estas 
cosas.  

En un lugar dice: Muchos se levantarán y engañarán 

en los últimos días. ¿cierto? Muchos falsos profetas y 
muchos falsos Cristos se levantarán. 

Otra Escritura dice—una parábola ahora: A la hora 

de la tarde un siervo sale a invitar a la gente a venir a 
la cena. Mostrando que si es tiempo de cenar, es en el 
tiempo de la tarde. No el almuerzo o el desayuno, al 

caer la tarde. No eran siervos, sino un siervo. El 
llamará al manco, al cojo y al lisiado. Un avivamiento 

de sanidad. [Lc.14:15-24 –Ed.] Amén. 

¡Pero eso está conectado con San Mateo 24:24! 
Porque cuando ese siervo salió, San Mateo 24:24 
comenzó a surgir. Pero un teólogo no podría conectar 

esos dos juntos. ¿Ven? 

Y eso también está conectado con Malaquías 4. 
Cuando el real Profeta venga, tendrás un falso profeta 

después del real. Pero un teólogo no conecta esas 
cosas. ¡Pero todas esas cosas en la mente de Dios 
están conectadas! El solo las puso en diferentes partes 

de la Biblia. Cuando el Profeta vino a la escena, y él 
iba adelante, entonces Dios bajó allí y Dios comenzó a 
revelarle donde esas Escrituras encajan, porque Él es 

un Revelador Divino de la Palabra. La manera que él 
dijo que es, es porque Dios estaba susurrando en su 

oído lo que estaba pasando. 
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Nunca vimos que el Ministerio de Jesús tenía Tres 
Jalones. Nunca vimos al joven Rabino. Nunca supimos 

que cuando Jesús hablaba con la mujer en el pozo, Él 
estaba realmente contactando su espíritu. Pero eso es 

lo que realmente estaba haciendo. Ahora tomó el 
Ministerio para manifestarse otra vez para venir y 
revelar que era lo que Él estaba haciendo. ¿Ven? 

No podíamos leer en la Biblia que Jesús tuvo un 

dolor de cabeza después que Él oró por la persona, y 
que cuando Él levantó a Lázaro Él no tuvo ningún 
dolor de cabeza; y que uno era el hombre obrando el 

don y el otro era Dios obrando el don. Nunca supimos 
eso. Tú no podías leer eso en la Biblia. ¿Ven? 

Por eso digo que la gente que siempre dice: “No voy a 

leer los mensajes, voy a leer la Biblia”, y entran así, no 
saben lo que dicen. Están tratando de hacerse 
espirituales, y suena espiritual, pero solo se están 

exponiendo a ser carnales. Es más espiritual si 
pudieras ver [que] tienes que leer la Biblia a través del 

Mensaje. Pero eso suena carnal para la gente religiosa. 
¡Pero eso es más espiritual! Porque muestra que tienes 
una revelación de que Dios envió al Séptimo Ángel 

para interpretar esa Palabra sellada. ¿Ven? 

Y cuando miramos allí y obtenemos un real 
entendimiento de lo que realmente está sucediendo, 

cuando podemos recibirlo de la manera que se supone 
que debemos recibirlo… 

Porque ves, hemos predicado esto una y otra vez, y 
de algún modo, he llegado a un lugar donde es un 

volumen tan grande de Palabra. Mi problema es que 
parece que debo esperar para pensar, bueno—para 

que Dios me de el ángulo correcto para traer esta 
parte, para traer esta parte. Porque quiero llegar—
debo llegar a [parte inaudible -Ed.] ... y estas cosas. ¿Ven? 

Porque estamos incluidos en eso. Porque éramos la 
Trucha Arcoíris en el agua, por lo que estamos 
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incluidos en la cosa. Hay que entrar en ese cuartito 
también. ¿Ves? 

Y descubrimos lo que realmente está sucediendo 

aquí, que es algo que queremos... Eso es sólo un canal 
que usamos para hablar ciertas cosas; que Dios está 

trayendo la revelación a través de ese canal. 
¿Entienden? Solo estamos usando eso como un canal, 
donde Dios está revelando... Porque es realmente un 

canal que Dios le estaba dando al Profeta para que 
entendiera su Ministerio, para que entendiera la obra 
que Dios estaba haciendo detrás de ello, para que no 

se molestara con esos imitadores. Él sabía que ellos 
debían hacer eso porque eso estaba cumpliendo la 

Escritura también. ¿Ven? 

Cuando él fue a cierto reino y ellos no pudieron 
seguirlo, eso fue incluso para darle una revelación más 
para abrir ciertas partes de la Palabra para mostrar 

que ellos nunca tuvieron ningún Gen y es por eso que 
ellos no pudieron venir aquí. Ellos no fueron hechos 

águilas, del principio, así que se desintegraron cuando 
trataron de seguirlo. 

Porque cuando Dios estaba haciendo un águila, Dios 
tenía en Su mente la altitud a la que volaría. Cuando 

Dios estaba haciendo un halcón, Dios sabe por la 
habilidad que Él puso en el halcón que no puede ir 

más allá de cierta altitud. No es que se convirtiera en 
un halcón, es que Dios lo hizo así. Y Dios sabe que si 
un halcón va a seguir a un águila, no puede ir más 

allá de cierto reino donde el águila puede ir. 

Porque en los últimos días, él habló de Dios iba a 
tener todas esas aves representando gente en la tierra. 

¿Ven? Y ahora, cuando Venga, Él empezará a hablar 
en parábolas sobre el halcón en el poste del teléfono y 
el águila en la hendidura de la roca. ¿Ven? Entonces 

cuando Él empieza a hablar así, entendemos lo que Él 
quiere decir. 
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Y Él dijo: “Cuando ellos tratan de imitarme…” El 
Hno. Branham estaba diciendo en Los Ungidos, [1965-

0725M Los Ungidos En El Tiempo del Fin –Ed.] él dijo: “Cuando ellos 
trataron de imitarme, su insesatez fue manifestada. Se 

desintegraron, explotaron”. Y él dijo: “Recuerden como 
los tomaba—tomaba la mano y todos tenían una señal 
en su mano”. 

Ahora él hablaba de la misma señal en la mano y 

diferentes cosas como pescar. Y él estaba hablando de 
la misma cosa como un águila y un halcón. Pero 

cuando eres espiritual ahora, puedes entender ese tipo 
de lenguaje. Porque son solo canales, pero él los 
estaba usando para relacionar ciertos pensamientos. 

¿Ven? Cuando entramos en el Espíritu del Compositor, 
entonces hablamos el mismo lenguaje. ¿Ven? 

Hablaremos el mismo idioma. ¿Por qué? El Espíritu 
que estaba diciendo eso a través de él es el mismo 
Espíritu con nosotros aquí. Él mismo, la forma en que 

Él lo dijo... 

Ves cuando Jesús contó una parábola: “El 
sembrador salió a sembrar una semilla, y tal y tal 
cosa, para explicar eso, Él no dijo: “Y un camión y un 

autobús significan tal cosa”, tú sabes. Él dijo: “El 
sembrador significó esto. La semilla significaba esto. 

Las aves significan esto. La roca significaba esto”. El 
usó algo para decir la parábola, y Él retomó las 
mismas cosas que usó y dijo lo que eso significaba, lo 

que Él estaba diciendo. 

Por eso estoy tratando de decirles, es el mismo 
Mensaje. Tiene que ser el mismo Mensaje. Porque Dios 

estaba diciendo algo, y era algo de lo que Él estaba 
hablando cuando Él estaba diciendo eso. Así que 
cuando Dios... Dios es el único que te dice de lo que Él 

estaba hablando cuando Él estaba diciendo esas 
cosas. Él no viene a tratar de llevarte a otra cosa. Lo 
mismo que Él dijo aquí es lo que estamos mirando y 
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hablando. Así que tú mismo puedes volver al libro y a 
la cinta y ver si eso es lo que Él estaba diciendo. 

Porque Jesús, cuando Jesús... ¿Piensas que el Señor 

no sabía, cuando él estaba hablando, en qué cinta y en 
qué libros estaban esos pensamientos? ¿Ven? No 

puedes pensar eso. Porque Él estaba diciendo, “Llama 
a este ¿Por qué clamas? ¡Di! Usa esta Escritura para 
éste”. Eso era Él haciendo eso. “Llama éste El Tercer 
Éxodo [1963-0630M –Ed.]”. ¿Ven? 

Que cuando el Hno. Branham predicó el mensaje en 
la mañana, si no lo viste, él predicó El Tercer Éxodo en 

la mañana, él predicó ¿Es Su Vida Digna Del 
Evangelio? [1963-0630E –Ed.] en la tarde. Cuando él lo 

predicó, él lo llamó el Segundo Éxodo, y cuando él 
regresó, él dijo, “Tengo que cambiar eso. Cometí un 

error esta mañana. Es El Tercer Éxodo”. ¿Lo ven? Tuvo 
que llamarlo El Tercer Éxodo. 

Cuando lo tituló Hoy se ha cumplido esta Escritura 
[1965-0219 –Ed.]. “Dale ese título por Mí porque eso 
significa algo. Llámalo Unión Invisible [1965-1125 La Unión 

Invisible De La Novia De Cristo –Ed.]” Esa es una palabra clave: 
unión invisible. Así que cuando él dijo: “Y la unión 
invisible está tomando lugar”, sabemos de lo que él 

está hablando. 

“Titula a este El Poderoso Dios Desvelado Ante 
Nosotros, [1964-0629 –Ed.] porque eso es un secreto allí; 

para que sepas que Dios ya no está velado. El está 
siendo develado”. ¡Amén! 

“Titula a este La Señal. Tiene que ser desplegada. Es 

una señal”. ¿Cuál es la señal para la Vida? Amén. 

“Da como título a ésta La Destellante Luz Roja [1963-

0623E La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida –Ed.] Significa 

como cuando un tren está cerca, (amén) y nos estamos 
preparando para salir. Dale este título por Mí”. ¿Ven? 
Así que es Dios [Quien] estaba titulando... 
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“Titula a éste Escogiendo Una Novia [1965-0429E –Ed.] 
para que sepas lo que estoy haciendo”. Era Dios 

dándole ese título. 

Dios sabía todo lo que él estaba diciendo y dónde 
está todo. Así que cuando tú entras ahí entonces 

podrás entender. Luego puedes hablar con el Señor a 
través del canal que Él abrió en ese libro para ti. Sabes 
que es una carta de amor. Todo ello eran cartas de 

amor para ti. Tienes un estante lleno de cartas de 
amor en casa que Jesús envió para ti. No te das 

cuenta que Dios está en comunión contigo cuando Él 
bajó en el fresco de la tarde, cuando Él vino 
caminando otra vez. Sí. Tú no lo ves así. Eso es Dios 

que bajó aquí para la comunión. Así que, cuando tú te 
sientas en eso en el lugar secreto, tú entras en el 

armario [cámara] privado y tú empiezas a hablarlo a 
solas en privado, está allí adentro, cosas que Él está 
hablando acerca de ti, es a ti que Él lo está hablando. 

¿Ves? 

¿Por qué crees entonces que Dios había...? El dijo: 
“Esto caerá en las manos de los predestinados”, 
porque no vino para la gente que lo estaba recibiendo, 

sino que realmente vino para los predestinados. Pero 
Él tenía algunos allí para ir y entregarlo y dejarlo caer. 

Amen. Como los carteros: simplemente van y lo dejan 
en las manos de a quien realmente pertenece. Pero 
tiene tu dirección escrita; tiene tu nombre y número de 

casa escrito. ¿Ves? Dios estaba hablando esas cosas 
específicamente a ti. 

Y cuando lo haces y entras en ese canal allí, y 

entonces empiezas a entender... ¿Ves? Entonces 
puedes entrar en la frecuencia correcta, y tu alma 
[está] siendo elevada y dices: “Señor, eso es lo que nos 

has estado diciendo todo el tiempo. Mira lo que 
estabas diciendo aquí”. ¿Ves? Ahora puedes empezar a 
relacionarte con lo que Dios está haciendo. 
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No aquí abajo, estás tratando de entender algo, y 
estás pasando por tu cosita, y no puedes entender esto 

en la casa, y esto aquí... Eso no. Sal de ese mundo, no 
es eso. Si ese es el mundo, entonces no necesitamos 

un Profeta. No necesitamos ningún Mensaje. 

Pero Dios tiene un camino provisto, un lugar 
provisto, un canal especial de comunicación. Una 
mesa extendida, un menú de Siete Platos. Él almacenó 

Comida para el hombre interior. Puede que no tengas 
dinero para comprar comida; puede que te quejes del 
alto costo de la vida, pero Dios ya se ha ocupado del 

hombre interior. La comida no puede ser demasiado 
alta para él. ¡Ya fue provista sin dinero, sin precio! 

Amen. Tu ya tienes todo ese Alimento almacenado 
para el hombre interior. Usted no tiene que 
preocuparse por la comida. Usted tiene una grabación 

carga de zanahorias, todas clases de verduras y cosas 
diferentes. Tienes un cargamento de libros. 

A veces vas a la tienda y te estás quejando: “Esto y... 

no puedo conseguir esto y aquello”. Estás preocupado 
por qué ropa ponerte. Él te dio vestiduras blancas. 
Amén. Ya tienes vestiduras blancas. Ni siquiera te 

regocijas y alabas a Dios por eso. Tú te preocupas 
cómo te ves en tu traje, como te ves en tu bonito 

vestido, y Dios envió vestiduras blancas y tú no te 
estás preocupando cómo te ves dentro de ellas. 
Empiezas a mancharlo con toda clase de cosas 

diferentes, lo arrugas y esas cosas. ¿Ves? Porque Dios 
ya hizo esa provisión. 

Por lo que sudas esforzándote es sólo para comprar 
para tu propia carne. ¿Ves? Pero si fuera el hombre 

interior por el que te estás esforzando para comprar, 
no estás pagando ni un centavo por nada para el 

hombre interior. Todo, la Sangre ya pagó el precio por 
todo para él. La Sangre ya ha hecho la provisión 
completa para él, porque ese es el hombre en el que 
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Dios está. Así que ese es el hombre que estaría sin 
excusa. El no puede decir que estaba desnudo, el no 

puede decir que nunca fue alimentado, él no puede 
decir que nunca fue cobijado, porque El Mismo es el 

Refugio en el tiempo de tormenta, una Roca en una 
tierra desierta. Amén. ¿Ves? El no puede decir que 
Dios lo descuidó. Dios ya cuidó de ese hombre. ¿Ves? 

Y cuando vemos eso, entonces reconocemos que todo 

el canal en el que tenemos que entrar, es en un canal 
espiritual allí, para empezar a relacionarnos con lo que 
Dios está haciendo. ¿Ven? 

Porque ellos necesitaron desde Génesis hasta 
Deuteronomio para poseer esa tierra. Si solo 
necesitaran el Deuteronomio, Dios se los hubiera 

dado. Pero ellos lo necesitaban desde el principio en 
Génesis para entender cómo Dios hizo la promesa a 
Abraham; para entender que eso es lo que ellos iban a 

poseer, porque Abraham, en quien ellos estaban, 
estaba caminando en esa tierra mientras ellos eran 

solo una simiente en sus lomos. Amen. Y Dios los está 
trayendo de vuelta para poseer esa tierra, en esta 
temporada ahora que la maldad de los Amorreos ha 

llegado a su colmo. El mismo Dios que llamó a 
Abraham y Él que descendió y envió al libertador, está 

enviando a Josué ahora para traerlos a la posesión de 
su herencia. El mismo Dios ya hizo la provisión. ¿Ven? 

Y nosotros aquí que venimos en esta sazón, todo lo 
que ya ocurrió es para que entendamos, para ver en 

dónde estamos entrando. Porque el Dios que descendió 
y estaba dando esas cosas, (amén) tuvo que darlo para 
que no tuviéramos que tratar de fabricar nada. 

Veríamos el camino revelado y caminaríamos en el 
camino revelado. 

No tienes que tratar de cavar un camino para ti 

mismo. No tienes que tratar de hacer un camino para 
ti mismo. Él dijo: “Señor, ayúdame a hablar la Palabra 
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y hacer el camino claro”. “Guíame por senda llana”. 
Salmo 27 [versículo 11 NBLA –Ed.] dice: “Guíame por senda 

llana”. Unge mis ojos con colirio para que mi visión sea 
clara. Yo podría caminar en la Palabra de la manera 

que Tú la abres para entrar en la tierra prometida; 
Abre los Siete Sellos para que podemos entrar en ese 
gran lugar. Así, que Él abra la Palabra para que 

podamos entrar en estas cosas. ¿Ven? 

Y digo estas cosas aquí colocándolas para que tu 
mente pueda estar en el canal correcto para recibir, y 
cuando el Espíritu Santo está enfatizando ciertas 

cosas podrías estar tan alerta para discernir y 
conseguir dónde está el énfasis. No solo estarías 

oyendo algo, verías el énfasis para traer a la luz lo que 
intentamos mostrar. ¿Ves? 

Por eso no estamos mirando los eventos y las cosas, 
estamos mirando lo que Dios hacía, lo que estaba en la 

mente de Dios. Y cuando vemos lo que estaba en la 
mente de Dios, veremos cómo las Escrituras que 

fueron prometidas para esta Edad fueron realmente 
cumplidas. Y al ver cómo Dios cumplió esas cosas, 
[veremos] cómo Él trabajará y cumplirá el resto que 

pertenece a nuestras vidas, ahora. ¿Amén? Ven, por 
qué quiero que Uds. entiendan estas cosas. 

Y si tenemos fe, nuestra fe sería sobre la Palabra 

revelada. Porque la Palabra revelada que fue dada fue 
dada por inspiración. Dios Mismo estaba ungiendo al 
Profeta para compartirla. El Misterio de Dios estaba 

siendo enseñado en palabras dadas por el Espíritu 
Santo. 

Recuerden esa Escritura que yo tenía allí en 1a 

Corintios 2 [verso 13 –Ed.]: Enseñamos las cosas, no según 
la sabiduría humana, sino por lo que enseña el 
Espíritu Santo. ¿Ven? Aun las palabras fueron dadas 

por inspiración, las palabras específicas. “Dilo de esa 
manera. Desconcertará a algunos y traerá luz a otros. 
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Algunos tomarán este pensamiento y se irán de aquí 
por lo que hay en su corazón. Pero si su corazón es 

correcto, no tomarán el pensamiento, vendrán paso a 
paso porque no tienen otro motivo u objetivo que el de 

que el propósito de Dios sea alcanzado”. 

Este es el secreto de todo el Mensaje: su corazón 
tiene que estar en el estado correcto para entenderlo 
bien. Todo el secreto del Mensaje está ahí mismo. No 

para ganancia propia, no para autoglorificación. 
Porque él no tenía ninguna ganancia.  Ni siquiera 
cuando él pudo alentar la ganancia de dinero. Salió del 

campo. Y cuando salió del campo obtuvo cierta parte 
de la revelación. Dios vino y abrió una visión allí y le 

mostró lo que estaba pasando para llevarlo a una 
parte más de ello. ¿Así que ven estas cosas? 

Así que no se trata de lo que estamos tratando de 
hacer usted mismo o hacer aquí o hacer de usted 

cualquier cosa.  Es que Dios hizo una promesa, y dejar 
a Dios interpretar Su propia Palabra. Y tu deseo es 

solo ver a Dios cumplir lo que Él ha hablado, de la 
manera que Él quiere que sea hecho. Si Él quiere que 
sea hecho sin que tú estés en el cuadro, entonces 

desea que sea hecho de esa manera. Si haces algo y en 
tu corazón sientes que debes recibir gloria y Dios no te 

da ninguna gloria por ello, agradece al Señor y pídele 
que te quite ese deseo de querer gloria. Amen. ¿Ven? 
Así es como debe ser. 

Noten, al examinar esto aquí, queremos ver lo que 

Dios está haciendo y cómo lo está haciendo, así 
podremos entender por completo lo que es realmente 
el Tercer Jalón. Pues al obtener el verdadero 

entendimiento de ello, entenderemos cómo tuvo que 
haber el espacio de tiempo (desde hace dieciocho años) 

entre la Apertura de la Palabra y la predicación a los 
perdidos. ¿Se dan cuenta de eso? 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

41 

No hubo ningún tiempo entre la Palabra Hablada y la 
Apertura de la Palabra, uno desembocó en el otro. Pero 

entre la Apertura de la Palabra y la predicación a los 
perdidos hay dieciocho años aquí. Pues en 1963 la 

Palabra fue abierta, y dieciocho años han pasado y 
todavía estamos buscando la predicación a los 
perdidos. Ese tiempo todavía no ha llegado. Llegará 

cuando se cierren las puertas. Amén. 

Pero en 1959, comenzó con la Palabra Hablada; y 
tuvo tres manifestaciones y luego abrió la Palabra. 
¿Amén? Y Él le dio dos manifestaciones más para 

vindicar qué es la Palabra Hablada y lo que hace. 
¿Ven? Y dijo: “Yo no puedo ir más lejos en el 

Ministerio, yo tengo que parar aquí mismo. 
Predicaremos a los perdidos cuando venga el 
Apretura”. Él dijo: “Tengo que regresar al evangelismo 

y continuar mi primera comisión: orar por los 
enfermos”. Amén. 

Veremos cómo a través de la Apertura de la Palabra 

los nombres estaban siendo llamados, cómo Dios 
conseguía las almas, la Simiente Elegida, amén, sobre 
la faz de la tierra, aquellos que tenían Vida, aquellos 

que iban a ser herederos de las promesas de Dios, 
aquellos que iban a ir en la Resurrección, Él estaba 

cazando a ésos. 

En Ya Salido El Sol [1965-0418M –Ed.] y El Sello De Pascua 
[1965-0410 –Ed.], dijo: “Los predestinados son los primeros 
que serán vivificados”. Son ellos lo que Él realmente 

busca. Él está regando los lugares donde plantó la 
Semilla. Allí donde esa alma yace, ahí es donde Él va. 

Amen. Alguien cerca de ellos podría recibir algunas 
bendiciones, pero no estarían recibiendo la revelación 
para llegar a la promesa. Amen. Y no se puede hacer 

nada por ellos. Dios les dio una porción. Le dio a Esaú 
una montaña. Le dio esto, le dio aquello a un lado del 
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río. Pero al otro lado, los estaba llevando a la heredad 
que Él le prometió a Abraham. ¿Lo ven? 

Y ahora reconocemos, que en esta Hora, aquí Dios 

está apartando a un pueblo. Amén. Un pueblo está 
siendo separado a un lado. ¿Cómo? Por el llamado a la 

Resurrección siendo anunciado. Muchos no pueden 
discernir la diferencia en el énfasis del Mensaje porque 
fallan en darse cuenta que el Espíritu Santo está 

enfatizando el Segundo Pliegue del Mensaje. Y eso, lo 
que está haciendo, está sacando a liberación un 
pueblo que estaba atrapado en el Mensaje. 

Ven, por la reacción, verán lo que la Palabra que sale 
va a lograr. Por los resultados, verán lo que hace el 
enfatizar de esa Palabra. Entonces revelará lo que Dios 

está haciendo en esta temporada, el propósito de Dios 
para poner el énfasis en el Segundo Pliegue ahora. 
¿Ven? Si te afirmas algo tienes que ver los resultados. 

Tienes que saber la vindicación de lo que está siendo 
afirmado. ¿Ven? Así que miren. 

Desde que sale allí comienza a destruir el control que 

la sabiduría del hombre tenía sobre la gente que 
derrocó su fe, haciéndoles poner su fe en la sabiduría 
del hombre y no en el Poder de Dios. Y empieza a 

restaurar esa fe y traer esa fe a su lugar verdadero en 
la vida de la gente para que ellos puedan ser 

identificados con la parte de la Palabra con la que ellos 
son ordenados a ser identificados y que no sean 
atrapados en algún lugar creyendo a algún hombre 

con alguna interpretación. ¿Lo ven? 

Observen. Ahora el propósito de Dios en hacer eso es 
porque Él se está preparando ahora para cerrar la 

puerta. Dios no cree en ninguna denominación. Ellos 
no vienen de la denominación. Ellos vienen de falsas 
interpretaciones alrededor de la Palabra. Porque en 

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin [1965-0725M –Ed.], dijo: 
“¿Por qué querría un hombre ser un falso maestro del 
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verdadero Mensaje”? Y los ungidos, los falsos, iban a 
venir después del verdadero. Y ellos no podían venir 

después de que los Sellos se abrieran porque la 
apertura de los Sellos vindicó al verdadero. Porque si 

eres ungido y no tienes un Mensaje, algo está mal. 
¿Ven?  

Algunos tenían un mensaje Bautista, un mensaje 
Pentecostal, un mensaje Metodista, él dijo: “Si te traigo 

eso, no puede tener ningún efecto. Este es el tiempo de 
la Novia. Se tiene que conseguir el tipo de Agua que 
está colocado para la Semilla en esta Hora aquí”. 

Dios había sacado a esta gente de la organización. 
Tal como un Judío, Ud. conseguirá un Judío salvado 
con los Gentiles aún aquí hoy, aún se podría obtener 

uno o dos. ¿Ven? Pero no se conseguiría, en ninguna 
parte, un grupo grande de Judíos entrando. Y del 
mismo modo se conseguirá uno o dos viniendo de la 

organización. ¿Ven? Pero ellos realmente no están 
viniendo de allí, están viniendo de la gente con 

mentalidad organizacional en el Mensaje. Es allí de 
donde Dios los está trayendo. Porque el espíritu de 
organización, ya ven, no puede retener a nadie hoy en 

día. El lugar donde están siendo atrapados es en el 
Mensaje, en el armazón del Mensaje. ¿Ven? 

Y cuando esa Palabra está saliendo, está liberando a 

aquellos que están bajo esas interpretaciones. Pero 
noten, predicar ese Primer Pliegue nunca lo hizo, 
porque sólo Lo hizo: Jesucristo ayer. Pero las 

promesas profetizadas que estaban en el Primer 
Pliegue para ser manifestadas en el Segundo Pliegue, 
cuando eso es predicado, está rompiendo la influencia 

sobre sus vidas y trayéndolos a ser identificados con la 
Palabra para la Hora, que es la parte de la Novia del 

Mensaje, no la parte del Profeta, la parte de la Novia. 

Porque Señores, Quisiéremos Ver a Jesús. No pueden 
ver a Jesús hoy en un profeta. Tienen que ver a Jesús 
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hoy en la forma de la Novia, porque la forma es en 
forma de la Novia. Así como se necesitó al Profeta para 

Revelarlo en forma de Profeta, se está necesitando a la 
Novia para Revelarlo en forma de Novia. Jesucristo en 

el Profeta, revelado a nosotros en forma de Profeta los 
sacó de la denominación, y Jesucristo en la forma de 
Novia los está sacando de la falsa interpretación en el 

Mensaje. ¿Ven? 

La gente podía hablar de lo que quiera, tener su idea 
y su interpretación. ¿Ven? Las cadenas... Así como 
cuando tocas una cierta nota rompes el cristal, para 

romper esas cadenas que atan a la gente, hay que 
alcanzar ciertas notas para romper esas cadenas. 

Amén. ¿Ven?  Y porque los hombres corren con una 
pequeña imitación del real Mensaje, (¿ven?) ellos no 
hicieron nada. ¿Por qué? Dios... Eso fue [un] secreto a 

ser revelado surgiendo de la vida de la Simiente 
Elegida por el rebautismo del Espíritu Santo. ¿Ven? 

No es algo que oyes y corres e intentas decirlo para 

que algo pase. No, no es así. Tiene que venir por fe en 
el corazón.  Y la real fe es la revelación que viene a 
través de la experiencia Escritural que Dios te da para 

probarte que eres esa Palabra. Y cuando sabes que 
eres esa Palabra, entonces esa revelación comienza a 

ungirte a medida que avanzas para ver esa Palabra 
cumplida en tu vida. Porque eres levantado para 
cumplir esa Palabra. 

Como Moisés, el Pilar de Fuego no solo vino y lo 

ungió, Él habló en la promesa Escritural para la Hora. 
“He descendido. Me acuerdo de Mi promesa hecha a 
Abraham. He descendido. Te estoy enviando a ir y 

liberarlos”. Así que la revelación de esa promesa es lo 
que lo estaba ungiendo, [es lo que] pudo mantener su 

vista directamente en el blanco. Él no podía bajar esa 
vista en absoluto porque sabía cuál era la voluntad de 
Dios, cuál era el propósito para el que fue ungido. Él 
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fue ungido con un propósito, y el propósito fue en la 
revelación, y esa revelación siendo vivificada a él es lo 

que lo ungió. 

El Hno. Branham dijo: “Cuando la Palabra se hace 
realidad, eres ungido”. Amén. ¿Ven? 

Y, aquí, reconocemos... Y estamos tratando de 

establecer este entendimiento para que puedan tener 
un verdadero entendimiento de lo que realmente está 
sucediendo. Ven, pues si a veces continúo de allí y a 

veces vuelvo allí para recoger esas cosas, es para un 
propósito, para traerlo hacia abajo. Ahora, al traerlo 

hacia abajo, lo hacemos no como una interpretación 
de algo o [el] tipificar de algo, vamos a revelar lo que 
realmente es, lo que significaba, el propósito por lo que 

se le dio. 

Quiero decir, podemos tomar el pez y tipificar un 
poco y decir, aún estamos pescando aquí. Podríamos 

hablar así, ¿sí? Eso será como un pequeño tipo, una 
pequeña ilustración o algo. Pero estamos hablando de 
lo que eso significaba cuando se le dio al Profeta.  Eso 

estaba revelando ciertas Escrituras que estaban 
tomando lugar allí mismo en el campo. ¿Ven? Y al ver 
eso, estamos establecidos en un cierto orden, en un 

cierto canal, porque sabemos lo que Dios estaba 
haciendo, lo que estaba logrando, lo que estaba 

cumpliendo. 

Siempre puedes tener fe y siempre tendrás fe cuando 
sabes el propósito por el cual Dios hace algo o quiere 
que algo sea hecho. Si no lo entiendes de esa manera, 

la única otra manera de conseguirlo es: “Siento que 
podría ser así”, “considero que es así”, o “Me pareció 

así”. ¿Ven? Y podrías intentar algo. Pero al saber que 
eso es lo que Dios está haciendo, entonces, no importa 
si la gente dice: “No es así”, no te molesta, (amén), tu 

fe está basada en la Palabra. ¿Amén?  
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Quiero leer de nuevo una pequeña parte de la visión 
aquí porque quiero tomar algo. Página 37, Hoy Se Ha 
Cumplido Esta Escritura [De la 'Visión de la Carpa' del Hno. 

Branham que fue impresa en la parte de atrás del mensaje de 

'Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura', en el Tiempo de 'Spoken 

Word Publications'. –Ed.]. Quiero leer la segunda fase de la 
visión para obtener la parte con la imitación. 

... Cuando entré por primera vez en el 
ministerio hace nueve años, [dijo] había visto 
una visión y yo estaba pescando, pero los 
peces tenían grandes puntos [manchas] 
[blanco y negro] en ellos—no se veian bien. 

¿Ven? Fue al campo con el primer grupo de gente, 
atrapando algunos peces, pero esa gente eran viejas 

resacas Pentecostales, y no podían morir para cruzar 
aquí. 

Dijo: “No se veían bien. Tenían manchas negras y 

blancas”, ¿ven? Dijo: 

Pero ... en esta visión, vi en el agua clara 
grandes y hermosas Truchas Arcoíris, y el 
lago era extremadamente grande. Alrededor 
había cientos y cientos de ministros pescando 
pececitos. 

¿Captaron eso? Cientos y cientos de ministros 

atrapando pequeños peces y tenía todos estos peces 
grandes en el agua. Él dijo: 

 [Y] dije en mi corazón: “Soy tan buen 
pescador como ellos, o incluso mejor que 
ellos”. Yo quería pescar los peces grandes y 
hermosos, y comenzé a preparar mi línea y 
señuelo. 

[Y] desde el lado derecho, detrás de mí, vino 
la misma voz de El Ángel del Señor, que me 
había hablado desde que era un niño 
pequeño, diciendo: “Te enseñaré a pescar; 
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pero debes mantenerte callado—no les digas 
[nada] sobre ello!” Yo contesté: “Lo haré”. Él 
dijo: “Abrócha... tu señuelo”. Esto lo hice. 
Luego dijo: “Ahora, para pescar esos peces 
grandes tienes que ir lejos a las aguas 
profundas”. 

El Ángel lo sabía porque Él creó esos peces y los 
puso allí. ¿Ven? Él dijo:  

Me balanceé y eché con toda mi fuerza, y la 
línea salió de su longitud completa. Él dijo: 
“¡Eso fue bueno”!  

A medida que el señuelo se hundió casi hasta 
el fondo del agua clara, Él dijo: “Ahora, [primer 

jalón –Ed.] primero jala suavemente y captarás 
la atención de los peces pequeños. Luego 
[segundo jalón –Ed.] jala más rápido y jala el 
señuelo lejos de ellos, y los peces grandes 
serán atraídos a él cuando vea los pequeños 
peces persiguiéndolo. ¡Recuerda, mantente 
callado y no digas [nada] sobre esto a nadie! 
¡Para el tercer jalón, ajusta tu línea 
apretada—¡estás listo para la pesca”! [dijo] Yo 
dije: “Lo entiendo”. 

Todos los ministros comenzaron [a] venir a 
mí, diciendo: “Hno. Branham, sabemos que 
Ud. puede pescar”. Yo respondí, “Oh, sí, yo sé 
cómo hacerlo”. Luego comencé a explicarles el 
método exacto que me dijo [a] mí por medio del 
Ángel… 

Estaba tan emocionado intentando mostrarles 
a los ministros cómo pescar… 

¿Ves cómo tratar de ayudar a la gente, todo el 

tiempo, tampoco es muy bueno? No es intentar ser 
demasiado agradable, porque al ser demasiado 
agradables pueden meterse en problemas con Dios. 
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Él dijo: “Donde siempre me meto en problemas es 
con un grupo de ministros. Ahí es donde siempre me 

meto en problemas –enredo mi línea”. 

Ellos siempre quieren que expliques toda clase de 
cosas. “¿Cómo hicieron todos Uds. una declaración? 

¿Cómo así y así? ¿Cómo puede Ud. decir así y así? 
¿Cómo así y así?” ¿Ven? La mitad del tiempo ellos son 
escépticos en su corazón y están indagando y no creen 

nada en lo absoluto. ¡Déjenlos en paz! Amén. ¿Ven? 

“Porque el tercer jalón, [Él dijo] coloca tu línea 
apretada – ¡Tú estás listo para atrapar...!” 

[Él dijo] estaba tan emocionado intentando 
mostrarles a los ministros cómo pescar… 

¿Ven? “Hermano, tienes que entender lo que es la 
Palabra porque Dios está tomándote a través de una 

experiencia y Él se lo reveló esto y…” Intentando 
explicarles cómo pescar. ¿Ven? Y cuando les explicas 
estas cosas a ellos, esto es otra cosa. 

… Eso [él dijo] Sacudí el señuelo 
completamente fuera del agua, pescando un 
pez del tamaño del señuelo. [¿Ven?] Me 
pareció como si la piel del pez estuviera 
estirada sobre el señuelo. Yo me pregunté 
¡cómo me lo quitaría! 

Recuerden que yo les dije cómo él lo quitó. Él 
comenzó a hablar cosas duras y los arrojó de vuelta. 

El Ángel del Señor caminó desde atrás a mi 
lado derecho, y vino directamente enfrente de 

mí – el Mismo que yo siempre había visto – un 
hombre alto, fuerte, del tamaño de un hombre 
de unos 90 kilos, brazos grandes, vestido de 
una túnica blanca, descalzo, de cabello 
oscuro. Él miró [hacia] mí directo a la cara y 
dijo, “¡Justo lo que te dije que no hicieras, 
hiciste”! [yo dije] “¡Este es mi fin, ahora”! 
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Él dijo: “La primera vez…” 

Ahora observen esto, bien. 

Él dijo: “la primera vez te dije que jalaras 
lentamente, [Yo, el Ángel le dijo] y mantente 
callado acerca de esto, era cuando te hice 
saber las enfermedades de la gente cuando 
[tú pondrías tu mano sobre ellos]…” 

Cuando él los sostuvo con la mano. 

Él dijo, “Eso es lo que quise decir cuando tú estabas 
jalando ahí y te dije: ‘Jala.’ Eso es lo que estuviste 

haciendo ahí”. 

Ahora noten que dije que el Hno. Branham nunca 
tuvo ninguna terminología del Primer Jalón y Segundo 

Jalón hasta después de que él tuvo esta visión. Este 
era el Ángel que estaba llamándolo Jalones. Él dijo: 
“Pero ese es el método exacto de pescar”. 

Pero vean, el Tercer Jalón, cuando él iba a colocar el 

anzuelo para la pesca [atrapar], (quiero que capten 
esto) era lo que iba a atrapar la Trucha Arco Iris. Pero 
ese Tercer Jalón tenía que ser en el cuartito después. 

¿Entienden lo que estoy diciendo? El Tercer Jalón en 
el agua lo cual era atrapar al pez, la Trucha Arco Iris, 
era el mismo Tercer Jalón en el cuartito, porque él no 

pescó al pez. Así que Él dijo: “Entra ahí. Te encontraré 
ahí dentro. Tendrás el Tercer Jalón en ese cuartito”. 
¿Pero para qué sirvió el Tercer Jalón? Para pescar la 

Trucha Arco Iris. Eso es para lo que era. 

Ese es el por qué Uds. ven todo este Tercer Jalón, la 
gente no está muy interesada. Pero si eres una Trucha 

Arco iris, hermano, quieres oír acerca de esto. Amén. 
Esto es para ti. La Apertura de la Palabra, la 
predicación a los perdidos, todos los Siete Truenos y 

todo esto… Esto es para ti. Quieres conocer estas 
Cosas. Porque él dijo que eso es lo que te pescará a ti. 
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Si estás diciendo: “Yo no quiero entrar en esas Cosas 
profundas, permaneceré aquí”. Esto solo muestra que 

no eres una Trucha Arco Iris. Porque el Ángel es el 
Quien dijo que: “Esto atrapará [pescará] esos peces”. 

Amén. ¿Ven?    

[Él dijo] Tu segundo jalón, cuando te dije que 
jalaras más rápido… mantente callado acerca 
de esto, era cuando te di visiones para conocer 
los secretos de [los] corazones de la gente, y 
como tú predijiste lo que te dije, Yo hice justo 
lo que te dije. En vez de mantenerte callado 
acerca de estas cosas, tú fuiste a la 
plataforma e hiciste un espectáculo público 
[de] estos [estas, cosas] dones Divinos. Mira lo 
que has causado: ¡Un montón de imitaciones 
carnales!” 

Yo comencé a llorar realmente fuerte. Dije: 
“¡Lo siento, Caballero, lo que hice!” Mi línea 
[sedal] estaba toda amontonada alrededor de 
mis pies. Yo tenía el señuelo en mi mano, y en 
tanto estaba llorando, comencé [a jalar] la 
línea a través de mis dientes, intentando 
desenredarla. Luego Él me miró con mucha 
severidad y dijo: “¡No enredes tu línea [sedal] 
en este tipo de tiempos!” Yo dije: “¡Intentaré no 
enredarla más, amable Caballero!” 

Correcto. Bien. Ahora observen algo aquí. Ahora, esa 
visión ahí, esa sola visión tenía el Primer Jalón y el 
Segundo Jalón. ¿Entienden eso? Esa sola visión era… 

el Primer Jalón era sosteniendo la mano, el Segundo 
jalón era… Y el Tercer Jalón era preparando para la 
captura [pesca], lo cual él no hizo todavía. Él obtendría 

ese mismo Tercer Jalón entrando al cuartito después. 
Pero el propósito de esto era capturar al gran pez, no a 

los pequeños. 
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Los primeros dos, esto fue pescando a muchos 
pequeños, pero eso no era lo que él quería pescar, para 

comenzar, porque cientos y cientos de ministros 
estaban pescando esos. ¿Y dónde los pusieron ellos? 

En la organización. [Ellos] tenían sus propios 
pequeños estanques y estaban vaciándolos ahí dentro. 
¿Ven? Y cada hombre tenía su propio pequeño 

estanque con su puñado de pececitos. ¿Ven? Dándoles 
el alimento de pececitos. ¿Ven? Rociando su cosita 
adentro… Algunos tenían su pequeño acuario, tenían 

su pequeño estanque. ¡No queremos eso! ¡Queremos 
Truchas Arco Iris! ¿Ven? 

Miras alrededor de algún lugar, y ves que este 

hombre viene con su puñadito de alimento para 
pececitos y él esparce su pequeña cosa (¿ven?) dentro 
de su pequeño acuario y se para ahí y los mira el día 

entero. Él siente que es la mejor iglesita en el mundo. 
[Él] los vigila cómo ellos nadan de arriba abajo en el 

agua y estas cosas. ¡Amén! Pequeños pececito; un 
puñado de miembros de iglesia [que] ni siquiera 
pueden vivir bien. Amén. ¿Ven? Trata de hacer que 

suene como algo grande, alguna cosa grande. Amén. 
Correcto. 

Ahora, ¿lo captaron hasta ahí? [La congregación responde, 

“amén” –Ed.] Bien. Uds. ven, quiero que Uds. me ayuden, 
porque al traer esto para Uds. yo realmente quiero 
tomar mi tiempo y no mezclarlo. 

A veces yo mismo me siento, veo la cosa completa 

solo pasando, moviéndose. ¿Ven? Cuando vengo aquí, 
quiero contarles todo. A veces siento que es demasiado 
tarde y no les he dicho ni la mitad de esto aún y quiero 

hablar todo rápido de una vez. 

Tomé esto aquí: Como Yo Fui Con Moisés, el viernes 
pasado a la noche. Ahora, estas dos señales eran las 

señales que él tenía como Moisés: sosteniendo la mano 
y discerniendo el corazón. ¿Amén? Estamos yendo 
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ahora a un Profeta como Moisés. El domingo de la 
semana pasada estuve predicando que el Hno. 

Branham tenía el Espíritu de Moisés sobre él, el 
Espíritu de Elías y Cristo. 

Como Moisés, él tenía dos señales en su mano, él 

tenía un Pilar de Fuego, él llamó un Tercer Éxodo. 
¿Ven? Él estaba en la montaña. Uds. ven, él tenía la 
Palabra velada dentro de él. Hoy Ésta está detrás de 

pieles de tejón. Él era un Profeta como Moisés. 

Como Elías: un hombre áspero en el desierto, vino y 
se paró en contra de la mujer Jezabel, pelo corto, y 

estas cosas. Acab en el trono, el Presidente Kennedy y 
la Iglesia Católica levantándose, Jezabel. ¿Ven? 

Como el Hijo del Hombre, él tenía la señal Mesiánica. 
Amén. “Tú eres Natanael, tú eres éste”. ¿Ven? 

Revelando el Misterio. ¿Ven? Viniendo allí como el Hijo 
del Hombre viniendo a Israel se identificó a Sí Mismo 

en las Escrituras; haciendo esa señal Mesiánica y 
atrayéndolos, contándoles los secretos de sus 
corazones. Luego Vino con la Palabra, predicando y 

alejando las multitudes y estas cosas. ¿Ven? Luego 
Abrió el entendimiento de los Elegidos para alistarlos 
para la promesa y estas cosas. Ven, la Apertura de la 

Palabra. 

Así que vean. Él tenía aquellas tres unciones sobre 
él, pero la parte que queremos tomar aquí es la parte 

como Moisés por ahora. ¿Ven? Tomaremos la primera 
parte como Moisés aquí. Y mantengan a Moisés en 
mente mientras hablamos acerca de esta visión. Las 

dos señales son a lo que quiero llegar, lo cual es la 
Escritura que leí. 

Estas dos señales no fueron la comisión. Las señales 

eran para confirmar a la gente que Dios lo encontró a 
él y lo envió, pero la comisión era para liberar a la 
gente. Pero cuando Moisés nos dijo… Encontramos 
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que cuando Moisés descendió a Egipto, él fue y reunió 
a los ancianos y descendió a las cortes del Faraón, y 

cuando él mostró la señal, Janes y Jambres imitaron 
la señal. 

Ahora, ellos no podían imitar la comisión, pero 

podían imitar la señal. Pues la comisión era Dios 
Mismo. Amén. “¡Yo he descendido, Moisés! Esto sería 
Yo en ti liberando a ese pueblo ahí. Yo los sacaré 

afuera”. Amén. “Mis ovejas oirán Mi Voz”. ¿Ven? 

¿Pero qué sucedió ahí? Tú encuentras que Janes y 
Jambres imitaron la señal, pero Moisés los dejó en paz 

porque él sabía que tenía una comisión. Y sabía 
cuándo comenzó esa comisión, ni uno de ellos – ellos 
no podían ser capaces de seguirlo en absoluto. Porque 

él estaba saliendo al desierto con fe ahora, amén, el 
desierto estéril, siguiendo al Pilar de Fuego al cual él 
sólo estaba viendo. 

El Hno. Branham dijo que Israel no estaba viéndolo. 
Él dijo que Moisés estaba viéndolo. Como Juan, Juan 
dio testimonio: “Vi al Espíritu que descendía del cielo 

como paloma”. [Jn.1:32 –Ed.] Ninguno estaba viéndolo. A 
veces quizás Dios lo trajo en una forma que la gente 
pudiera haberlo visto. El Hno. Branham sólo solía ver 

al Pilar de Fuego moviéndose. Él decía: “Está sobre esa 
persona”, pero ellos no habían visto nada. A veces ellos 

Lo fotografiaron, Lo capturaban en otra dimensión. 
¿Ven? A veces Éste aparecía y alguien decía: “¡Lo veo!” 
si Dios elegía hacer esto visible. ¿Ven? Pero la mayoría 

de las veces él sólo estaba viendo esto. 

Así que Moisés estaba siguiendo ese Pilar de Fuego 
yendo a través del Mar Rojo, todas eas cosas. Esa vara 

de pastor que se convirtió en una serpiente vino a ser 
una expiación, abrió el Mar Rojo, todo; esa misma vara 
de pastor en su mano estaba guiándolos a la tierra 

prometida. ¿Ven? Él tenía una comisión. 
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Pero, Janes y Jambres, Oral Roberts, Billy Graham, 
Tommy Osborn, todos ellos, no podían llevar a la Novia 

a ningún lado. Al contrario, estaban llevando a la 
gente dentro de la organización. Ellos no tenían 

ningún mensaje para llevarlos a ningún lado. No 
tenían revelación de cómo traer a la gente de regreso al 
Libro de los Hechos, cómo ligarlos de regreso con la 

Piedra de Corona. No tenían revelación de cómo 
traerlos de nuevo al Edén, no tenían revelación de 
estas cosas. Eso es a lo que iba a traerlos la comisión. 

¿Ven? 

Ahora observe. Como Fui Con Moisés, página 19. [1960-

0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

148 ... Te encarezco delante de Dios y los 
Ángeles elegidos, y de Jesucristo. [Hablando a 

la iglesia aquí] La comisión era: “Ora por los 
enfermos”. 

La duda fue: “Soy insuficiente para hacerlo”. 

Como Moisés, él dijo: “Ellos no me creerán. Yo no 

puedo hacerlo”. ¿Ven? 

Ahora observen algo aquí. Cuando él vino para esta 
comisión aquí, Como Fui Con Moisés, él fue y empezó a 

decirle a la gente algo. Él se arrepintió en este mensaje 
y confesó delante de Dios que se quedó en el letrero 
[poste] de la señal y nunca fue a la Comisión. Y mucha 

gente que pudieron haber sido liberados jamás lo 
fueron por causa de que él solía encontrarse débil por 
intentar operar el don por él mismo, y no Dios 

cumpliendo Su comisión, lo cual es la cosa para lo que 
realmente Dios lo envió. ¿Ven? 

Así que él dijo:  

... Te encarezco… La comisión era: “Ora por 
los enfermos”. 

La duda fue: “Soy insuficiente para hacerlo”. 
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149 Para ese propósito tú naciste. Ese es el 
significado de tu nacimiento y tu vida peculiar, 
que debes orar por los enfermos. Si tú haces 
que te crean, y eres sincero cuando oras, nada 
le podrá hacer frente a tu oración, ni siquiera 
el cáncer”. ¿Cuántos han leído eso, durante el 
transcurso de los años? [La congregación dice, “amén” –

Ed.] Ha recorrido todo el mundo. 
150 Ahora, miren, yo dije: “Yo no lo puedo 

hacer, porque soy insuficiente para hacerlo. 
Ellos no me creerán. Yo soy pobre. No tengo 
educación”. Ese fui yo dudando. 
151 Él dijo: “Como a Moisés se le fue dado dos 

señales para vindicar su comisión, así 
también se [te] ha …” No “te será dado”. “Se 
te ha dado dos señales”. 

Correcto, estamos llegando a las señales, ¿bien? 
Ahora noten lo que fueron las señales. Las señales, por 

explicarlo, él tuvo su línea enredada. Estoy tomando 
hasta ahí en la visión y relatando eso volviendo a––al 
1946 a esta Comisión de Josué aquí, 1960. ¿Ven? 

Catorce años donde él se reunió alrededor de las 
señales y tuvo su línea enredada. Porque ahí hubo dos 

señales durante ese tiempo. 

En la Comisión de Josué, dijo: “Estoy dejando esta 
montaña y yendo al Jordán”. Porque la Comisión de 
Josué ¿dónde era? Abajo, en el Jordán. “Desde este 

día comenzaré a engrandecerte... Como estuve con 
Moisés, así estaré contigo [Jos.3:7 –Ed.]. El mismo Jordán 

se abrirá como el Mar Rojo, y sabrás que es el mismo 
Dios aquí. Y Yo los tomaré a través del Jordán como 
los traje a través del Mar Rojo con Moisés”. ¿Ven? 

Vean. Ahora, sabemos que el Hno. Branham tenía la 

Comisión de Josué. Ahora si Uds. notan el Ministerio, 
él vino primero como Moisés, y luego él tuvo una 
Comisión de Josué también. Él era también Josué. 
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¿Ven? Porque el guía del Tiempo del Fin será un tipo 
de Josué y el verdadero creyente será un tipo de Caleb 

quien siguió completamente al Señor, quien 
permaneció con Josué. La Palabra y la Novia, ¿amén? 

Ven, el Espíritu Santo dijo, “Toma tu pluma y escribe, 
‘el guía del Tiempo del Fin es un tipo de Josué.’” 

Él era como Moisés en el Éxodo, pero tenía la 
Comisión de Josué. Así que estamos atando el Tercer 

Éxodo con la Comisión de Josué, (amén) y las 
primeras dos señales del ministerio de Moisés con 
trayéndolos a la posesión de la heredad en el Tercer 

Jalón, lo cual es cruzando el Jordán. ¿Correcto? 

Porque noten, él siempre predicó, desde saliendo de 
Egipto hasta entrando a la tierra de Canaán eran tres 

fases: Justificación, Santificación, y el bautismo del 
Espíritu Santo; saliendo de Egipto, yendo a través del 
desierto, y entrando en la heredad, la tierra. Eso es el 

Primer Jalón, el Segundo Jalón y el Tercer Jalón. 
Porque cuando él vino al Tercer Jalón, bajó al Jordán 

preparándose para cruzar. Él estaba a dos tercios ahí. 
Dijo: “Hemos venido la Palabra Hablada. Estamos 
cruzando”. 

Así que, ¿entienden eso? Porque en 1955, cuando él 

obtuvo la visión con las fases del Ministerio: el Primer 
Jalón, el Segundo Jalón, el Tercer Jalón y la Visión de 

la Carpa, luego 1960, Dios no le mostró una Visión de 
la Carpa de nuevo, Dios le mostró de nuevo el mapa de 
Palestina, bajando al Jordán preparándose para 

cruzar. Amén. Pero eso era la misma cosa. 

Él dijo: “Pasaste tiempo con las señales ahí atrás, 
pero tómalos y llévalos a su heredad ahora”. Y él dijo: 

“Los Siete Sellos tenían que abrirse para entrar a la 
heredad”. 

Y, de Egipto a la tierra de Canaán era lo mismo, 
como del Primer Jalón hasta el Tercer Jalón, lo cual es 
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las señales y el cuartito – atrapando [pescando] al 
pececito y el cuartito. Esto es lo mismo. Estos son solo 

canales diferentes. Pero es la misma cosa, porque esto 
era un Ministerio. Todo estaba relacionado de nuevo al 

Ministerio del Profeta. Y él tenía un Ministerio: estaba 
comisionado y tenía señales para vindicar la Comisión. 
Y las señales causaron una imitación, pero no 

pudieron imitar la Comisión. ¿Correcto? Luego vemos 
la Novia verdadera… 

¿Qué está sucediendo ahora? Cuando yo digo que 
Dios está separando a un lado a un pueblo, es que hay 

una Novia que tiene una Comisión para finalizar la 
obra de Jesucristo. Ella estará ungida y comisionada 

también. Amén. ¿Ven? 

Y hallamos que todos esos imitadores quienes 
vinieron a través de esta primera parte aquí, no serán 
capaces de venir más aquí. Ellos no pueden venir 

porque Dios está poniendo a la Novia aparte ahora. El 
Trigo está dejando la cáscara, así que la cáscara no 

puede venir aquí en lo absoluto. El Águila está dejando 
a los halcones. Los halcones no pueden seguir más, si 
van un poco más lejos, se desintegrarán. ¡Estallarán! 

[El Hno. Vin se disculpa por toser –Ed.] ¿ven? Ellos estallarán ahí. 
¿Ven? Observen cuando ellos vienen e intentan imitar 

algo, observen la cosa completa derrumbarse; vean 
que esto empieza a secarse, a desaparecer, no pueden 
hacer esto. 

Ahora observen.  

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

151 Él dijo: Como a Moisés se le fue dado dos 
señales para vindicar su [comisión], así 
también se ta ha…” No “te será dado”. “Se te 
ha dado dos señales. Una de ellas será la de 
tu mano. La otra será que tú conocerás los 
mismísimos secretos del corazón, los 
pensamientos de su mente. Y por medio de 
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esto, ellos creerán, por medio de estas dos 
señales”. Ahora recuerden… No fallen en 
captar eso. La señal no es la comisión.... 

En agosto 7 de 1957, una Mano bajó del cielo, señaló 
a la Biblia, la Biblia estaba abierta en el lugar de 

Josué. Y la Mano señaló al primer capítulo, de los 
versos 1 al 9. Y la Voz habló el 7 de agosto, de 1957, y 
dijo: “Como estuve con Moisés, así estaré contigo”. 

Y Dios estaba revelando al Profeta cuál era su 

Comisión: tómalos sobre el Jordán y divide la tierra 
para una heredad. Deja a esta gente ahí, (los cuales 

eran los Pentecostales, con su tontería) y cruza. ¿Ven? 

Ahora, ¿qué estaba sucediendo? Eso vino en 1957, 
¿ven? Pero en diciembre de 1955, lo cual es… La 
primera vez que él lo dijo fue en 1956, lo cual fue un 

año antes. Le estaba diciendo a la iglesia acerca del 
Tercer Jalón, donde él debía dejar a esta gente aquí e 

ir dentro del cuartito. Desde ahora el Ministerio estaría 
ahí. ¿Ven? ¿Pero qué pasó? Él aún permaneció por 
tres años con esta gente Pentecostal hasta que Dios lo 

reprendió por esto, y él vino y se arrepintió. 

Y dijo: “Bien, hoy, estoy dejando este 
discernimiento”. Él dijo: “Ningún hombre vendrá y 
jalará ninguna cosa más de mí”. Él dijo: “Yo me paré 

ahí, lamenté que alguien vino a verme decir a una 
persona su nombre. Ellos vinieron, yo dije sólo pondré 

mi mano y oraré por ellos, ellos no quisieron moverse”. 

Ellos dijeron: “Pero Ud. no me dijo nada”. 

Y él intentó decirle ‘decirte algo no te sana. Es tu fe 
en lo que Jesucristo ya hizo’. 

¡Pero este era un puñado de buscadores de señales! 

‘Bien, al menos dime dónde estoy viviendo. Al menos 

dime cuál es mi número de teléfono. Dime dónde perdí 
mis llaves’. ¿Ven? 
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Así que, él tenía que venir ahí ahora, y tenía que 
dejar esa cosa en paz y salir. Dijo: “Ellos no van a jalar 

ninguna cosa más de mí en lo absoluto. Ahora me 
quedo con mi comisión. Obedezco a Dios”. [Falla en el audio 

–Ed.] 

Porque cuando él vino, ellos quisieron que él venga y 
tener señales para jalar multitudes y hacer los 

miembros y obtener mucho dinero. Para eso lo estaban 
usando. ¿Ven? Pero Dios dijo: “Este puñado de 

creyentes manufacturados, y tu puñado de miembros 
de iglesia (¿ven?) déjalos en paz”. Dios solo estaba 
dando mensajes haciendo estallar  espíritus 

denominacionales. Y la multitud empezó a disminuir y 
disminuir, y su popularidad empezó a caer, y caer, y 
caer, y caer. Él terminó teniendo 75 cartas al día. Casi 

tuvo que cerrar la oficina. Él dijo: “Pero yo la 
mantendré abierta (¿ven?) para enviar unas pequeñas 

telas de oración alrededor del mundo o algo”. 

Pero él estaba llegando a 1960. Y John Kennedy fue 
elegido allá en América. Él dijo: “Entra al Libro de 
Apocalipsis ahora. (Amén). ¡Empieza a revelar estas 

Cosas ahora! Estamos viniendo a la auténtica Palabra 
ahora (amén) para sacar a la Novia afuera, para 

alistarla para la promesa”. ¿Ven lo que empezó a 
suceder ahí? 

Ahora observen. 

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

151 ... La señal no es la comisión. La señal 
únicamente apunta hacia la comisión. 

152 Uds. salen [aquí a la carretera] y ven una 
señal que dice: “Cinco millas [8 km. –Ed.] para 
llegar a Jeffersonville”. Eso allí no es 
Jeffersonville. Eso es sólo una señal que Ud. 
va en el camino correcto.... 
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153 Moisés, cuando él fue allá, él tenía una 
señal, con una vara y con su mano. La señal 
aquí no era más que la comisión [como la] que 
estaba en Moisés. ¿Qué si todos los israelitas 
hubieran dicho: “Oigan, todos Uds. egipcios, 
todo el resto de Uds. israelitas, vengan aquí, 
tenemos un hombre que puede hacer un truco 
con su mano, Uds. lo deberían ver; tenemos a 
un hombre que puede tomar una vara y 
convertirla en una serpiente, vengan, [y] 
véanlo”? Eso sólo era un letrero [poste de 
señal]. Eso no era la comisión. Ellos no 
estaban esperando un letrero. [El dijo] Dios, 
¡ayúdanos! Ellos estaban esperando una 
liberación. 

154 Y este mundo inválido, pobre y enfermo, 
está esperando una liberación; y ellos están 
mirando a un letrero. ¡Ten misericordia! 
[¿Ven?] El letrero no es nada más que una 
señal que prueba la comisión. Allí está el 
nuevo ministerio. Se me acaba de revelar.... 

Su Nuevo Ministerio era cuando entró en el cuarto. 
Dijo: “Ahí está el Nuevo Ministerio. Me acaba de ser 

revelado”. 

La Comisión. Ellos no pueden imitar eso. Se juntaron 
alrededor de la señal, pero la Comisión. ¿Lo has 

entendido? El Nuevo Ministerio entró en el cuarto. 
Dijo: “Ahí está, el Nuevo Ministerio. Se me acaba de 
revelar”. 

Desde el ‘56, él hablaba que habría un Nuevo 

Ministerio viniendo. Sería más grande que estos dos. 
Ellos no imitarían a este. Sería un Lugar Secreto, un 

cuartito. Pero entonces él vino y dijo: “¿Qué es? Es la 
Comisión. Me acaba de ser revelada”. 

El dijo: 
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... “Ora por los enfermos. Haz que la gente te 
crea”. Dios nunca puede dejar eso; esa es Su 
comisión. No importa lo que suceda, cuánto yo 
fallo. Yo fallé miserablemente. Yo nunca debí 
haber seguido adelante con esas señales; esa 
no era la voluntad de Dios, pero Dios lo ha 
bendecido de todas maneras. Pero estoy listo 
para dejar esta montaña. Yo quiero cruzar al 
otro lado del Jordán. Yo quiero cumplir la 
comisión. “Haz que la gente te crea”. 

Yo dije: “Ellos no me creerán”. 

[El dijo:] “[Te] será añadido dos señales”. 

Fíjate en Moisés. Dos señales serán añadidas como 
Moisés. Éxodo, donde acabamos de leer. 

155 Ahora, el problema de esto, es que 
nosotros hemos estado mirando [por] la señal. 
“Oh, el Hermano Branham, Ud.-Ud. ponga su 
mano sobre él. Oh, Ud. debería ver lo que 
sucede. Párese Ud. delante de él cuando la 
unción está [sobre] él, y él le dirá a Ud. todo lo 
que [está] en su corazón”. Eso es verdad. 

Eso es lo que decían, ¿ven? La gente Pentecostal. 

El dice ahora,  

161 Yo he errado. Yo he hecho mal. [Página 
21.] Esa es la razón que yo he basado estos 
sermones de la manera que lo he hecho. 
Porque Él dijo: “Como estuve con Moisés, 
estaré [contigo]”. Y cuando [esa] Mano 
descendió y señaló [esa] mismísima 
Escritura... Por mucho tiempo yo me he 
preguntado, porque yo no sabía lo que era la 
comisión.... 

Nunca supo que la Comisión era el Nuevo Ministerio. 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

62 

El dijo: “Yo vi la visión. La anoté en mi libro de 
visiones. Se lo conté a la gente. Lo marqué en mi 

Biblia: este día, 7 de agosto. Josué 1:1-9, hacia donde 
apuntaba la visión. Lo tengo aquí dentro de mi Biblia”. 

¿Ven? La Comisión de Josué. No sé si todos ustedes 

vieron eso allí. ¿Lo ven? Esto es allí. Eso se quedó 
pegado ahí dentro. Esa es la Comisión Josué. Él lo 
marcó allí.  

Él dijo: “Ese día yo vi una Mano señalando en la 

Biblia. Y voy a ser fuerte y valiente a partir de hoy. Voy 
a cruzar el Jordán”. 

Pero nunca supo lo que significaba. Dijo: “Me 

preguntaba qué era, pero luego supe lo que era. Es el 
Nuevo Ministerio. Es la Comisión”. 

... Yo he buscado algo sobrenatural más allá 
de eso. Dios no se puede apartar de Su 
comisión. Dios da la comisión, y eso es lo que 
debe permanecer. 

162 Pero a toda [la gente Pentecostal] le gusta 
las señales. Les gusta verlas. La Biblia dice: 
“Una generación mala y adúltera demanda 
señales”. Pero la comisión era: “Ora por los 
enfermos”. Y las decenas de millares y 
millares, por los que no he orado, es porque 
todos ellos desearon la señal. Todos ellos la 
desearon. 

Dijo: 

167 Yo siempre me preguntaba,... 

[hablando de cómo sólo oró por unas seis personas, y 

luego se cansó.] 

167 Yo siempre me preguntaba, ¿por qué me 
hará sentir así? Es porque yo lo estaba 
haciendo mal.... 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

63 

Ahora se le estaba siendo revelado. Dijo: “Siempre me 
pregunté por qué solía enfermarme y cansarme. Oré 

por dos personas es como…” Dijo: “Tenían que 
llevarme por toda la ciudad”. Él dijo: “Voy a casa y ni 

siquiera sé si estoy en una visión o si estoy fuera de 
una visión. No puedo entender lo que está pasando”. 
El dijo: “Lo estaba haciendo mal. No debía hacerlo en 

absoluto”. 

... Ese es sólo el letrero [poste de señal] 
apuntando hacia la comisión. Eso no es la 
comisión. Ese letrero ha sido clavado por todo 
el mundo. Y lenguas, África, India, Asia, 
Europa, alrededor del mundo. 

¿Oíste los lugares que nombró? Todos los 

continentes y los lugares que nombró allí. 

El Hno. Branham, dijo,  

... Yo estoy listo para dejar esta montaña. Yo 
quiero cruzar al otro lado del Jordán. Yo quiero 
entrar en algo más allá, en donde mi fe se 
eleve a un punto que cuando ore por la gente, 
sea sanada. 

Amen. Ahora, dijo:  

169 ...“Yo te daré dos señales, y por medio de 
ellas, ellos creerán” [Pág.22]. Fíjense, entonces 
estas señales, ellos se han reunido alrededor 
de ellas, de los letreros, en lugar de la 
comisión. “Creyendo que tú fuiste enviado 
para orar [por los enfermos]”. 

Ellos se han reunido alrededor de la señal y no de la 
Comisión. 

170 Ahora, cuando la gente pasa por la fila de 
oración para que se ore por ella, en cuanto 
alguien alcanza absolutamente el punto [‘da 
en el clavo’]... No hay nada que yo pueda 
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hacer al respecto, hasta que alcance ese 
punto. Y cuando lo hace, entonces yo digo: “Yo 
le doy...”. 

Y él cita a la Hna. Hattie Wright. Quiero que 
entiendan eso. Mira cómo venía eso. Por él quedándose 

con la Comisión, él dijo: “Ellos venían y yo estaba 
orando por ellos”, pero la Comisión era: ellos tienen 
que creerme. Cuando hagas que la gente te crea, 

entonces nada se interpondrá ante ellos. 

Así que tuvo que decir: “¿Crees que soy el Profeta de 
Dios? ¿Crees que estoy comisionado por un Ángel? 

¿Crees que Dios me envió a hacer estas cosas? ¿Crees 
en mi testimonio sobre las ardillas? ¿Crees en estas 
cosas? Entonces obtendrás lo que deseas”. 

Él dijo: “Y cuando vengan, sólo podré orar por ellos. 

Pero cuando algunos realmente lo creen y ‘dan en el 
clavo’, no tengo que orar, les digo: ‘Yo te lo doy en el 

Nombre de Jesucristo’”. Dijo: 

171 Hattie Wright,...(ella, creo que ella está 
aquí esta mañana; sentada ahí), ella fue la 
primera. Cuando vimos esas ardillas (y ella 
sabía la comisión tocante a eso),... 

Dijo: “Hattie Wright sabía de esa Comisión”. Haz que 
la gente te crea. ¿Ven? 

172 [Y] la vijecita Hattie Wright sentada allí al 
fondo de la casa, con su corazón alejado de 
las cosas del mundo,... 

[El dijo: “la vijecita Hattie Wright sentada allí al fondo 
de la casa, con su corazón alejado de las cosas del 

mundo” Amén,]  

... ella estaba creyendo,... 

¿Qué es? La Comisión de Josué. Dijo: “Hattie creía 
en la Comisión de Josué”. Ella no confiaba en el don. 

Ella sabía que había una Comisión detrás de ese don. 
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¡Aleluya! Esta es la cosa. Ella sabía que él fue 
levantado para ese propósito. ¡Ella reconoció el 

liderazgo de la Vida Eterna! 

Jesús le dijo al hombre: “Si me sigues, tendrás 
tesoros en el Cielo. [Mr.10:21 –Ed.] Si reconoces que Yo Soy 

la interpretación de la Palabra para la Hora, tendrás 
tesoros en el Cielo”. ¿Ven? 

... ella dijo: “Hermano Branham, ¡eso no es 
nada más que la verdad!” Ella no lo dijo sólo 
de aquí, Dios habló de su corazón. 

Yo dije: “Hattie, pide lo que quieras; yo te lo 
daré”. 

175 Yo dije: “Yo te doy a tus hijos, en el 
Nombre de Jesucristo.... 

177 [Dijo:] ... Y [ahí] venía una niñita 
muriéndose con leucemia. Seguro que yo sabía 
lo [que estaba mal] en la niña.... 

¿Ven por qué estoy retomando esto ahora? ¿Ven a lo 
que estoy tratando de llegar? Si estás siendo apartado 
para el Tercer Jalón, entonces entenderás lo que es; 

cómo va a venir. Comenzó con esa Comisión de Josué, 
porque la Comisión de Josué es dividir la heredad; y la 

gran porción del Cielo fue el Tercer Jalón mas allá del 
Jordán. Esa fue la Comisión, no las señales. Entonces 
la Mano le apuntó: “Este es tu verdadero Ministerio”. 

¿Ven? 

Y él allí, ves... Él dijo: “Hattie estaba creyendo esas 
cosas”. Ves, mientras él estaba en el campo, había un 

montón de—una multitud de gente, toda clase de 
espíritus en esos lugares; toda clase de miembros de la 
iglesia y gente que quería pan y pescado vinieron 

alrededor. ¿Ven? Pero cuando él se quedó solo allí, esa 
era una creyente, ahora. Ella no estaba en la señal. A 
ella no le importaba... 
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Ella sabía que había una Comisión allí. Ella sabía 
que Dios lo levantó allí. Ella había creído el testimonio 

sobre la Mano señalando la Biblia. Ella sabía esas 
cosas. Ella sabía lo que la Voz dijo en el río en 1933. 

Ella estaba arriba en la cueva en 1946. Ella vio que la 
Palabra estaba saliendo en el tabernáculo allí. ¿Ven? 
Ella estaba creyendo esas cosas. El dijo: “Y Dios habló 

de su corazón”. ¿Ven? 

Y el Hno. Branham, allí, estaba bajo la unción de la 
Comisión. Eso fue en el ‘59. ¿Ven? Él tenía la 
Comisión en el ‘57. Pero en el ‘60, él decidió: “Bueno, 

no permitiré que me saquen nada en el campo cuando 
salga allá”. 

Era la gente en el campo la que estaba causando 

problemas. No en el Tabernáculo, en el campo. 
Cuando reunieron a todas esas denominaciones: 
Bautistas, Metodistas, Pentecostales, todos vinieron y 

se reunieron para el gran lugar de sanidad, ellos 
trajeron toda esa clase de espíritus denominacionales 

alli dentro. Ellos solo querían ver algo Sobrenatural. 
¿Ven? 

Cuando estaba en el Tabernáculo, les predicaba la 
Palabra. La Palabra. La Palabra – poniendo su fe en la 

Palabra, en la Promesa. Y ellos lo reconocían como el 
Mensajero allí. ¿Ven? 

Entonces dijo: 

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

177 …Y ahí venía una niñita muriéndose con 
leucemia. Seguro que yo sabía lo que estaba 

mal en la niña. Nunca dije una sola palabra a 
ninguno de ellos; pero cuando [esa] niña llegó 
allí, yo dije: “Cariño, yo te doy el deseo de tu 
corazón. Tú tienes leucemia, y yo te doy tu 
sanidad [¿Ven?] en el Nombre del Señor 
Jesús”.  
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Me volví hacia la audiencia, y dije: “Yo reto a 
cualquiera de Uds. aquí, que lleven a esa niña 
a [un] doctor para que la examine, y vea si 
tiene una ápice de leucemia”. ¿Por qué? Esa 
niña había oído, como Rahab la ramera; ella lo 
creyó con todo su corazón. Entonces Dios, por 
medio de Su Espíritu, se movió en la escena, y 
dijo: “Esa es ella” [¿Lo ven?]. Cientos habían 
pasado por la plataforma sin (hasta dónde yo 
sé) haber recibido algo. Yo sólo oré por ellos. 

178 [Vuelve] a recaer sobre la gente: “Si tú 
crees”.... 

¿Recuerdan cuando prediqué que Josué llamó al 

pueblo a heredar la Promesa, y había una parte que el 
pueblo tenía que entender y Josué tenía que entender? 
Él sabía: como estuve con Moisés, así estaré contigo. Y 

el pueblo debía saber que él venía por ellos para 
heredar la Promesa y ellos debían animarlo. Bien. ¿Lo 

ven? 

Él dijo: “Es la actitud de la gente para con el Mensaje 
lo que va a traer las cosas”. Sí, señor. Porque 
recuerden, es una Comisión para hacer esas cosas. Y 

el Dios Que dio la Comisión permanecerá con la 
Comisión. Esta es una hora en que tu fe para creer, no 
está en ningún ‘asunto alocado’, y tú tratando de 

resolver tu propia cosa. ¡No! Es Dios Quien dio una 
Comisión. ¡Y el Dios Que la dio se quedará con ella, 

pero tienes que reconocer a alguien que es ungido y 
comisionado! 

El pueblo debería estar diciendo: “Moisés, habla la 
Palabra, Moisés. Habla la Palabra. Vemos a Dios allá 

en Egipto. Sabemos que es el mismo Dios aquí”. Míralo 
comenzar a suceder. 
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Él dijo: “Deberían haber hecho como la gente con 
Pedro”. Dijeron: “Si tan solo nos paramos en la 

sombra, seremos sanados”. Amén. 

Cuando no tienes lo correcto, encuentras a cada 
personita que quiere manifestar la Palabra Hablada 

por sí misma. Dios no te prometió eso. ¿Ven? 

Observen cuando Josué dividió la tierra allí, y cada 
tribu obtuvo su porción, luego hubo ciertos ancianos 
en esa tribu que tuvieron que ir y dividir esa porción 

para esa tribu; una porción para cada familia. Amén. 
Después de que Josué lo dividió, hubo ancianos para 

dividir lo que Josué dividió. 

Él dijo: “Gad, de aquí hasta allá abajo”. ¿Ven? Ven. Y 
luego esa gente allí… Digamos que aquí está Judá. Si 
esta tribu aquí es Judá, es una buena tribu. Amén. El 

este. ¿Ven? Si esta tribu aquí es Judá, entonces 
sabrán lo que va a pasar aquí, encontrarán que el 

Espíritu Santo dividirá una porción para nosotros. 

Dijo: “Una gran porción del Cielo te espera”. Luego 
Dios dijo: “Esta es tu porción aquí”, y dividió nuestra 
porción.  Tenemos que decir: “Ochenta familias están 

aquí”. ¿Ven? Algunos son más grandes que otros. 
Entonces los ancianos de esa tribu, no Josué, regresan 
y dividen eso… él no está perdiendo el tiempo con eso. 

¿Ven? Los ancianos de esa tribu vienen ahora a 
repartir esa porción para Judá. 

Recuerden, ningún anciano en Judá podría ir y 

dividir lo de Gad, o lo que es de Efraín, ya saben. Los 
ancianos de Gad debían repartir lo que es de Gad. 
Pero Josué dividió para las tribus, y luego los ancianos 

lo dividieron; y dijo: “Está bien, esta familia aquí, 
pasando por aquí, está bien, dales tal y tal y tal. 

Vemos a esta familia con solo un esposo y una esposa. 
Tienen un niño pequeño. No necesitan tanta tierra 
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aquí. (¿Ven?) Déles una pequeña porción aquí”. Y así 
es. 

Es decir, la Comisión de Josué. Haz que la gente te 

crea. Josué tuvo que venir y decir: “Está bien, haz esto 
y aquello, y haz esto y aquello”, y tenían que seguir 

esas cosas. ¿Ven? Ningún hombre podría decir: 
“Déjame... Creo que puedo hablar que la pared deje de 
ser”. No. Dios tenía una forma específica en que estaba 

haciendo esas cosas. 

Pero tú tienes… Tu fe está siendo puesta en la 
Escritura que reconoces, entonces, lo que realmente 

está pasando es que Dios siempre se queda con Su 
Comisión porque Su Comisión es Su Palabra Hablada. 
No puede volver a Dios vacía. Debe cumplirse. Es Dios 

mismo Quien viene a cumplir Su propia Comisión. Su 
Comisión es Su Promesa para la Hora. Él nos 
comisionó, hermano, para ver ese poder manifestado. 

Nos conviene cumplir toda justicia [Mt. 3:15 –Ed.] Ven, eso 
fue una Comisión allí. ¿Ven? 

Entonces encontramos que cuando vamos allá ahora 

que va a pasar, aquí verían al Espíritu Santo. El va a 
salir ahora (¿ven?) a la escena. Y el Espíritu Santo, 
cuando entra en escena ahora, entonces vemos cómo 

cada persona (¿ven?) llega al lugar donde van a 
reconocer que es Dios entre ellos. Llegan al lugar 

donde van a conocer que ese es Dios allí. Es la 
Comisión de Dios que continúa. 

Porque somos llamados en el Éxodo. Nacimos en el 
camino y aún no tenemos heredad. Y somos 

genuinamente llamados. Somos la Simiente de Dios, 
así que tenemos una promesa que obtener. Amén. 

Tenemos que obtener una porción. ¿Ven? Y usted está 
reconociendo que la misma Comisión aún está aquí. Y 
sabes que Dios se queda con Su Comisión. ¿Ves lo que 

quiero decir? Esto es lo que estoy tratando de mostrar 
con la Palabra. 
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Entonces sabes que Dios no puede apartarse de Su 
Comisión en lo absoluto. Y tienes discernimiento para 

reconocer al mismo gran Josué, el Espíritu Santo, 
continuando esa Comisión, llevando a cabo esa 

Palabra; llevar al pueblo a la posesión de su heredad. 

Entonces reconoces que Él está aquí entre nosotros 
haciendo estas cosas. Luego tienes fe. ¿Pero por qué? 
Sabes lo que Moisés le encargó a Josué que hiciera, y 

sabes lo que Dios le habló a Moisés de labio a oído. 
¿Pero por qué? Está grabado. Así que su fe se basa en 
la Palabra, la misma Palabra que Dios le dio al Profeta 

allí. Porque usted está viendo esa misma Palabra y el 
mismo Dios descendiendo hasta 1982 aquí y todavía 

continuando. Porque el viaje no está completo. ¿Ven? 
Así que ahí es donde está tu fe. ¿Ven? 

179 Dios nunca se puede apartar de Su 
comisión... [¿Ves?] 

Dijo: 

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

178 Vuelve a recaer sobre la gente: “Si tú 
crees”. La comisión fue dada. Eso es lo 
original. El letrero ha sido producido. Ahora, si 
Uds. pueden creer eso, si Uds. creen que Dios 
me envió al mundo para orar por la gente 
enferma, yo seré capaz de orar la oración de 
fe por Uds. Esa es la única manera que se 
puede hacer. 

179 [Ahora,] Dios nunca se puede apartar de 
Su comisión. Yo le he fallado a Él. Yo he tenido 

como unos catorce años [1960 fueron catorce 
años, ‘46 a ‘60 fueron catorce años] de nada 
sino puro discernimiento, alrededor y 
alrededor del mundo, decenas de millares de 
veces, [un] millón de casos, creo yo. Yo les 
pregunto una cosa: ¿falló alguna vez? No, 
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señor. Y si el letrero no falla, ¡cuánto más la 
comisión nunca fallará! Si la señal (esa es la 
parte menor),... 

La señal es la parte menor. Cuánto más entonces, 
cuando vemos que el mismo Dios podría regresar, 

sacar todas estas Cosas en la Palabra allí, que fueron 
selladas y no pudieron venir a ningún teólogo. Tuvo 
que ser un pastor para encontrarlo, y un pastor debe 

ser un pastor comisionado donde van y encuentran 
estas Cosas. Cuánta fe debemos tener para saber 
entonces... Porque ningún hombre sabría donde el 

Mesías está acostado a menos que el Ángel del Señor 
venga y muestre al Mesías acostado donde el Ángel 

dijo que Él estaría acostado. Amén. No había manera 
de encontrarlo. 

Los teólogos conocían la Escritura, pero nunca 
supieron dónde estaba. No me crean a mí, sino crean a 

Dios, al mismo Dios. Él es el Josué. Dios, el Espíritu 
Santo es Josué. Crean que el mismo Dios está aquí 

porque esta es una promesa verdadera. ¿Ven? 

Entonces él dice:  

180 Miren, mi ministerio está cambiando. Ya 
ha cambiado. [Amen] Todavía habrá 
discernimiento, todavía seguirá adelante 
mientras yo sienta que Dios quiere que yo se 
los diga a ellos. Pero hasta entonces, yo oraré 
[y] pondré manos sobre los enfermos, como Él 
me dijo que lo hiciera, y seguiré cumpliendo mi 
comisión. Yo he esperado mucho tiempo por 
esto, pero yo creo ahora que estamos listos 
para tomar la Tierra prometida. Y tan seguro 
que eso será así, que habrá algunas Rahabes 
esperando, habrá alguien esperando que la 
creerá con todo su corazón. 
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Tan seguro es, habrá personas que yacen allí para 
creerlo con todos sus corazones. 

Muchos de ustedes aquí son ordenados para creer 

estas Cosas. Dios te predestinó para creer el Segundo 
Ciclo, la Vivificación final; todas estas Cosas. Dios los 

predestinó a creer estas Cosas. Amén. ¡Vaya! Pág. 24. 

183 Y antes que Dios diera la señal, El dio la 
comisión; antes que pueda haber una señal 
para apuntar hacia una comisión. Antes que 
pueda haber una señal para apuntar hacia la 
ciudad, tiene que haber primero una ciudad 

hacia dónde apuntar.... 

Ves, Moisés tuvo que conseguir primero la Comisión, 
luego la señal. Moisés dijo: “No puedo cumplir eso. No 
me creerán”. 

Dijo: “Le daré la señal”. 

Pero la señal sólo apuntaba a la Comisión. ¿Lo ven? 

…tiene que haber primero una ciudad hacia 
dónde apuntar. Si Uds. la han creído con todo 
su corazón, Uds. la recibirán. “La oración de fe 
salvará a los enfermos, y Dios los levantará”. 

184 Ahora, yo mismo me he apoyado mucho en 
el letrero [poste de señal]. “Señor, Tú 
muéstrame tocante a esto [antes] que ore por 
ellos, [porque] yo no sé qué pudiera hacer”. 
¡Cuán cruel fue eso!...  

Él decía: “Señor, Tú muéstrame antes. Muéstrame 
una visión, Señor. Tú muéstrame”. Dijo cuán cruel que 
fue eso. Todos estos años solía pedirle a Dios en la 

plataforma: “Señor, tú muéstrame una visión; cuando 
Dios nunca me dijo que buscara ninguna visión”.  
¿Ven? El dijo, “Cuán cruel fue eso”. 

Dijo:  
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... Yo le pido a la congregación que me 
perdone. Las congregaciones del mundo, que 
están escuchando esta cinta: ¡perdónenme! Yo 
estaba mal. Yo nunca lo debería haber hecho 
de esa manera. Esa no fue Su comisión en 
primer lugar. Esa fue una señal apuntando 
hacia la comisión. Yo debería haber orado por 
los enfermos en todas partes. 

Denme quince minutos. Necesito quince minutos. 
Amén. Alabado sea Dios. Gracias a Dios por los que 
aman la Palabra. Amén. 

185 Ahora, ¿ven?, vuelve a recaer otra vez [en] 
las manos de la gente, si Uds. creen que Dios 
comisionó que esto se hiciera. Aquí está en la 
Palabra; está exactamente con la Palabra, [y] 
la comisión.... 

186 [Y dijo:] “Dibujaré aquí con mi dedo,  

[y dibujó un arco, un arco iris, un arco] 

... Dios hizo con [la] gente. El hizo un pacto 
con la raza humana, que Él ya no destruiría el 
mundo con agua. Él hizo un pacto con cada 
uno de Sus apóstoles. Él hizo un pacto con el 
profeta. 

187 Allá en el pasado, hace algunos quince, 
catorce, quince años… Dios hizo un pacto 
conmigo, diciendo: “Tú naciste en [este] mundo 
para orar por la gente [enferma]. ¡Si tú puedes 
hacer que ellos te crean!” Mi corazón siempre 
[ha] sido para la gente. “Si tú haces que esa 

gente te crea, y luego eres sincero cuando 
ores, nada le podrá hacer frente a tu oración”. 

188 Yo digo esto con sinceridad y con 
vergüenza. Si hay alguien que debería tener 
fe, debería ser yo, al ver lo que El ha hecho, de 
dónde El me trajo, el canal de desagu ̈e del 
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cual fui sacado; ver durante mi vida, lo que El 
ha hecho; ver cómo al pararme y decir algo, 
Dios viene y lo respalda…  

¿Ven? Y aun así le pidió a Dios: “Muéstrame una 
visión”. ¿Ven? 

Página 26 Dijo:  

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

200 [Y] yo estoy listo para ir al Jordán esta 
mañana. Yo estoy listo para pararme por mi 
comisión. Yo siempre he amado a la gente, yo 
he complacido el gusto de ellos. El se ha 
encontrado conmigo y me ha dado visión tras 
visión, lo cual yo no tengo tiempo para contar; 
[y Uds. lo saben], están escritas en las pastas 
de sus Biblias aquí. El me dijo: “Tú complaces 
[a demasiada gente] mucho el gusto de la 
gente. Para caminar Conmigo, tú tienes que 
caminar solo. Tú estás poniendo mucho 
énfasis en esas señales”. 

Dios vino a él después de que se le enredó la línea. 

Ven, en la visión, el Ángel le mostró que su línea 
estaba enredada; y entonces Dios bajó y le dijo: “Para 
caminar conmigo, tienes que caminar solo. Estás 

atendiendo a demasiada gente. Este montón de 
ministros, son ellos causando la cosa”. [1960-0417M Id Decid - 

párr.145-161 –Ed.] 

Entonces él comenzó a decir—usted lo oyó comenzar 
a predicar después, él dijo: “Dios usa a un hombre no 

a este manojo de hombres. Ellos tienen su montón de 
ideas diferentes”. ¿Ven? ¿Ven? Que cada hombre 

predique lo que Dios le mostró en su iglesia. Nos 
estamos juntando aquí en un gran negocio físico, que 
es un montón de ideas diferentes. ¿Ven? Nunca podría 

funcionar. ¿Ven? 
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201 Yo no supe lo que era el resto de ello, pero 
la hora ha llegado. [La] hora ha llegado 
cuando yo he visto la Mano descender en 
Josué, que dijo: “Como estuve con Moisés, 
estaré contigo”. Yo lo creo, esta mañana.... 

En septiembre 11 de 1960, él estaba ahora anclando. 
Estaba haciendo su confesión, borrando sus errores, 
los estaba poniendo en la Sangre de Jesucristo, e iba a 

seguir adelante y dejar esas cosas en paz. Amen. Él 
iba a quedarse en ese cuarto y encerrarse allí. ¿Ven? 

201 Yo no supe lo que era el resto de ello, pero 

la hora ha llegado. [La] hora ha llegado 
cuando yo he visto la Mano descender… 

... [Y] De ahora en adelante, y desde este día 
en adelante, yo le sirvo a Dios en mi comisión. 
Si Él me quiere mostrar señales o me quiere 
mostrar visiones, Él me las puede mostrar. Si 
no lo hace; ya nunca más me pararé delante 
de [la] gente, tratando de que su fe saque algo 
de mí; [Ven?] yo oraré por los enfermos y los 
encomendaré a Dios, y los dejaré que se 
vayan. Si ellos creen la comisión, Dios es igual 
de verdadero. Él me ha traído [hasta] aquí, 
exactamente como Él lo hizo con Moisés, 
exactamente como Él lo hizo con Josué, así [Él] 
ha hecho lo mismo. 

202 Mi plegaria humilde es: “Dios, perdóname. 
Permíteme levantarme e intentarlo otra vez. 
Ayúdame, Señor. Permíteme guiar a este 
pueblo, y establecerlos en Tu Palabra, para 

que podamos ir al Jordán, entrar en la Tierra 
prometida en donde la gran Iglesia redimida 
de Dios será salva para ya no pecar más”.... 

Ahora cuando lleguemos a Paradoja, les digo, verán 
que él estaba abajo en el Jordán. Quiero que sigan 
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notando esto: cuando llegó a ese lugar, dijo: “Déjenme 
guiarlos allí”, porque estaba en Cades-Barnea. Donde 

él estaba allí, era en Cades-Barnea. Les mostraré eso 
ahora mismo. Él dijo: “Déjenme llevarlos allí”. 

Porque fíjense, les digo que la Visión de la Carpa y el 

viaje de Egipto a la Tierra de Canaán es la misma cosa; 
tres fases de ella. La Tierra de Canaán, cuando él 
estaba cruzando, era el Tercer Jalón. 

Dijo: “Hemos llegado al Tercer Jalón. Estoy a dos 

tercios de la jornada y estoy cruzando a la Palabra 
Hablada ahora”. ¿Ven? 

Luego predicó Adopción, la cual está posicionada en 

la Tierra de Canaán con toda autoridad y poder. 
¿Amén? Si usted lee su libro de Adopción, Efesios Es 
Paralelo A Josué [1960-0515E –Ed.], usted verá de lo que él 

está hablando. ¿Amén? Todas esas cosas… 

Pero nunca podrás entender de lo que realmente 
estaba hablando si no regresas a la Visión de la Carpa. 

Porque la Visión de la Carpa es donde todas estas 
cosas fueron mostradas—cosas que eran, son, y están 

por venir, en su Ministerio. Luego la Comisión de 
Josué, luego él estaba abajo en el Jordán cruzando. 
Luego los Siete Sellos se abrieron y estábamos en la 

heredad. Porque nosotros pudimos cruzar a través de 
la apertura de los Siete Sellos para ver lo que 
realmente es nuestra heredad; para ver a quién 

pertenece. Porque para mostrar los nombres en el 
Libro y quien iba a heredarla... Amén. 

Entonces, ¿ves a dónde volvemos? Vamos a terminar 

de regreso todo dentro de allí; en la Apertura de la 
Palabra, y estas cosas. Pero estoy tratando de 
mostrarles aquí... Así que cuando veas que la Palabra 

se abre para ti, y veas tu nombre, y reconozcas qué 
parte de la Palabra eres, entonces verás cómo toda 
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esta Comisión Josué y todas estas cosas son para ti. 
¿Amén? 

Por eso tomo estas cosas aquí, y me tomo un poco de 

tiempo. A veces vienes al servicio y me subo allí... 
Porque no quiero que te lo pierdas, quiero que veas 

algo. ¿Ven? 

Cuando puedas verlo, te muestra donde Dios está 
retomando esa misma Comisión de Josué y llevándola 
a cabo, porque es hasta que el pueblo es colocado 

posicionalmente en la tierra, y reciben su heredad. 
¿Ven? Es hasta ese tiempo. Porque el hombre no es 

Josué. El Espíritu Santo es Josué. Amén. ¡Aleluya! 
¡Amén! 

Déjame dejar eso. Iba a decir algo, pero a veces dices 
algo aquí, y no es tu intención llamar a alguien por su 

nombre y luego se sienten ofendidos, así que no quiero 
decir eso. Sólo lo digo para que sepan que no estoy 

pensando nada malo. ¿Amén? Entonces dijo: 

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

203 ... Yo he hecho mal ante Tus ojos, por no 
usar bien algo que es Divino, porque la gente 
lo ha sacado de mí, Señor.... 

El Hno.Branham comienza a orar. Dice:  

204 ... Haz que esta comisión que Tú me has 
dado, que yo la pueda llevar por todo el 
mundo. Y cuando yo llegue a… ciertos lugares 
en donde el letrero ha sido clavado, que ellos 
sepan que eso únicamente apunta hacia la 
comisión. Que ellos tengan fe. 

¡Oh! Me encanta. Él dijo: “Señor, cuando llegue a 
ciertos lugares, que la gente sepa que el poste de Señal 

sólo señala a una Comisión. (¿Ven?) Entonces que 
tengan fe”. ¿Están entendiendo eso? 
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En otras palabras, la congregación debería haber 
sido tan espiritual, cuando ellos están viendo esas 

señales, cuando ellos están viendo esas cosas, te 
dejará saber que este es uno que es comisionado, así 

que puedes tener fe cuando entres ahí. Es tu fe la que 
va a hacer que suceda, porque la fe no está en un 
hombre. Tu fe está en Dios, a través de un oficio, en 

un canal. Amén. 

Es muy difícil predicar eso. Es un equilibrio. Pues a 
veces, el Diablo te dirá: “Mira el hombre se está 
inyectando aquí. Mira, él quiere hacer algo de sí 

mismo aquí”. ¿Ves? Y cada vez que dices “Dios”, dices: 
“Bueno, él no quiere decir eso realmente. Se refiere a sí 

mismo”. ¿Entienden? 

Pero es tan balanceado. Tu corazón tiene que estar 
bien, y mi corazón tiene que estar bien. Y cuando yo lo 
predico con corazón honesto y tú lo recibes con 

corazón honesto, vemos de lo que Dios habla. ¿Ves? 
Vemos de lo que Dios está hablando. Amen. ¿Lo ven? 

Porque... Verás, por eso les digo—siempre digo que 

un verdadero Ministerio, después de que el Profeta 
salió de escena, es cuando Dios te está mostrando 
cómo poseer lo que fue profetizado por el Profeta. 

Ves, la revelación que Josué estaba recibiendo no era 

‘Moisés era un profeta poderoso que salió de Egipto’. Él 
estaba recibiendo la revelación: cómo tomar este 

pedazo de tierra. Qué hacer para tomar este pedazo de 
tierra. Qué hacer con este pedazo de tierra... caminar 
por aquí. Él no podía leer eso en un libro. Pero Dios 

estaba viniendo y revelando ciertas cosas, y luego en 
obediencia a esas cosas, los resultados que venían 

vindicaban que eso era realmente para eso. 

Eso es lo que estoy diciendo esta mañana, 
enfatizando ese Segundo Pliegue del Séptimo Sello, 
miren el resultado y sabrán que eso fue por eso. Amen. 
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Así que no piensen en lo que el hombre está diciendo. 
Porque estás viendo lo que Dios está haciendo. ¿Ves? 

Así que esto es de lo que estamos hablando. 

Así que donde está bajando a este lugar aquí, tú 
sabes, yo quiero que reconozcas que el Espíritu Santo 

está revelando ciertas Cosas aquí. ¿Ves? Y al revelar 
esas Cosas, entonces… Él sólo está haciendo eso... 
¿Creen ustedes que Dios hablará de todas estas Cosas 

si Él tiene un montón de gente carnal? [Congregación dice, 

“No”. –Ed.] 

¿Crees que Dios arrojará Su perla a los cerdos? 
[Congregación dice, “No”. –Ed.] No, Él no lo hará. La comida de 
las ovejas es para ovejas. Pero Él te revela eso para 

que puedas tener fe. Por ti viendo eso, las Cosas 
escondidas allí; cómo tú estás siendo traído a la 

posesión de la cosa. El camino se hace claro para ti. 
Estás caminando en un camino... aquí no es oscuro en 
absoluto. Delante de ti no hay oscuridad. Se está 

volviendo más claro, y más claro, y más claro, y estás 
caminando hacia algo. 

Cuando oras por algo, puedes tener fe. Porque la 
misma cosa por la cual el Hno. Branham oró, y en lo 

cual él estaba basando su fe, y él recibió una medida 
de ello; es la misma cosa por la cual usted está 

orando, basando su fe en la misma cosa, entonces 
Dios está obligado a responder de la misma manera. 
¿Entiendes? Es lo mismo. 

Solo se trata de que tu pie encaje realmente en las 

huellas que vienen. No estoy tratando de dejar tu 
mente dispersa con un conjunto de diferentes temas, 

temas, temas. Estoy tratando de traer la Palabra en 
una continuidad, con la ayuda del Espíritu Santo, que 
puedas seguir algo que viene paso a paso. ¿Ves? 

Así que fíjate. Él dijo... ¿Ves? Él dijo:  

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 
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204 ... Y cuando yo llegue a ciertos lugares en 
donde el letrero ha sido clavado, que ellos 
sepan que eso únicamente apunta hacia la 
comisión.... 

Que la gente sea tan espiritual, que cuando lleguen a 

un lugar, y el letrero de Señal indicador esté clavado, y 
demuestre ser infalible, que sepan que sólo está 
señalando a la Comisión. Y que tengan fe cuando lo 

reconozcan, y tendrán lo que necesitan. Deben 
conseguirlo. Es imposible que no lo consigan. Es 
imposible que no lo consigan. ¿Por qué? Su fe estará 

más allá de un hombre que está de pie allí. Su fe 
estará en una mano indigna que Dios bajó y señaló en 

la Biblia; lo que Dios dijo. 

Es por eso que si estoy predicando algo y estoy 
testificando por experiencia, trato de dejarte regresar a 
la palabra prometida del Profeta por este tiempo. Si no 

vuelvo allí, entonces podrías estar arrastrándote detrás 
de mí en algún pequeño berrinche. Pero cuando vuelvo 

a la palabra del Profeta, en continuidad a Malaquías 4, 
entonces sabes que tu fe no está en lo que yo estoy 
diciendo, tu fe está en lo que él ya dijo. Porque estoy 

señalando lo que él ya dijo. 

El Hno. Branham dijo que Isaías estaba mirando a la 
Cruz, y dijo: “Por Sus llagas eres sanado”. Él dijo que 

Pedro estaba mirando a la Cruz, y dijo: “Por Su herida 
fuisteis sanados”. Amén. 

Así que cuando el Hno. Branham estaba viendo los 
Siete Sellos allí, viniendo a abrir todas estas Cosas, él 

lo estaba viendo en el futuro. Y aquí, estamos en el 
otro lado—estamos en el otro lado de la apertura de los 

Sellos. Ves, estás viendo antes de los Sellos y estás 
viendo después de los Sellos. Ahora después de los 
Sellos vemos cómo todo está arreglado. Vemos al 

Espíritu Santo llevándote paso a paso. Ya está 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

81 

terminado, porque tú viste tu nombre cuando se abrió 
allí. ¿Ves de lo que estamos hablando? Amen. 

Quiero que tu fe esté en las Escrituras. Quiero que 

tu fe esté en el Mensaje, en la Palabra. Y esa Palabra 
aquí, esta misma Escritura, es por lo que estás 

pasando. Entonces podrás mirarlo con el ojo derecho y 
ver por lo que estás pasando. ¿Ves? Y, él dice: 

205 Señor, ya no esperaré alguna clase de 
señal o algo, para que me diga ciertas cosas, o 
si una cierta persona va a sanar. Yo voy a 
encontrar el enemigo con fe en mi propio 

corazón. Yo lo voy a desafiar, con la Sangre de 
Jesucristo. Por la Sangre de Cristo, él no 
puede permanecer. 

207 Perdona mis pecados, Señor, por 
desobedecerte. Yo no sabía qué más hacer; si 
lo sabía, Señor, no me había sido revelado y 
hecho claro a mí.... 

Ahora quiero obtener—quiero poner esto en tu 
corazón aquí, porque quiero atar algo bien en esta 
coyuntura aquí. Oye la oración. 

207 Perdona mis pecados, Señor, por 
desobedecerte. Yo no sabía qué más hacer.... 

No lo hizo voluntariamente. Dijo: “No me había sido 
revelado y hecho claro a mí. Ahora sí lo es. Yo sé en 

dónde estoy parado. Yo sé mi Comisión”. Dijo: “La 
Comisión no había sido revelada”. 

Ahora, quiero mostrarte el propósito por el cual Dios 
se lo ocultó. Amén. Deseo obtener esa parte para ti. 

Por eso pedí quince minutos. Quiero llegar a esa parte 
de por qué Dios la retuvo. ¿Por qué Dios le retendría 

esa Nube al Profeta por dos años, y luego le diría: 
“Gírala hacia el lado derecho”, y él vio al Juez Supremo 
en ella, cuando eso estaba allí todo el tiempo y Dios no 

se lo mostró? ¿Amén? 
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¿Por qué querría él predicar las Siete Trompetas? Y él 
lo predicó sobrenaturalmente; y Dios sabía el lugar 

donde él lo predicó, el día que él lo predicó; donde él lo 
predicó en el Sexto Sello y en todo, y Dios nunca se lo 

dijo a él. Y cuando él quiso ir y conseguir un edificio y 
toda clase de cosas, Dios dijo: “Tú ya lo predicaste”. 
Amen. ¿Por qué Dios le ocultó estas cosas todo el 

tiempo?   

¿Qué acerca de aquí? Dios lo vio causando 
imitaciones carnales y no dijo nada. Esto no fue 
revelado a él. Él no quiso hacer eso, porque cuando vio 

lo [inaudible –Ed.]. Esto era su amor por la gente y su 
amor por los ministros lo que lo enredó. 

Lo buscaré para Uds. ahora mismo. Ese es el por qué 

yo dije permítanme poner eso ahí, porque Uds. 
entenderán lo que Dios estaba haciendo, cómo Él lo 
estaba haciendo, cómo Él estaba obteniendo que la 

gente confiara en una iglesia; confiara en un hombre. 
Sí. Amas a un hombre, confiar en un hombre. Dios 

logrará eso para ti. Sí, Dios logrará que el tipo de 
espíritu correcto salga del Infierno y venga sobre Ud, 
amén, sujetándolo a un hombre. ¿Ves? 

Como dije, cuando el Ángel viene, ya no es más un 

hombre. Vemos que ningún hombre salvó a Jesús. 
Amén. Queremos una experiencia del Monte de la 

Transfiguración. ¿Ven? Y la Estrella resplandeciente 
de la Mañana está aquí. ¿Quiénes somos nosotros 
para querer esto, para ponernos a nosotros mismos en 

algo? 

Uds. saben que Jesucristo está aquí. Si Él estuviera 
aquí en el cuerpo corporal, y Jesús viniera y hablara a 

todos y cosas, ¿irían y se pondrían en el camino y 
tomarían la palabra y el Señor querría hablar, y Uds. 
estarían trayendo su propia charla y el Señor quiere 

hablar y no podría hablar en lo absoluto? Ellos lo 
correrían a Ud. de la ciudad rápido. El Señor no 
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tendría que decir una palabra. Esos que aman al 
Señor los sacarían a Uds. de la ciudad rápido. ¿Ven? 

Ahora, esto es del mismo modo, si entonces tienes 

una revelación de que Jesucristo está aquí, ¿para qué 
queremos ir y expresar nuestros propios pensamientos 

y nuestras propias ideas y toda clase de cosas, cuando 
sabemos que Él vino a hablar; cuando sabemos que Él 
vino para revelar cosas; cuando sabemos que Él vino 

para edificarnos y fortalecernos; cuando sabemos que 
Él vino para prepararnos para una Fe de Rapto? ¿Ven? 
Queremos mantenernos señalando a la gente al 

Invisible Quien está aquí. ¿Ven? ¿Ven Uds.? 

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

208 [Él dijo:] … Señor, me estoy cansado de 
dar vueltas en este mismo lugar.... 

Él llegó a un lugar… Catorce años. Él se hartó de 
eso. No pudo soportarlo más. Él quería esos grandes 

peces. Oh, cómo él quería a esos grandes peces. 
Catorce años jugando con ese letrero, él dijo:  

208 … Señor, me estoy cansado de dar vueltas 
en este mismo lugar. Como dije anoche: “Por 
cuarenta años … de atrás para adelante, de 
atrás para adelante”. Dios bendiciendo, sí, 
criando ovejas y niños, y todo lo demás, y 
rebaños y manadas, y todo lo demás. Dios, Tú 
los bendijiste. Pero un día Tú dijiste: “Harto 
habéis estado en este monte. Oh, marcha 
hacia el norte, hacia el Jordán”. 

Amén. Él dijo:  

209 Dios, estoy comenzando esta mañana. Yo 
estoy dejando estos letreros, porque están 
apuntando hacia una Tierra mejor. Pueda que 
yo tropiece. Y pueda que cruce por los 
amalecitas. Pueda que cruce por los heteos y 
los cananeos. Pueda que yo tenga que pasar a 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

84 

través de mi propia crítica, Señor. Yo solo 
seguiré marchando hacia adelante. Y yo sé 
que hay una Tierra más allá, en alguna parte. 
[Amén]… o alguna condición, algún lugar que 
podemos alcanzar, en donde Tú contestarás la 
oración. Y lo que pidamos será concedido; ni 
siquiera el cáncer te hará frente delante de la 
oración. ¡Yo sé que eso es la verdad! Entonces, 
yo creo, y espero eso, Señor. Y me encomiendo 
a Ti esta mañana, para Tu servicio, en el 
Nombre de Jesucristo.... 

Él dijo: 

211 Dios nunca puede decir algo [pág. 28] y 
luego retractarse. Sus Palabras son infalibles, 
Sus promesas son verdad. Todo este tiempo El 
ha estado esperando esta hora. ¿Ven? es la 
oración de fe la que salva a los enfermos, no 
una señal. “Si puedes creer”, Jesús dijo… 
Ahora, si Dios me ha dado poder para orar la 
oración de fe por Uds. y lo ha prometido, y lo 
ha vindicado que es la verdad, ahora ¿lo creen 
Uds.?... [amén] 

212 ... Lo que yo quiero… La razón que yo traje 
estos mensajes previamente, es porque Dios 
muestra allí que El misericordioso. Moisés 
cometió sus errores, un gran hombre como él. 
Luego cuando Josué vino, él iba a cometer los 
suyos, también. Pero Dios dijo: “Como estuve 
con Moisés, estaré contigo”. ¿Ven?      

Dios sabe que cometerás errores antes de que 

comiences el viaje. “Pero Él hace eso”, él dice: “Así que 
Él podría haber dado una consolación: ‘A pesar de que 
cometiste un error, yo permaneceré con la Comisión. 

No te dejaré ni te abandonaré.’” Amén.     
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213 Ahora, miren a Dios, hace dos años, me 
señaló esa Escritura… 

Aquí estaba en 1960. Esto vino en agosto de 1957. 

... “Como estuve con Moisés, estaré contigo”. 
No miraré tus errores”. Él sabía que esta hora 
iba a llegar. Aquí está ahora.... 

Él dijo: “Dios sabía que esta Hora iba a llegar”. Él 

nunca le dijo, pero entonces el tiempo vino cuando Él 
lo liberaría de esto. Él dijo: 

... Porque Dios no se puede apartar de ella. 

Amén.      

Luego el Hno. Branham dijo, pág. 29, él dijo:  

219 Ya la capté ahora. Estando sentado en la 
ladera de la montaña, en Kentucky, …una 
mañana ya para rayar, Él me lo reveló, y esto 
es, Esto es. Ahora yo voy en el Nombre del 
Señor Jesús [Cristo].... 

222 Ahora, está en la cinta, y está aquí. De 
aquí en adelante, no habrá más 
discernimiento, hasta que Dios… Me diga que 
haga una cierta cosa,... 

Él estaba dejando el letrero de señal. Y estaba yendo 

a la Comisión ahora. 

... “Ve y dile a esta cierta persona cierta 
cosa”, entonces yo iré y le diré. Si Él hubiera 
dicho: “Haz cierta cosa”, yo iré y la haré. 

¿Ven? Él dijo: “Si Dios me dice [para] ir y hacer esto, 
yo iré y haré esto”. Y así él terminó en su oración, él 
dijo,  

251 Nuestro Padre Celestial, [pág. 33 –Ed] 
aquí están parados ciegos, inválidos, afligidos, 
enfermos, [gente] muriéndose con cáncer, 
úlceras, tumores. Todos ellos están parados 
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aquí en la fila, Señor. Yo he predicado la 
Palabra, y por doce años, Tú has confirmado 
eso alrededor del mundo. Yo he pedido 
perdón, y yo sé que no lo hice 
voluntariamente. Lo hice porque pensé que lo 
estaba haciendo bien. Ahora vengo, Señor, 
vengo a Ti, humildemente, pidiéndote que Tu 
bendigas mi oración, que cuando ore por estas 
personas, cada una de ellas sean sanadas. 
Bendice la fe de ellas. Ayuda nuestra 
incredulidad, Señor. 

252 Y que cada uno, esta mañana, realmente 
capte la visión. Que ellos no pierdan nada de 
ello. Sino que ellos lo vean Escrituralmente, y 
piensen que el Ángel del Señor allá en el 
principio, … “Como a Moisés le fue dado dos 
dones”. Y luego hace dos años, me mostró la 
Biblia, una Mano descendiendo, como la que 
escribió en la pared en Babilonia; una Mano 
humana, parecía, señaló en la Biblia a este 
mismo capítulo. “Como estuve con Moisés, así 
seré contigo”. Y, Padre, aquí esta mañana, ha 
sido traída a luz. Te damos gracias por esto, 
Señor. Y perdóname mi error. 

Él dijo: “Concede a la gente ver esto Escrituralmente, 
en la Escritura, ‘como a Moisés le fueron dadas dos 
señales.’” Ese es el por qué yo leo eso ahí; (¿ven Uds.?) 

sabiendo que no era la Comisión, sino que la Comisión 
estaba detrás de eso. Y el tiempo vino cuando Dios 
tenía que moverse de eso para venir a la Comisión, y él 

estaba esperando que la gente pudiera ser espiritual 
para verlo. Entonces ellos tendrían un canal, el cual es 

la Escritura, lo cual es lo que Dios le dijo. No lo que él 
comenzó a presentar ante ellos, sino lo que Dios le 
dijo. Porque era Dios Quien había prometido la 

liberación al pueblo, pero él era un canal a través del 
cual Dios estaba cumpliendo Su Comisión al pueblo. 
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Así que Uds. ven por qué es Dios realmente en quien 
el pueblo creyó. Moisés no estaba ahí cuando Dios le 

hizo la promesa a Abraham y a ellos. Luego cuando 
Dios levantó a Moisés, la Comisión fue por causa [de] 

la promesa que Él le hizo al pueblo. Entonces Él quiso 
que el pueblo conozca, bien, este Soy Yo manteniendo 
Mi promesa a Uds. Él permitió a Moisés tener dos 

señales para que ellos pudieran tener fe que el Dios 
que se los había dicho estaba ahora trayéndolo a 
suceder aquí, y a través de este canal, pueden tener fe. 

Así que su fe estaba en el Dios Quien hizo la promesa. 

Y cuando el mismo Dios Quien hizo esa promesa ahí 
con el Profeta, y regresó, y por medio de una 

revelación, está trayéndonos dentro del mismo canal, 
porque somos parte del mismo pueblo para venir y 
entrar en su heredad, y mostrándonos cómo Él está 

trayéndonos, entonces podemos tener fe. Pues se 
requiere que Él venga y revele Su Secreto oculto, cómo 

Él está tratando solo con la Simiente Elegida. 

Y Josué iba a traer—dividir la tierra que Dios 
prometió a los padres, trayéndolos dentro de la tierra 
que Dios había prometido a sus padres; él estaba 

trayendo a los hijos. ¿Ven lo que estamos diciendo? 
Los corazones de los hijos están siendo vueltos a la fe 

de los padres hoy. 

Dios prometió a la Iglesia de Éfeso todas estas cosas. 
Es la Iglesia primitiva a la que Dios prometió. Ellos 
caminaron en esto, pero realmente no poseyeron la 

plenitud, y bajaron a Egipto, en Tiatira ahí en las 
edades oscuras. Luego Dios los trajo de vuelta a la 
misma tierra de nuevo. Y somos los que estamos 

entrando para poseer de nuevo ahí lo que Dios le ha 
prometido a Pablo y Pedro y a la Iglesia primitiva. Ellos 

no vivieron lo suficiente. Esta es la misma Comisión. 
¿Ven Uds.? 
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Y cuando Uds. ven en la Palabra, en Quién estamos 
creyendo, es la promesa infalible de Dios. Y pueden 

tener fe porque Él les está revelando que aún no ha 
abandonado esa Comisión. Entonces saben el por qué 

están siendo apartados; el por qué otros tuvieron que 
separarse. Uds. están sabiendo estas cosas, están 
comprendiendo estas cosas ahora: el por qué 

descendiste al Jordán. Y él dijo, “En este día 
comenzaré a magnificarte a la vista del pueblo”. [Josué 

3:7 –Ed.] Ahora Uds. verían todas estas cosas en la Luz 

real de lo que esto realmente significa. El 3 de junio, 
esa Escritura, ahora Uds. pudieron ver lo que Esto 

realmente significa. Amén. 

Página 41, estamos cerrando aquí. Él dijo: 

[1960-0911M Como Fui Con Moisés, Así Seré Contigo –Ed.] 

322 … yo he logrado más esta mañana, (por el 
Mensaje que he predicado y las cosas que he 
sabido, yo he puesto en obra la comisión, más 
[él dijo: He seguido la Comisión. Él dijo,]… 
más, … lo que yo he logrado en los últimos 
cinco años, porque yo he encontrado el centro 
de la voluntad de Dios. 

Él dijo ahora que logró más porque halló el centro de 
la voluntad de Dios, el propósito por el que él fue 
realmente levantado. Él encontró eso, y estaba ahora 

bajo la unción de eso—el propósito por el que Dios lo 
llamó. Cuando él regresó en ese canal, dijo: “Encontré 

el centro de la voluntad de Dios”. 

323 Ahora, pueda que sea una cosa dificultosa 
para mí el cambiar de un ministerio a otro. 
Pero, no es cambiar el ministerio, sino es llevar 
el mismo ministerio… 

[Él dijo:] ... Pero, no es cambiar el ministerio, 
sino es llevar de mismo ministerio a una 
esfera más elevada. Es la comisión original. 
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Todas estas otras cosas se han estado 
edificando sobre eso.... 

Estuvieron solamente edificando, edificando sobre 

eso cuando él vino a este lugar. 

Voy a cerrar esto aquí. Quiero decirles de dónde 
obtuve Cades-Barnea. Pág. 46, Preguntas Y 
Respuestas Sobre El Espíritu Santo. [1959-1219 –Ed.] 

Permítanme leer la página 5, primero. Página 4 y 5 
aquí, quiero leer la cosa completa. 

Preguntas Y Respuestas Sobre El Espíritu Santo. 
1959, después de la Comisión de Josué, antes de que 
el Hno. Branham realmente hiciera su confesión en 

donde se dio cuenta de lo que era realmente la 
Comisión. Él tenía la manifestación de la Palabra 
hablada con la Hna. Hattie, y habló acerca de esto 

aquí. Y él dijo:  

[1959-1219 Preguntas Y Respuestas Sobre El Espíritu Santo –Ed.] 

21 … Y Uds. han escuchado [el ministerio] lo 
que ha estado sucediendo; …[que] al que 
estamos entrando [ahora]. [La Palabra 

Hablada y estas cosas.]… y nosotros debemos 
de tener fe de rapto en la Iglesia para que 
pueda ser cambiada en un momento, en un 
abrir y cerrar de ojos para irse, o si no, no se 
irá. Pero no se preocupe, estará allí … Y 
cuando el poder de esta iglesia se eleve, 
traerá a sus hermanos; cuando el poder de 
esta iglesia se levante, traerá a sus hermanos; 
el poder de esta iglesia [se eleva, lo hará] 
traerá a sus hermanos; y habrá una 
resurrección general. Estamos anticipando 
esto.  

Él dijo:  

23 ... Ese ministerio [hablando del 

discernimiento] está solo desvaneciéndose… 
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Note aquí él dijo: “Estoy dejando esto”. Dijo: “Esto se 
está desvaneciendo”.      

… Hay algo más grande entrando. Recuerde, 
[cuando] que de esta plataforma, de este 
púlpito, … nunca han fallado … ¿Recuerdan 
Uds. el ministerio de la mano? ¿Ven lo que 
hizo? El discernimiento de los pensamientos 
del corazón, [el Segundo Jalón] ¿ven lo que 
hizo? Ahora vea este: habla la Palabra, y vea 
lo que hace. Yo les dije… años atrás—la 
iglesia (estoy hablándole al Tabernáculo) —
hace tres o cuatro años,... 

[hace tres o cuatro años fue la Visión de la Carpa, 

1956. El dijo]  

... algo estaba por materializarse; está ya 
para suceder. Y aquí está ahora abriéndose… 
Está tomando forma por sí mismo.... 

En 1956, él estaba entrando dentro del Tercer Jalón; 
La Visión de la Carpa. Él dijo: “Y yo les he dicho hace 

tres o cuatro años, y aquí esto está ahora rompiendo. 
Esto está ahora listo para materializarse”. ¿Ven? 

... Ahora, estamos agradecidos por eso. ¡Oh, 
cuán agradecidos estamos!... 

Amén. Página 46 aquí. Amén.  

Él dijo:  

173 …Ahora mire. Todo… Israel… [Cuando 

este pueblo viene,] ellos vienen a Cades-
Barnea. Oh, ¡veo algo! Este tabernáculo, este 

mundo Pentecostal está en Cades-Barnea en 
estos momentos. Esto es exactamente la 
verdad, Hno. Neville. Estamos en Cades-
Barnea, la silla del juicio para el mundo… 

Luego el párrafo 176, página 146 de nuevo. Él dijo: 
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176 El tabernáculo, en estos momentos, está 
en Cades-Barnea. Mire, como esa gente estuvo 
tan cerca que aún probaron las uvas de la 
tierra. Ellos comieron las uvas.... 

Justo aquí, cuando él estaba diciéndoles acerca de la 

venida del Tercer Jalón, dijo: “Estamos en Cades-
Barnea”. Y aquí él estaba dejándolos para descender al 
Jordán. ¿Están teniendo el cuadro de eso en su 

mente? Cuando él estaba bajando al Jordán, estaba 
bajando a la Palabra Hablada, estaba bajando al 
cuartito, estaba yendo a la Comisión, porque Josué 

estaba comisionado al Jordán. La Comisión de Josué 
era la parte de la heredad, no la parte de la señal en 

Egipto, la parte con la Tierra Prometida. 

Así que el Hno. Branham tenía esas dos: tenía la 
parte de la señal en Egipto donde lo imitaron—Janes y 
Jambres imitaron en Egipto. Pero luego tuvo la parte 

de la Comisión para ir sobre la heredad a través del 
Jordán; a la cual ellos no pudieron cruzar. ¿Amén? 

Página 53 también. Él dijo: 

201 Oh, hermano, hermana, estamos en 
Cades-Barnea. Ud. está gustando de Él 
ahora.... 

Allí fue donde todos los dones, el Primer Jalón y el 

Segundo Jalón, lo que todos tuvieron en Cades-
barnea, y ellos estaban gustando el Tercer Jalón 
entrando, testificándoles esas cosas. ¿Pero qué 

sucedió? No pudieron cruzar. Él dijo: “Cuando esos 
creyentes manufacturados vienen a la Palabra 
Hablada, obsérvenlos como Judas, explotan”. Amén. 

Pero ... [Un fallo en el audio –Ed.] 

Una cita más... omitiré el resto. Sólo ésta. Quiero 
decirles por qué Dios lo permitió y lo retuvo. ¿Amén? 

Pág. 33, Los Ungidos En El Tiempo Del Fin.  

Él dijo:  
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[1965-0725M Los Ungidos En El Tiempo Del Fin –Ed.] 

139 Ahora noten. Estos engañadores, 
imitadores, aparecieron después de haber 
salido el verdadero. ¿Entienden? Ellos tienen 
que hacerlo así. El diablo no puede crear 
nada. El solamente es pervertidor de lo 
original.... 

Página 34.  

141 ¡Oh, la conciencia a través del Espíritu 
Santo, el asombro que impacta el alma del 
hombre, cuando él se detiene a pensar qué tan 
real y claro está eso allí mismo ante nosotros! 
[Y él dijo:] Saquen esa piedra angular …  

Aquí, el Hno. Branham estaba predicando Los 

Ungidos. Ahora la revelación lo golpeó. Él fue—los 
Siete Sellos se abrieron y él vio lo que era. De la 

Palabra ahora, él vio por qué ellos no podían venir. 
Ellos no tenían Simiente, ellos fueron ungidos en su 
espíritu. Así que él estaba tomando esa revelación y 

regresando a las imitaciones en el Primer y Segundo 
Jalón. 

Él dijo:  

... Saquen esa piedra angular [ahora], y lean 
un papel que fue puesto allí hace treinta y tres 
años.... 

[2ª Timoteo 4: Haz la obra de evangelista. ¿Amén?]  

141 … Fíjense, a ver si eso no ha acontecido. 
Vean lo que ha sucedido.... 

142 Fíjense, estos hombres aparecieron 
después que Moisés, el verdadero profeta, el 
verdadero ungido de Dios. Y cuando Moisés 
hacía algo, ellos lo imitaban. 

145 ... [Y] “En los últimos días, estos Jannes y 
Jambres [esto está en párrafo 145 ahora] 
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estarán sobre la tierra”. Ahora, quiero que se 
den cuenta que hay dos de ellos (¿ven?), 
imitadores. 

146 Ahora, dentro de poco, volveremos a 
Sodoma para encontrar a esos tres Ángeles 
que bajaron, y veremos la imitación y lo 
demás, para ver cuál es correcto y cuál no lo 
es.... 

 Página 35. 

147 Noten, ellos obraron los mismos milagros, 

pero fíjense ellos imitaron después que la 
Palabra verdadera había sido ungida por el 
verdadero que Dios había enviado;...  

... Podemos pensar por un momento.... 

Estoy cerrando en esto, ¿de acuerdo? Así que oigan 
con atención. 

... Podemos pensar por un momento. [Y se 
detuvo con ellos allí. Dijo:] Cuando tomaba a 
la gente por la mano,... 

¿Saben Uds. dónde estoy ahora? Estoy de vuelta en 
la visión. El Primer Jalón los sostenía de la mano. 

Estoy de vuelta en la visión, ¿verdad? La Visión de la 
Carpa, allí; esa fase de ella con la parte de la pesca. 

... Pues había más señales … En todos: uno 
la tenía en la mano derecha, otro en la mano 
izquierda, el otro lo huele. [¿Ven? Él dijo:] 
…Dios no me permite decirles ahora lo que 
realmente era aquello, pero algún día lo 
sabrán.... 

Creo que lo he descubierto hoy. 

... Eso solamente era para manifestar su 
insensatez.... 
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¿Ves dónde estamos recogiendo estas cosas? Es por 
eso que tomé tan atrás en el ’56, ’57, la Comisión de 

Josué, 1960 donde dejó los dones en Cades-barnea. 
Bajó al Jordán. 1965, sobre en la Tierra prometida, 

vino a través de los Siete Sellos, el Tercer Jalón 
completamente vindicado y estas cosas; él fue colocado 
y adoptado. ¿Amén? 

Entonces dijo: “Yo podría decir lo que es. Puedo 

llevarte allá atrás y hacerte saber, cuando yo llegue 
cogido de la mano, lo que estaba pasando”. El dijo: 
“Pero yo no les diría en este momento cuál era la 

verdad, pero un día ustedes lo van a descubrir”. Él 
estaba diciendo que íbamos a averiguarlo, ¿verdad? 

Dijo: “Algún día lo sabrán”. 

... Eso solamente era para manifestar su 
insensatez. Eso no estaba bien ni en el 
principio.... 

Fíjense que se lo dije, acabo de leerlo, les mostré 
cómo no era correcto. Era el letrero de señal, no la 
Comisión. 

... Eso no estaba bien ni en el principio. Yo se 
los diré algún día si el Señor me lo permite. 

148 [Noten] ellos hicieron los mismos milagros, 
pero no… Fíjense: pero no los hicieron sino 
hasta después de haber salido primero la 
Palabra original. Así hizo Satanás en el huerto 
de Edén. Él siempre ha obrado así. ¿Quién 
profetizó primero? Moisés. ¿Quién llegó a la 
escena primero, Moisés o Balaam? Moisés. 

¿Quién llegó a la escena primero, Jeremías o 
Hananías? ¿Entienden lo que quiero decir? 

149 Fíjense, ellos se copiaron, fueron 
imitadores carnales. Ellos eran sinceros, 
pensando que le estaban haciendo servicio a 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

95 

Dios como lo hizo David, según el estudio de la 
semana pasada,... 

Se refirió al Mensaje que estaba predicando: Hacer 
Un Servicio A Dios [1965-0718M Tratando De Hacer Un Servicio A Dios 

Sin Ser La Voluntad De Dios –Ed.], el 18 de julio. Él estaba 

dejando caer una revelación allí. Cómo, sí, ellos 
pudieron haber llevado [el] arca sobre sus hombros, y 
toda clase de cosas, pero ellos estaban fuera de la 

voluntad de Dios. ¿Ven? Porque ellos no tenían una 
Comisión. ¿Ven? Ellos no sabían lo que era la 

Comisión. ¿Ven? 

Él dijo:  

... pero sólo una imitación carnal. Solamente 
estoy esperando un poco. Yo quiero que Uds. 
piensen entre estas cosas.... 

¿Por qué decía estas cosas? [Estaba] revelando lo que 
ocurría en su Ministerio desde que ‘sostenía la mano’. 

El dijo:  

... estoy esperando un poco. Yo quiero que 
Uds. piensen entre estas cosas. Si yo no lo 
digo, seguramente el Espíritu Santo lo 
revelará, especialmente a los Elegidos [él 

dice].... 

Él lo estaba diciendo. Decía: “Si yo no lo digo... Él 
decía: “Estoy esperando que pienses en estos lugares. 

Cuando vine tomado la mano, como ellos lo imitaron, 
no estaba bien, pero Dios lo permitió”. Él dijo: “No te 
voy a decir lo que es todavía. Pero si no te lo digo, el 

Señor te lo revelará algún día”. Amén. 

150 La denominación de Faraón decía: 
“Nosotros tenemos hombres que pueden hacer 
la misma cosa”, y lo hicieron. ¿Ven?... 
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Él dijo: “La denominación de Faraón”. Él estaba 
echando fuera, ahora, a los Pentecostales. Él quería 

dejar [Inaudible –Ed.] a los Pentecostales. ¿Ven? 

... ¿Por qué lo permitió Dios? [¿Ven?] ¿Por qué 
enviarla Dios a un profeta verdaderamente 
ungido para obrar una señal ante Faraón, y 
luego permitir que un imitador denominacional 
viniera y lo imitara ante el pueblo? ¿Por qué 
permitiría Él que un imitador surgiera para 
hacerlo, [y] hacer lo mismo exactamente que el 
genuino Espíritu de Dios había hecho? ¿Ven? 
La Escritura tiene que cumplirse. 

151 Noten, [Lo dijo aquí, ¿sabes? Escuche.] El 
hizo esto para así endurecer el corazón de 
Faraón y de los Egipcios, para probar que 
Moisés no era el único que tenía la Palabra. 
Ellos podían hacer todo igual que Moisés. 

Esto es lo que estaban pensando, ¿ven? Dijeron: 
“Bueno, Moisés, nosotros también somos santos. 

Podríamos hacer lo mismo también”. ¿Ven? 

... ¿Y por qué ha permitido Dios que esto 
suceda en los últimos días? Así, de la misma 
manera que el espíritu mentiroso le dijo a… 

[Dijo:] ... Así, de la misma manera que el 
espíritu mentiroso le dijo a Sedequías: “¿Cómo 
vamos a hacer que Acab [salga] allá, [para] 
hacer que estas cosas acontezcan”?... 

¿Recuerdas la historia? Un espíritu mentiroso se 
acercó a Dios y dijo: “Permíteme bajar y engañar a 

Acab y a ellos”. Y Dios dijo: “Adelante. Entra en la 
boca…” Él dijo: “Entra en la boca de los profetas de 
Sedequías y déjalos profetizar una mentira, déjalos 

enseñar una cosa falsa, y todos ellos gritarán, ‘¡Amén!’ 
Pero luego levanten uno contrario a eso, y llámenlo el 
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Diablo, (amén) y observen y vean lo que va a suceder”. 
¿Ven? Ahora mira. 

Él dijo: “¿Por qué permitiría que se levantara un 

imitador?”. Él dijo, 

… Así, de la misma manera que el espíritu 
mentiroso le dijo a Sedequías: “¿Cómo vamos 
a hacer que Acab [salga] allá, [para] hacer que 
estas cosas acontezcan”? ¿Cómo hará El… 

Él hizo la pregunta ahora,  

... ¿Cómo hará Él que esta gente, que confía 

tanto en sus iglesias, salga para que esto 
acontezca, lo cual El predijo, aquí en esta 
[última] Edad de la Iglesia de Laodicea?... 

“¿Cómo…” Él estaba haciendo la pregunta, “¿Cómo 
Dios hará que confíen en sus iglesias para formar una 
imagen de la Bestia, un Concilio Mundial de Iglesias 

para dar su poder a Roma, para que todos ellos vayan 
y engañen al mundo entero cuyos nombres no están 

escritos en el Libro de la Vida del Cordero para adorar 
a la Bestia? ¿Cómo haría Dios que eso sucediera? 

Él dijo: “¿Ves por qué Dios lo permitió?” 

Todo el tiempo Dios sabía que eso era lo que Él 
estaba haciendo allí. El Hno. Branham no sabía. 

Estaba enredando su línea. Estaba tratando de amar a 
las personas y ayudarlas. Pero si el verdadero no sale, 

el falso nunca se levantará. Eso fue para sacarlos de 
ellos, todas esas falsas semillas podridas que estaban 
allí, para traerlas a una manifestación. Envió el 

verdadero adelante... Porque lo vieron, brilló como un 
relámpago, oh, les gustó, les gustó cómo sonaba, les 
gustó decirlo así, les gustó este tipo de forma. Amén. 

Luego, todo tipo de cosas comenzaron a caer al suelo 
después. ¿Ven? 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

98 

Él dijo: “Quién…” hablando de la vara que 
recogieron. Él dijo: “¿A dónde fueron las siguientes dos 

varas?” Se la tragaron. Terminaron atrapados por el 
dinero, terminaron atrapados con la popularidad, 

terminaron atrapados con las mujeres, todo tipo de 
cosas, se los tragaron. Para empezar, no era la vara 
verdadera. ¿Ven? 

[1965-0725M Los Ungidos En El Tiempo Del Fin –Ed.] 

151 ... ¿Cómo hará Él que esta gente, que 
confía tanto en sus iglesias, salga para que 
esto acontezca, lo cual Él predijo, aquí en esta 
Edad de la Iglesia de Laodicea? “Porque tú 
dices que eres rica y no tienes necesidad de 
nada,... [¿Ven?]... ¿Pero no conoces que eres 
miserable, desventurado, ciego? Te aconsejo 
que vengas y compres de Mí”, dijo Él: “aceite y 
oro”. ¿Por qué lo hizo? 

152 ¿Por qué ha permitido Él que esta imitación 
se levante en estos últimos días, cuando estas 
cosas están aconteciendo por la verdadera 
Palabra de Dios; y permitir que surjan 
imitadores y hacer lo mismo, y negar la 
verdadera Palabra de Dios? Ocurrió con 
Moisés. Y Faraón lo hizo en contra de Moisés; 
y Janes y Jambres lo hicieron en contra de 
Moisés. Y la Biblia dice que eso se repetirá de 
nuevo en los últimos días. Aquí estamos. 
Ahora, si eso no es el cumplimiento de la 
Escritura, entonces ¿dónde está? 

153 ¿Acaso discutió Moisés con ellos, diciendo: 

“¡Epa, epa, Uds. no pueden hacer eso! Yo soy 
el único que está ordenado para hacer eso. 
Suspendan eso inmediatamente”? Él 
simplemente los dejó. 

Los dejó continuar. Recuerden, la Biblia dice: 
“Como la insensatez de ellos fue manifiesta, 
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así también la de éstos en los últimos días 
será manifiesta”, cuando la Novia sea raptada 
y llevada al cielo. Observen. 

154 Moisés, la verdadera Palabra 
manifestada, nunca dijo nada, simplemente lo 
permitió. Pero Él permitió eso para poder 
endurecer el corazón de Faraón, engañando al 
Faraón.... 

Por eso Dios lo estaba haciendo. Para que pudiera 

engañarlos. 

... Él hizo eso mismo para así poder engañar 
a Acab.... 

¿Ven? Que salga el espíritu mentiroso. 

... Y aquel hombrecito parado allí solo, el 
pequeño Micaías, diciéndoles: “ASI DICE EL 
SEÑOR”. Y allí también estaba otro, ungido, 
diciendo: “ASI DICE EL SEÑOR”. Y contrario el 
uno al otro. 

Amén. 

156 Noten, ellos hicieron lo mismo, igual como 
Moisés, hasta que Dios se cansó de todo eso.... 

Porque cuando Dios se cansó, dijo: “Ven ahora al 

cuartito. Ellos no imitaran esto”. ¿Ves lo que quiero 
decir ahora? Así que ya ves a dónde llegamos. 

Entonces, cuando comencemos a concentrarnos en 

lo que estaba sucediendo en este cuartito, no tendrás 
dudas. Sabrás lo que era ese cuartito, ya sabes lo que 
es, ese Gene ahí dentro. Ellos no están pasando aquí. 

Ese es el Lugar Santísimo al que tú tienes que entrar. 
Ahí es donde vive Dios. 

Porque el bautismo del Espíritu Santo podría ser en 

el espíritu de un hombre y él podría estar poseído por 
un demonio en ese atrio. En su tercer atrio, podría 
tener demonios. Satanás podría estar allá abajo, 
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porque no tiene representación por predestinación. 
Pero podría ser moral aquí afuera. Podría tener un don 

operando aquí afuera. Podía encantar a la gente aquí 
afuera. Él podría ser una persona agradable y dulce 

aquí afuera, ¿ven?, pero no puede traer la Palabra. No 
tiene ninguna Comisión. Amén. 

Páginas 58 y 59 mientras cerramos aquí. Realmente 
estoy cerrando, de verdad.  

249 “... Ud. les llamó ‘buitres’”,...  

Escuchen lo que dijo. El Hno. Branham vino ahora, y 

empezó a hablar de buitres, halcones y águilas. ¿Ven? 

El dijo:  

249 “Ahora, Ud. dirá, hermano Branham, Ud. 
les llamó ‘buitres’”. Así es.  

Pero recuerden, un buitre es un ave. Él 
también está ungido para volar. Los dos 
espíritus serán tan parecidos que engañaría al 
Escogido. Un buitre es tan grande como un—
como un águila. Él puede volar como el águila; 
y está ungido para volar, o para predicar, o 
para profetizar, nótenlo, igual que el águila. 
Pero él no puede seguir al águila, en altura.... 

Amén. ¿Ven? Porque a donde iba ahora, no podían 

seguirlo. Dios tuvo suficiente de eso. Él dijo: “Ya he 
tenido suficiente. Estos son suficientes para engañar 
al mundo”. Porque de ellos, otros imitarán a los que lo 

imitaron también. ¡Amén! 

Mire todo este David Terrell [evangelista –Ed.] aquí abajo, 
todo este tipo de cosas, todo lo que atraparon fue un 

montón de pececitos; todavía viene aquí con algún 
pequeño don; falsos ungidos; (¿ven?) diciendo que él es 
Elías; [que] él viene a arreglar el desastre que hizo el 

Hno. Branham. Sí. Cuando miras al Profeta y él era el 
hombre con el caballo ... cuando [inaudible] decir: 



El Poste De Señal Y La Comisión Pte.2                                                        1982-0214 

 

101 

“¡Fuera de aquí! El hombre tiene que ser ordenado 
para cabalgar aquí. Amén. 

Y justo cuando Él está cabalgando de nuevo por el 

sendero, aquí viene el hombre con el caballo gris. ¡Ay, 
aleluya! Amén. Justo cuando Él está cabalgando de 

nuevo por el sendero, aquí viene un hombre con el 
caballo gris otra vez, diciendo: “Hay un cierto 
avivamiento…” ¡Fuera de aquí! ¡El verdadero 

avivamiento está sucediendo aquí, hermano! ¡Aleluya! 
Oh, gracias, Jesús. Amén. ¡Vaya! ¿Ven? Vendiendo 
pañuelos pequeños por cien dólares... 

Hasta esta mañana—anoche estaba leyendo que 
alguien dijo: “Hno. Branham, ¿está de acuerdo con 
que la gente busque dinero?”. 

Él dijo: “No estoy de acuerdo con eso en absoluto”. 

Amén. Ven aquí un montón de espíritus de Judas en 

el dinero. ¿Ven? Esto es en lo que están. Y todos 
estos—observen todo el mundo Pentecostal, están 

corriendo tras algún pequeño fantasía, o algún 
pequeño negocio. ¿Ven? Expulsando demonios en la 
carne y no pueden discernir los demonios en el alma. 

Él mismo está poseído en su alma por los demonios de 
la incredulidad. Amén. ¿Ven? 

Y hay una gente en un Lugar Secreto, un cuartito, 

(amén) donde ellos están pescando los peces grandes, 
(amén) los peces del Pacto del Arco Iris. Sí, Señor. ¡Oh! 
Piensa en eso. ¿Ven? 

Así que dijo: “Los buitres no pueden seguir al águila, 

en altura”. 

[1965-0725M Los Ungidos En El Tiempo Del Fin –Ed.] 

249 ... Si él trata de seguir al águila, su 
insensatez será hecha manifiesta.... 

¿Ves cuál es la insensatez que se manifestó? Tratar 
de seguirlo en altura. Su insensatez fue manifestada 
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cuando él fue al Tercer Jalón, a la Apertura de la 
Palabra, a la Palabra Hablada—su insensatez fue 

manifestada. 

Ven, él dijo:  

250 [El] águila es un ave especialmente 
formada. No hay ave que la iguale en toda la 
tierra. Si un buitre o cualquier otra ave trata 
de seguirla, se reventería, e indudablemente 
su insensatez sería hecha manifesta. 
Explotaría, cuando se trata de poner el vino 
nuevo en un odre viejo.... 

Cuando tratas de poner todo este Segundo Ciclo y 

todas estas cosas en una vieja interpretación carnal, 
simplemente reventará. Eso es todo. Primero, debes 
venir al filtro del hombre que piensa, las aguas de 

separación, entonces entra en el Lugar Secreto.  

... ¿Ven? El explotaría. El se desintegraría, El 
no fue hecho, él no…su cuerpo no fue creado 
con la estructura para mantenerlo allá arriba. 
Cuando él llega allá a aquellas atmósferas tan 
altas, si él no fue hecho, ordenado, 
predestinado, nacido águila, él explotará en 
pedazos.... 

Si nunca tuvo un Gen de Dios, para empezar, y llega 

a este lugar, reventará en pedazos. Amen. ¿Lo ven? 

249 ... él no puede seguir al águila, en altura. 
No, no. Si él intenta seguir al águila, su 
necedad se manifiesta. Sí señor.... 

251 [Él dijo:] ... Él no puede ver como el águila. 
¿Qué propósito hay en tratar de saltar muy 
alto y no poder ver cuando uno llega a esa 
altura? Y si él se atreve a imitar a esta águila, 
en altura, llega a estar tan ciego que no sabe 
en qué se ha metido.... 
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Subes aquí arriba, y toda tu imagen se vuelve 
confusa, porque no puedes ver cómo todas estas cosas 

se unen. Amén. Tu imagen se vuelve confusa. Tienes la 
vaca comiendo pasto encima de la casa, y el hombre 

pescando en el desierto, toda clase de cosas, cuando 
subes aquí. Amen. No ves lo que quieres ver. Tienes 
que ser hecho para subir aquí a ver. ¿Entienden? 

[Él dijo:] … él estaría tan ciego que no sabe 
en qué se ha metido. Él se pone a gritar y 
todo, pero solamente háblele la Palabra y su 
insensatez será conocida. 

Amén.  

252 … fíjense, él no es nacido, ni formado ni 
predestinado para ser ese tipo de ave. [Página 

59] Puede ser un limón viviendo en un 
naranjo,... 

Ahora, miren que él estaba explicando aquí lo que 
era la insensatez que se manifestaba. Esto es lo que 

estoy tratando de leer para que vean Uds.. La 
insensatez manifestada era que él no era un águila, 

para empezar. Ahora, lo que lo hizo un águila, para 
empezar, fue esa alma. Ese es el águila. Así que ves 
por qué no pudieron venir al Tercer Jalón. Ahí es 

donde se manifiesta su insensatez. 

... Puede ser un limón viviendo en un naranjo, 
pero nunca vino de la raíz.... 

No era un Gen en los lomos de Dios. Él no vino de las 

raíces. 

... Es algo que ha sido agregado. Y cuando 
llegan a tal altura en sus denominaciones de 
modo que no pueden ver la vindicación de la 
Palabra de Dios predestinada, entonces su 
insensatez es dada a conocer: “Oh, todas esas 
cosas respecto a una luz sobre la cabeza, y 
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todo … Oh, son necedad”. ¿Ven? Será dada a 
conocer. 

253 ... Allí es donde el águila verdadera se 
sienta a comer; sí señor.... 

Dijo: “Allí es donde el águila reposa para comer”. En 
esas esferas, es allí donde reposa para comer. ¡Amén! 

Aleluya. ¿Ven? 

... Allí es donde las águilas verdaderamente 
escogidas ven lo que él es. Si él no puede 
tomar esa Palabra, es allí donde ellos saben 
que es un buitre denominacional. 

Amén. 

Y en la página 39, la última cita, el dijo:  

[1965-0725M Los Ungidos En El Tiempo Del Fin –Ed.] 

164 ... La Vida entró directamente al forro,... 

Entonces empezó a hablar de trigo, tallo y cáscara, 
ahora. ¿Ven por dónde ha venido? Es una cosa que se 
repite una y otra vez: Trigo, y tallo, y cáscara; Primer 

Atrio, Segundo Atrio, Tercer Atrio; saliendo de Egipto, 
a través del desierto allí, la señal de tomar la mano, 
ver el discernimiento, entonces llegar al alma, el Tercer 

Jalón. ¿Lo ven? Es una cosa una y otra vez. Dios 
perfeccionó en tres. 

164 ... La Vida entró directamente al forro, y el 
forro vino a ser casi perfectamente igual al 
trigo, pero finalmente, su insensatez fue 
manifestada en los últimos ocho o diez años,... 

¿De quién? La insensatez de la cáscara [forro]. La 

insensatez del buitre se manifestó, ahora se manifiesta 
la insensatez de la cáscara. Luego se manifestó la 

insensatez del evangelista imitador, el falso profeta. 
Porque todos ellos fueron ungidos en su espíritu. Ellos 
nunca tuvieron el Gen. ¿Ves de lo que estamos 

hablando? ¿Ven? 
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Especialmente los últimos ocho o diez años... ¿Saben 
cuáles han sido los últimos ocho o diez años? De 

1965, sería 1956. Fue donde hablaba de la Visión de la 
Carpa cuando entró, cuando Dios dijo: “Entra en tu 

cuarto”. ¿Ves cómo Dios lo pone en secreto? Él dijo los 
últimos catorce años, en 1960, (¿ven?) cuando él fue al 
campo allí, entonces él dijo: 

... especialmente los últimos [cuatro] tres años.... 

En otras palabras, si no vuelves allí, no sabrías que 
era la Visión de la Carpa de la que hablaba. Él solo te 
dio la fecha. Pero vuelve allí, allí es donde el Ministerio 

cambió para entrar en el Tercer Jalón. Luego dijo: 
“Especialmente los últimos tres años” donde Él vino y 

dijo: “Éste es ese Tercer Jalón allí”, cuando Él puso la 
Espada en su mano, y la Palabra se abrió. Porque los 
últimos tres años fueron en el ’63. ¿Ven? Los últimos 

ocho años fueron en el ’56 allí. ¿Ven? 

... Ahora, ¿qué sucede? Se separa del trigo. 

165 Ahora, ¿por qué no ha salido una nueva 
organización durante los últimos veinte años… 

Y él habla de veinte años, y se vuelve al 46, cuando 

salió al campo. Esto fue en el ’65; los últimos veinte 
años cuando él fue al campo. ¿Ven? 

Así que tomamos esas cosas para mostrarles allí 
cómo el Hno. Branham estaba siguiendo esas cosas en 

la Palabra. Y él estaba observando lo que le estaba 
sucediendo a la gente, así que cuando él llegó al Tercer 

Jalón, él sabía dónde ellos se cayeron a lo largo de la 
línea. Él sabía en qué etapa se manifestaba su 
insensatez. Él sabía cuando entraba en cierta fase 

donde ellos no podían venir después de allí. Esto es lo 
que estoy tratando de mostrarles: lo que Dios estaba 

haciendo. Así que cuando bajemos aquí, miren las 
mismas cosas volver a ocurrir. Amen. ¿Ven Uds. lo que 
quiero decir? 
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Noten, esa “Enorme porción del Cielo te espera”, 
cuando él dijo: “Santifícate y prepárate para heredar la 

promesa, llama a la oración; este día comenzaré a 
magnificarte; pasando el Jordán a la enorme porción 

del Cielo, mira el Tercer Jalón entonces; la Espada del 
Rey; en el Lugar Secreto, todas estas cosas”. Miren y 
vean donde estas Cosas van a salir. Vamos a tomar 

Paradoja después, (¿amén?) y ver. 

Pero esta mañana traté de mostrarles allí que cuando 
podemos ver lo que Dios estaba haciendo detrás de la 

cosa... Estamos viendo—en otras palabras, estamos 
dando un paseo de nuevo con el Señor, y el Señor está 
diciendo: “Mira lo que Yo estaba hacía allí. Mira lo que 

estaba haciendo allí. Mira lo que estaba haciendo allí. 
Mira lo que estoy haciendo aquí;” trayéndote a este 

tiempo, para que puedas caminar con el Señor en la 
Luz de Su Palabra, que gloria Él derrama en tu camino. 
Y al hacer Su buena voluntad, aún Él permanece con 
nosotros, mientras confiamos y obedecemos [Confiar Y 

Obedecer - Cantos que Viven #119  –Ed.]  

¿Podríamos ponernos todos de pie esta mañana? 
Amén. 

Así que Uds. ven dónde estamos viniendo. Un pueblo 
con una promesa viniendo por la misma Comisión, 

viniendo en la Palabra. Sabemos lo que buscamos. 
Esto no es otra cosa que comenzamos. Estamos 

hablando acerca de lo que Dios empezó con el Profeta. 

¿Cuántos creen que Dios aún está obrando en 
continuidad de esas cosas? Amén. La obra no fue 
terminada cuando Moisés murió. Amén. Pues la obra 

fue terminada cuando vinieron y recibieron su 
heredad. El inicio de la obra fue Dios reuniéndose con 

Moisés con el Pilar de Fuego. Pero el fin de la obra fue 
ellos posicionalmente ubicados en la tierra. Amén. Y 
aquí estamos aún en medio de eso esta mañana. Pero 

aún, el mismo Pilar de Fuego aquí con nosotros puede 
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mostrarnos y traernos paso a paso, y cuando tenemos 
una comprensión, y regresamos al Libro, podemos ver 

a Dios hablando y caminando con nosotros, 
trayéndonos en esta jornada. 

Aquí vemos adónde estamos viniendo, esta sazón, 

donde tú—Él te ha dispuesto al lado también. Tú has 
entrado también. Has cerrado tu puerta también. 
Estás viendo que hay otros que no pueden venir. Tú 

les hablas, pero ellos están atrás en 1965, no pueden 
cruzar para venir aquí. ¿Por qué causa? Esto muestra 
que sus nombres no están en la sección del Cordero. 

Sus nombres están en la sección del Libro de la Vida. 
Ellos no están realmente en el pacto. Tienen que ir a 

través de la tribulación porque no están realmente 
bajo la Sangre, así que la Sangre no puede hablar 
Cosas mejores para ellos. Amén. El pacto no puede 

estar en efecto ahí. 

Pero donde están los Genes, cuyos nombres están en 
el Libro de la Vida del Cordero, quienes son vivificados 

a la promesa, donde ellos son juntados, la Sangre está 
en efecto. Amén. La Comisión, la Comisión de Josué, 
está siendo continuada. Amén. Mira las cosas que 

Dios te da cuando vienes creyendo, reconociendo a 
Josué, al Espíritu Santo, está aquí aun llevando a 

cabo esa Comisión en la vida de una Simiente de Dios 
llamada fuera. Amén. 

Y Dios ha hecho esto por ti, (amén). Tú no tienes 
ninguna razón para dudar o temer, o preguntarte, o 

estar agitado, o estar buscando en tu mente, porque 
Dios te ama. Amén. Esto fue por causa de ti. 

Él nunca atrapó [pescó] la Trucha Arco Iris. Él atrapó 

los pequeños peces. Amén. Pero él entró al cuarto, y el 
Espíritu Santo le dio… Escúchenme. Yo aun puedo 
tomar esto en su Ministerio ahí. Avergonzado De Él, 11 

de julio de 1965. El Hno. Branham testificó de un 
sueño. ¿Ven? Y cuando él salió después de que tuvo el 
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sueño donde estaba flojeando en el trabajo [1965-0711 - 

párr.69 –Ed.]. 

Él dijo: “Señor, estoy flojeando en Tú trabajo”. Él 

dijo: “Señor, muéstrame qué hacer. Yo no sé qué 
hacer”. 

Él salió de su canal de nuevo. Así que él dijo: “Señor, 

dame una Escritura”. Abrió la Biblia, Génesis 24:7. Él 
dijo: “Si esa no es mi Comisión”. Eso es por lo que 
estoy aquí: para conseguir una Novia para Isaac, por 

carácter, los grandes peces y ellos. Luego él predicó 
Escogiendo Una Novia. [65-0429E –Ed.] amén. ¡ve y obtén la 

Novia! Obtén aquellas Truchas Arco Iris. Ellas son 
esas. Él murió y no capturó [pescó] todo eso que iba a 
ser atrapado [pescado]. Él capturó unas pocas, pero no 

todo lo que iba a ser atrapado. ¡Oh, aleluya! Capturó 
unas pocas. 

Mucha gente que cree los Siete Truenos hoy, quienes 

estuvieron alrededor del Profeta en ese tiempo, el Hno. 
Coleman, todos estos hermanos y ellos, quienes 
estuvieron alrededor ahí, vieron algo. Ellos son parte 

de la cosa. Él los pescó. Hubo otras truchas arco iris 
que también pecscó, pero él no pescó todas. Hubo 

todavía otras en el agua. Ellas tenían que ser pescadas 
de igual modo. Los otros miembros de la Novia tenían 
que entrar. ¡Guau! 

Cuán hermoso es cuando él mira abajo en ese 

estanque, él no ve peces pequeños. Eso es el Nuevo 
Testamento, la Novia. Él la vio a Ella. Él vio aquellas 
Truchas Arco Iris venir marchando adelante soldados 

Cristianos. Ellas eran aún la Truchas Arco Iris 
subiendo a la Gloria, marchando a la Gloria, la Trucha 

Arco Iris. ¡Oh, aleluya! 

Las Truchas Arco Iris estuvieron ahí todo el tiempo 
en el agua. Esto es solo la red que las atrapó, eso es 
todo. Pero ellas eran siempre esas. Mientras los peces 
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pequeños estaban ahí, ellas fueron Truchas Arco Iris 
en el agua, pero el anzuelo—el Tercero solo las pescó. 

Amén. Así que Uds. ven lo que está sucediendo. 

Él escogió esa Novia. Él vio una vista anticipada de la 
misma Novia, y la Novia estaba marchando. En un 

tiempo esa Novia era un Águila. En un tiempo esa 
Novia era una Trucha Arco Iris en esa agua. En un 
tiempo esa Novia era una mujer que venía marchando 

adelante soldado Cristiano. Esta era la Novia todo el 
tiempo. Esta es una revelación de ti y de mí, la 
promesa de Dios para esta Hora. Aquí estamos 

parados (amén) reconociendo lo que está sucediendo 
hoy por medio de una revelación Divina, poniéndose 

en el paso con el Espíritu Santo en tanto Él está 
descendiendo para traernos dentro del cumplimiento 
de Su Promesa. Amén. 

Podemos confiar en Él esta mañana. ¿Puedes confiar 

en Él esta mañana, y obedecerle? 

¿Podríamos cantar esa canción: Cuando caminamos 
con el Señor en la Luz de Su Palabra? ¿Creen que 

están es la Luz de Su Palabra? Qué gloria Él derramó 
sobre nuestro camino. Número 57, si Ud. la tiene, en 
las Melodías de Alabanza. [Confiar Y Obedecer - Cantos que Viven 

#119  –Ed.] 

Oh, estamos buscando eso esta mañana. Deje que Él 

venga y… El Hno. Branham dijo cuando él descendió 
al Jordán y la Voz comenzó a hablar desde el Cielo, él 
dijo que esta sentía como que cargó su cuerpo. Él se 

puso intrépido. Él observó la mamba. Dijo: “Te ato en 
el Nombre de Jesucristo”. 

Un Ministerio de la Palabra Hablada estaba viniendo. 

Un Ministerio del Tercer Jalón de una Súper Raza 
estaba viniendo. Siete Truenos estaban listos para ser 
revelados, para dar fe de que podríamos conquistar 

reinos, hacer justicia, alcanzar promesas, tapar bocas 
del leones, poner en fuga ejércitos extranjeros, 
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doscientos millones de demonios sobrenaturales, 
ponerlos a correr. ¡Amén! Es que Dios está alistando a 

un pueblo. Amén. Aquí estamos reconociendo estas 
cosas. 

Oh, caminamos en la Luz de Su Palabra. Estamos 

descendiendo al Jordán. Estamos preparándonos para 
entrar en una gran porción del Cielo. Oímos la Voz 
hablando desde el Cielo, diciendo: “Te ha sido dado 

poder para atar la mamba. Has demostrado ser digno 
de la promesa. He visto tu aflicción. He visto tu 
paciencia. (Amén). He visto tu fidelidad. He visto la 

postura que has tomado He visto la separación total. 
Te he visto clamando y gimiendo en tu cuarto secreto. 

Veo cómo has mantenido la Fiesta del Pan Sin 
Levadura con sinceridad y verdad. Yo cumpliré Mi 
parte de la promesa ahora”. 

Noten Él dijo al Profeta que cuando él saliera de ahí 

para disparar a aquellos ciervos. Él dijo: “Señor, no les 
dispararé más a ellos”. 

Aquellos grandes hombres de negocios en sus 

escritorios. “Oh, Hno. Branham, traiga un gran ciervo 
para mí. Traiga un cervato. Traiga un cerdo Jabalí 
[pecarí –Ed.] o algo”. 

Dios le habló a él. Él dijo: “No hagas más eso”. 

Él dijo: “Señor, es verdad. Ellos pueden pagarlo. 
Ellos se sientan detrás de un escritorio y yo no voy a ir 
a dispararle a todas estas cosas aquí. Señor, no podría 

dispararle más que a lo que necesito”. 

Una cosita simple como esa, pero él dijo: “Dios 
siempre honra a un hombre que mantiene su palabra”. 
Tu sí es sí, y tú no es no. Dios siempre honra a un 

hombre que mantendrá su palabra. 

Mientras que él estaba ahí, Dios lo probó. Amén. 
Acababa de hablar a la tormenta de nieve–la cuarta 

manifestación del Tercer Jalón. Amén. Él estaba 
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caminando ahí, lloroso. Las lágrimas estaban cayendo. 
Él oyó gotear, gotear, gotear. No sabía lo que era esto. 

Amén. Él pensó que la lluvia estaba cayendo… Eran 
sus propias lágrimas cayendo ahí. Amén. Al ver que él 

era un campesino kentuckiano y ver lo que Dios había 
hecho por él. Mire a dónde Dios lo trajo: Regresar a la 
imagen de la Palabra; parado ahí, lo ungió con amor. 

¡Amén! una obra maestra. ¡Aleluya! 

Mientras él estaba parado ahí, el ciervo vino directo. 
Una prueba final. Amén. Él lo vio ahí. Éste vino 
directo, caminando hacia él para comer de su mano. 

Él dijo: “Ellos normalmente no vienen tan cerca”. Él 
tenía el rifle y lo pegó a su lado. Él dijo: “Vete de aquí. 

Yo puedo dispararte tan rápido con el rifle”. Podía 
disparar a tres de ellos al instante. En medio segundo. 
Yo podría dispararles a tres de ellos. 

Él dijo: “Pero sigue tu camino. (¿Ven?) Yo hice una 

promesa a Dios”. Sin saber que Dios todavía estaba 
ahí oyendo, viéndolo. Este era Dios Quien envió al 

ciervo. Él no sabía que estaba siendo probado 
inconscientemente justo ahí.  

Una cosita como esa. Él fue fiel en lo más mínimo. Él 
fue fiel en lo más mínimo. Él había venido a ser un 

prisionero total. Él fue atado con las cadenas de la 
Palabra. Amén. Tenía un Guía ahora. No intentó 

guiarse a sí mismo ahora. Él tenía un Guía ahora. 

Él dijo: “Él me ayuda a conducir mi auto. Me ayuda a 
caminar el camino. Me ayuda a predicar. Él me ayuda 
a lavar mi auto. Me ayuda a disparar cuando estoy 

afuera en el bosque. Lo que sea que tengo que hacer, 
Él es Quien me ayuda a hacerlo. Yo dependo de Él. Yo 

soy perfectamente débil”. Su fuerza fue hecha perfecta 
en su debilidad. Amén. 
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Mientras que él estuvo ahí, dijo: “Regresen. No quiero 
dispararles”. Él dijo: “Yo recuerdo mi promesa a Dios”. 

De repente la Voz habló de nuevo. 

Él dijo: “Veo que recuerdas tu promesa”. Él dijo: “Yo 
recordaré la Mía también. Nunca te dejaré ni 

abandonaré”. Amén. 

La Presencia infalible de Jesucristo. Ese Amor, ese 
Gran Océano estará contigo. Estará sobre ti donde sea 
que vayas. Tú estarás morando bajo la sombra del 

Omnipotente. Estarás en un el Abrigo [Lugar Secreto] 
del Altísimo. [Sal.91:1 –Ed.] Amén. Estarás viviendo, 

encerrado ahí en el velo. Amén. La Presencia infalible 
estará contigo. Amén. Él comenzó a llorar y llorar. 
Amén. 

Aquí estamos esta mañana. Si mantienes tu promesa 

al menos, en la cosa más pequeña. Cuando prometes, 
cumple tu promesa [Ec.5:4 –Ed.]. Dios está escuchándolo. 

Dios sabe acerca de esto. Amén. Dios recordará Su 
parte también. Amén. Solo confía y obedece. Solo 
ofrécete a tí mismo esta mañana, completamente. 

No… Después de que vienes y ves por la Palabra tan 

claramente, lo que está sucediendo; lo que ha estado 
pasando en el Ministerio del Profeta; lo que Dios 
estuvo haciendo; (Dios era Quien lo estaba haciendo) 

lo que Dios está aún haciendo; de lo que Dios quiere 
hacerte parte esta mañana, no permitas que estas 

cosas te pasen por alto esta mañana. 

Sino entremos en ese lugar, entremos en la realidad 
de esto. Que sea develado delante de nosotros. Amén. 
Vamos—no corras de Su Presencia. Es muerte el 

correr. Corran para entrar en Su Presencia esta 
mañana. Es muerte el permanecer afuera hoy. Amén. 

Cuando entran ahí, entonces caminas en la Luz de Su 
Palabra; y qué gloria Él derramaría sobre tu camino. 
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Ya no serías tú, sería Él. Dios viendo a través de tus 
ojos, hablando a través de tus labios, pensando con tu 

mente, caminando en tus pies, obrando con tus 
manos. 

Él dijo: “Ese Lugar Secreto, ese Lugar Santísimo, esa 

vida oculta en Cristo”. En lo que estamos entrando –
esa belleza de una vida consagrada. Amén. Donde 
estás siendo encerrado aparte del mundo, donde vives 

en la Presencia de Dios, (amén) donde estás 
caminando suavemente ante de Él, solo deseando 
hacer Su perfecta voluntad. 

Señor, ¿qué quieres Tú que yo haga? [Hch.9:6 –Ed.] Haré 
todo lo que tú me mandes [Rt.3:5 –Ed.]. Mas, (oh, Señor), 
en Tu Palabra [Lc.5:5 –Ed.]. Amén. Hágase conmigo (oh, 

Señor), conforme a tu palabra [Lc.1:38 –Ed.]. Cualquier 
cosa que Tú desees, es una orden para mí. Amén. Eso 
es lo que queremos esta mañana. 

¿Cantaremos esta canción? Cuando caminamos con 
el Señor… [Falla el audio –Ed.] 

[Confiar Y Obedecer - Cantos que Viven #119  –Ed.] 

En la Luz de Su Palabra.      
…¡Qué gloria Él derrama en tu camino!       
Oh, piense acerca de esto esta mañana. Mientras que 

hacemos Su buena voluntad. 
Él permanece con nosotros todavía. 
Y con todos los que confíen y obedezcan. 

CORO 

Oh, confía y obedece. 
No hay otro camino, esta mañana, para ser feliz en 

Jesús. 

Oh, ni una sombra puede levantarse. 
Ni una nube en los cielos, (esa gran, misteriosa 

Nube). 

Oh, pero Su sonrisa rápidamente la ahuyenta. 
… Rápidamente la ahuyenta. 
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Oh, sin duda o temor. 
Ni un suspiro ni una lágrima. 

Puede permanecer… 
Puede permanecer mientras nosotros… 

Confiemos en Él, esta mañana. Obedezcamos con 

todos nuestros corazones. Confiemos y obedezcamos. 

CORO 
Confiemos y obedezcamos, porque no hay otro camino 
Oh, para ser feliz en Jesús. 

Dejemos que las hermanas canten, no es una carga 

que llevamos. 

Oh, no es un dolor que compartimos. 
Sino que nuestro trabajo Él lo paga ricamente. 

No es un dolor ni una pérdida, esta mañana. 
No es el fruncir el ceño ni una cruz. 
Oh, sino que es bienaventurado si confiamos y 

obedecemos. 

Todos, cantemos eso ahora, confiar y obedecer. 

CORO 

Confiar y obedecer, porque no hay otro camino 
Para ser feliz en Jesús; 
Sino confiar y obedecer. 

Todos, pero jamás podemos probar. 
Oh, piense cada uno acerca de esto, los deleites de 

Su Amor, 
Hasta que pongas todo en Su altar. 
Hasta que pongas todo en Su altar; 
Oh, por el favor que Él muestra. 
Y la alegría que Él da. 
Y la alegría que Él da, 
Son para aquellos que confiarán y obedecerán. 
Son para aquellos que confiarán y obedecerán. 

Confía y obedece, con nuestras manos levantadas a 

Él. 
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CORO 
Porque no hay otro camino. 

Para ser feliz en Jesús 

Dejemos cantar a los hermanos, entonces en dulce 
compañerismo. 

Oh, nos sentaremos a Sus pies. 

Nos sentaremos a Sus pies, 
O caminaremos a Su lado en el camino. 
O caminaremos a Su lado en el camino, 
Lo que Él diga haremos. 
Adonde Él envíe iremos. 

Adonde Él envíe iremos, 
Jamás temeremos, solamente confiaremos y 

obedeceremos. 

Jamás temeremos, solamente confiaremos y 
obedeceremos. 

Oh, ¿cantaremos todos? 

CORO 

Confiar y obedecer, porque no hay otro camino 
Para ser feliz en Jesús; 
Sino confiar y obedecer 

Aleluya. Aleluya. Bendito sea Tu Santo Nombre. Oh, 
Te alabamos y Te agradecemos por Tu gracia y Tu 

misericordia. Señor, queremos solo ofrecernos a 
nosotros mismos a Ti, un sacrificio vivo, santo y 

aceptable, tan completamente, Padre, cuerpo, espíritu 
y alma esta mañana; todo eso que nosotros somos, 
todo eso que somos lo estamos trayendo. Oh, para ser 

como Tú bendito Redentor. Concédelo, Señor. Aleluya. 
Aleluya. 

Oh, jamás podremos probar las delicias de Tu amor, 
Señor, hasta que pongamos todo en Su altar. Oh, 
porque el favor que Tú muestras y la alegría que Tú 
otorgas, Padre, Señor, son para nosotros si pudiéramos 
solamente confiar y obedecer. Ayúdanos a obedecer con 
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todos nuestros corazones. Oh, bendito sea Tu Nombre. 
Gracias, Jesús. 

¿Qué más podemos decir esta mañana? Sino ver esta 

Palabra que es solo para nosotros para que creamos. 
Esto es para nuestra fe ahora para creer. Si nosotros 

podemos creer entonces podemos acercarnos a Él con 
fe y saber que cuando creemos y nos acercamos a Él 
con fe, lo que sea que pidamos, lo recibiremos. Porque 

si tú permaneces en Mí, y Mi Palabra permanece en ti, 
entonces pide lo que quieras, y lo tendrás [Jn.15:7 –Ed.]. 

Esto es lo que es. Esto es conforme a tu fe, conforme 

a tu creencia en estas Cosas que Dios está haciendo 
claras a nosotros. Pero cuando vemos que esto sale de 
la Palabra, la misma fe que él pudo tener para encarar 

un mundo, un mundo intelectual con una educación 
de séptimo grado, es la misma fe con la que tú puedes 
encarar al mundo, porque esto sale de la misma 

Palabra. El mismo Dios por medio de la misma 
revelación está trayendo estas Cosas afuera por medio 

de la misma Palabra. 

Cómo debemos tener una fe perfecta, en un Dios 
perfecto Quien hizo una promesa perfecta, por medio 
de Su Palabra perfecta esta mañana. 

Y todas estas cosas que Dios nos ha estado dando 

que nos traerían a una fe perfecta, no estaríamos 
flojos, sino que estaríamos fieles a las cosas que Dios 

nos ha llamado. Porque somos llamados conforme al 
propósito de Dios. Aquellos a quienes Él antes conoció 
son aquellos que Él predestinó. Aquellos que Él 

predestinó son aquellos a quienes Él llamó. La Biblia 
dice: “Somos los llamados acorde al propósito de Dios”. 

Y aquellos a quienes Él llamó, Él justificó. Aquellos a 
quienes Él justificó, Él ya ha glorificado [Ro.8:28-30 –Ed.]. 
Por esto es una obra terminada. Ésta fue terminada 

antes de la fundación del mundo. Fueron 
predestinados hasta la adopción de los hijos por medio 
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de Jesucristo. Elegidos en Cristo antes de la fundación 
del mundo y predestinados hasta la adopción [Ef.1:4-5 –

Ed.]. 

El Espíritu Santo bajando a Su Simiente Elegida en 
cada Edad para hacer Su promesa segura, para que 

nada pudiera impedirte entrar al lugar que Dios 
ordenó para ti, sabiendo que los pasos del justo son 
ordenados por el Señor. Amén. Tantos como son 

guiados por el Espíritu de Dios, ellos son los hijos de 
Dios [Ro. 8:14 –Ed.]. 

Qué fe deberíamos tener esta mañana, pues servimos 

a un Dios poderoso, un Dios Todopoderoso. Y 
reconocemos esta mañana, que el Gran Josué, el 
Único entre nosotros, está cumpliendo esa gran 

Comisión de Josué, (amén) la Comisión detrás del don. 
Los dones salieron, pero la Comisión aún no está 
cumplida. Los dones ya están concretados. La 

Comisión fue revelada, pero no cumplida aún. Amén. 

¿No es eso maravilloso esta mañana? Esto es porque 
la Comisión no está cumplida, Dios aún está 

trabajando en continuidad en la Comisión. Él no tiene 
que traer de nuevo los dones. No. Él solo continúa la 
Comisión. Porque la Comisión era hasta que 

obtengamos una gran porción del Cielo que nos 
espera. Eso es el por qué luchamos esta mañana. 

Cada pulgada de terreno que tenemos que alcanzar, 
tenemos que pelear por esto, porque la batalla 
realmente empezó cuando ellos entraron en la tierra de 

Canaán. 

Oh, qué cosa, empuña tu espada esta mañana. Ponte 
toda la armadura de Dios, y pelea la batalla de fe, esta 

mañana. Tú eres más que vencedor, esta mañana, 
(amén) sabiendo que Él que comenzó la obra la 
terminará (amén) hasta ese día de Jesucristo. 
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¿Lo aman esta mañana? ¿Creen Uds. Su Palabra? 
Cantemos ese pequeño coro, Cuán fuerte es Dios al que 
servimos. Qué poderoso, poderoso, Dios a quien 
servimos. 

[¡Cuán Fuerte! - Cantos Que Viven #98  –Ed.] 

Oh, ¡Cuán … 
¡Cuán fuerte es Dios … 



  

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 



  

 



  

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://thirdexodus.website/index.php/en/

